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b secreto de la visita a 
pacete del embajador 
Me Estados Unidos
|lr.Todman vendrá en plan privado

El alboroto que viene armando con la anunciada visita de míster 
jOodiiian a Albacete, no tiene razón de ser. Es lógico que se haya rela- 

■> «fiado con los rumores que apuntaban al traslado al término munici- 
la capital de la base de Torrejón de Ardoz, porque la susceptibi- 

P*®*’ casualidad. Resulta que el
y (bajador de los Estados Unidos en España es probable que pronto 
sJ¡ adéstinado a otro país, y Albacete es la única capital española que
jjij aba visitado hasta ahora. Invitado por un buen amigo albacetense 
,so( sdráa pasar un fin de semana. Y aprovechará para cumplimentar 

Biocolariamente a las autoridades. Eso es todo; ni más ni menos.
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sntidades cerraron una hora, durante la 
testación

El capitán general de la II Región, en Albacete

«Las relaciones Ejército-Gobierno, 
son cordiales y amables

«El Ejército respeta y acata la Constitución»
9 Mañana terminan las maniobras en Chinchilla

Con el capitán general de la II Región Militar, generales y jefes que participan en las maniobras de Cbimchilla, nues
tro companero Avendaño.—(Página 7)

1

^grupode trabajado- 
^ca de nuestra ciudad co- 

a concentrarse a las 12 del 
frente a la sede del 

ÍM|J^?’ ®" '^ ®3**e Tesi
to- Esta concentración, 

oraciones esta-

tales de banca de Ugt y Cc.Oo., se 
llevó a cabo como medida de protes
ta contra el atentado terrorista reali
zado el pasado sábado en la sede del 
Banco de Vizcaya en Bilbao que cos
tó la vida a tres personas.

(Pasa a la página 9)

AYER, PRIMERA VISITA DEL 
PRESIDENTE DE CASTILLA- 
MANCHA A ALBACETE 
«Las prometidas 
ayudas agrícolas no 
llegan»
«ES NECESARIO ANTICIPARSE 
A LA CATASTROFE»

(JESUS FUENTES)
Una representación de la comi

sión senatorial encargada de elabo
rar un informe a cerca de las catás
trofes de origen meteorológico, sus 
consecuencias y modos de preven
ción, se trasladó ayer a Albacete 
para mantener en el Gobierno Civil 
una.reunión de trabajo con el jefe de 
Protección Civil de nuestra provin
cia, José Luis Colado y otras autori
dades. y regionales. La delegación, 
encabezada por el presidente de la 
comisión, el senador socialista Díaz 
marta, la integraban los senadores 
Amalia Miranzo, Alberto Pérez, 
Angel Galán, José Ball, José Alar
cón y José Cremades, todos socialis
tas a excepción de los dos últimos, 
pertenecientes al grupo popular.

(Pasa a la página 9)

Se encuentra estos días en nuestra 
capital, como ya avanzó el periódi
co, el capitán general de la II Región 
Militar, Manuel Saavedra Palmeiro,

Por el Grupo Popular

Impugnación 
de las reformas 
de la 
Administración

MADRID, 7 (Efe).—El grupo 
parlamentario Popular impugnará el 
Decreto-Ley sobre Reformas Ur
gentes de la Administración, por
que. según declaró a Efe el secreta
rio general del Grupo, Rodrigo 
Rato, «es inconstitucional».

Este Decreto-Ley, parchado por 
el Gobierno el pasado 7 de diciem
bre, «vulnera la Constitución, al 
reordenar, mediante la vía del De
creto-Ley, una institución básica 
como es el Gobierno».

Manuel Saavedra Palmeiro, capitán 
general de la H Región Militar

para asistir al desarrollo de las ma
niobras militares que están teniendo 
lugar en el campo de la Sierra de 
Chinchilla. Durante todo el día de 
ayer el capitán general Saavedra Pal
meiro presenció los diversos ejerci
cios tácticos que vienen realizando 
alrededor de seiscientos hombres del 
Regimiento Pavía-19, al mando del 
coronel Femando Abetti.

(Pasa a la página 7)

‘'oche, todos contra la Eta
Albacete contra el aborto
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P^^^^^^^ políticos y centrales sindicales portaban la pancarta unitaria de la manifestación 
por el atentado al Banco de Vizcaya se celebró anoche en Bilbao.—(Telefoto EFE)

■

Se preparan actos y conferencias y se 
proyecta una manifestación

ALBACETE, (Sagitario).—Tenemos noticias de que diversas en
tidades piensan movilizarse en nuestra capital y provincia para protes
tar con energía contra el proyecto de legalizar el aborto en determina
das circunstancias.

El domingo, como informamos, en las parroquias de la Diócesis se 
dio lectura al Documento de la Conferencia Episcopal, al que algunos 
párrocos hicieron comentarios, subrayando la afirmación de que «el 
aborto es un homicidio moral». El jueves, las Mujeres de Acción Con
servadoras preparan un acto que tendrá lugar a las ocho de la tarde en 
los salones del Bristol, con entrada libre, en el que tratará el tema del 
aborto el presidente de la Asociación Pro Vida de Valencia, profesor 
Justo Aznar. Unos días después y promovido también por las mujeres 
conservadoras se iniciará un ciclo de conferencias en el que participa
rán destacadas figuras de la judicatura, de la medicina y de la Iglesia de 
Albacete.

Igualmente, otras entidades. Mujeres de Acción Católica, parti
dos políticos, asociaciones médicas y otras entidades preparan actos 
diversos para oponerse a la legalización del aborto y se está pensando 
en la posibilidad de convocar una manifestación pOopular por las prin
cipales calles de Albacete para lo cual han comenzado los primeros 
contactos y las impresiones que se tienen es que si la manifestación se 
convoca serí ampliamente secundada. •

M.C.D.2022
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VI Premio de Poesía 
«El Seráfico» (Elda)

La Sociedad Cultural «El Seráfico», de Elda.'convoca el VI 
Certamen de Poesía «El Saráfico», bajo el patrocinio del Ayun
tamiento de Elda, de acuerdo con las siguientes:

BASES DE PARTICIPACION
1.°—Las obras presentadas a este Certamen han de ser inédi

tas, escritas en castellano, y con una extensión mínima de dos
cientos versos y máxima de cuatrocientos. Cada obra podrá es
tar formada por un solo poema o por varios agrupados bajo un 
mismo lema. Los metros a emplear, así como los temas, serán li
bres.

2.“—Se otorgará un único premio «El Seráfico» dotado con 
setenta y cinco mil pesetas (75.000 ptas.). No obstrnte, el jura
do se reserva la facultad de establecer los accéit que considere 
convenientes en caso de que la cálidad de los trabajos presenta
dos así lo aconsejara. Así mismo el premio podría declararse de
sierto.

3.*—Los originales se presentarán por triplicadom, y maca- 
nografiados a doble espacio, sin firmar y bajo un lema. Cada 
obra deberá ir acompañada de un sobre cerrado en cuyo exte- 
rioi fugure el lema de la obra y en su interior le nombre, domici
lio y teléfono del autor. Los envíos se harán a la siguiente direc
ción:

Sociedad Cultural «El Seráfico», apartado de Correos núme
ro 2, Elda (Alicante).

4 .“—Podrán optar al premio los escritores de cualquier nacio
nalidad.

5 .’—El trabajo premiado quedará pripiedad de su autor, 
quien cuantas veces lo edite o autorice su edición, se obligará a 
que figure en la portada que fue premio «El Seráfico» de Elda 
1983.

6 .“—El Excmo. Ayuntamiento de Elda se reserva el derecho 
de edición de la obra premiada, pudiendo hacer uso de él cuan
tas veces considere oportuno.

7 .*—La admisión de originales queda abierta hasta el 20 de 
abril de 1983.

8 .'—El fallo del premio se hará público en la primera quin
cena de mayo de 1983 y será inapelable.

9.*—Si con posterioridad al fallo del jurado, se acreditara 
que la obra premiada no fuese, en todo o en parte, original e iné
dita, quedaría automáticamente descalificada y premiada la 
obra finalista. No se considerará inéditas las óbras que hayan 
sido premiadas en otros concursos con anterioridad a la fecha 
del fallo prevista para esta convocatoria.

lO.’Noo se mantendrá correspondencia con los participan
tes, excepto con el premiado, ni se responderá de la pérdida o 
deterioro de cualquier original.

11 .*Una vez presentados los originales, no podrán ser retira
dos no podrán renunciar los autores a participaren el certamen. 
Los originales que no resulten premiados, se devolverán a su au
tor si lo solicita por escrito y a su cargo, en los treinta días si
guientes al fallo.

En el Salán Internacional de Bricolage 

Concursos didácticos
En torno al Salón Internacional de Bricolage que se celebra

rá en Madrid entre los días 12 al 20 de marzo próximo, se desa
rrollarán dos interesantes concursos promovidos por Asocia
ción Técnica Profesional de Bricolage (A.T.P.B.) orientados a 
escolares de los cursos 7“ y 8° de E..G.B. y a estudiantes de Artes 
Aplicadas, respectivamente.

Las inscripciones están abiertas hasta el 4 de marzo próximo 
en la sede social de A.T.P.B., calle Joaquín María López, 23-1° 
D, Madrid-15, donde, a su vez, se pueden solicitar las bases de 
estos certámenes.
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Envíe el cupón adjunto ------------------- -----------------
o llámenos y le explicaremos cómo -apadrinando a un niño 
o de otra manera - un poco de su dinero puede significar lo 
que de más valioso existe: la vida humana.
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No diga 
que el mutxto Hágase socio de 
Jebe sermejor. Cruz Roja.

Hágalo.

NACIMIENTOS SANTORAL
María Martínez Velencoso, hija de Alberto y María Jesús. 
Leticia Reyes Sandoval, hija de José y María de los Angeles. 
Gema Navarro Torres, hija de Urbano y María Rosa. 
María García-Canto Ortiz-Bonache. hija de Diego y Sofía. 
Cristina Lozano Milla, hija de-César y Amancia.

MATRIMONIOS

Antonio Ibáñez López y María Ruiz Gómez.
Fernando Monteagudo López y María Luisa López Martínez. 
Julián Clemente Cortés y Juana Rubio Aráquez.
Desiderio Velasco Cuartero y María Consuelo Torres Córcoles. 
Luis Blázquez Blázquez y Raimunda Parra Espósito. 
Francisco Gómez Rosa y Joaquina Sotoco Romero.

DEFUNCIONES

Celedonio Oliver González, a los 69 años.
Gregorio Navalón López, a los 73 años. 
Manuel Rosa Sánchez, a los 79 años.
Félix Piqueras Del Amo, a los 72 años.
Juan Antonio González García, a los 77 años. 
Antonio Merino Herráez, a los 82 años: 
María Flamenco Hernández, a los 87 años.
Pedro Córcoles Martínez, a los 59 años.

AUTOBUSES
LUNES A VIERNES

SALIDAS

(Horarios y destinos)

MAÑANA. 6.15, Cuenca; 6.30, Cuenca; 7, Valencia; 7.30, 
Cartagena; 8.30, Hellín Puente Génave; 9, Molinicos-Valencia; 
10, Valencia, Alicante y Cartagena; 10.30, Valencia; 11.30, Va- 
lencia-Puertollano Alicante-Madrid y Madrid; 12, Madrid-Ali
cante y Cartagena; 12.30, Valencia-Valdepeñas, Valencia-Sevi- 
lla, Valencia-Jaén y Villarrobledo; 13, Villamalea, Casasima
rro, Hellín y Valdepeñas-Valencia; 13.30, Montealegre y On
tur; 13.45, Carcélen, Iniesta, Pedroñeras, Hellín, Socovos, AI- 
mansa-Alpera, Caudete y Valdeganga; 14, Casas de Lázaro, 
Los Anguijes, Alcalá del Júcar, Montilla del Palancar, Villarro
bledo, Munera, Tébar, Balazote-La Herrera, El Bonillo y Puer
tollano-V alenda.

TARDE. 14.15, Valenda-Molinicos; 14.30, La Gila; 15, 
Orcera; 15.30, Bogarra (viernes), P. del Madera, Cuenca (Ala
sa), Tomelloso y Puente Génave; 16, Jaén-Barcelona; 16.30, 
Jaén-Valenda, Alicante-Madrid; 17, Valenda (Raisa), Albala
dejo (jueves no), Barcelona-Jaén; 17.30, Madrid-Alicaate; 
17.45, Madrid, Alicante-Madrid; 18, Casas de Lázaro, Alcaraz- 
Peñascosa, El Picazo, Almansa-Alpera, Montealegre, Balazo
te-La Herrera, Bienservida, El Bonillo y Valdeganga, Villarro
bledo; 18.10, Ayna; 18.30, Minglanilla, Carcelén, Villamalea, 
Caudete, Albatana y Sevilla-Valenda, Q. del Rey, Hellín, Ca
ías de Ves; 19, Nava de Abajo, Playa de Gandía, Cartagena y 
Madrid-Alicante.

NOCHE.-0.45, Barcelona-Sevilla, Sevilla-Barcelona; 4.30, 
Ciudad Real; 2.30, Alicante-Madrid (lunes).

-LEGADAS

(Horarios y procedencia)
MAÑANA. 8.20, Nava de Abajo y Casas de Ves; 8.30, Al

calá del Júcar, Carcelén, Villamalea, Motilla del Palancar, 
Ayna, El Picazo, Villarrobledo, Socovo¡s, Hellín, Munera, Té
bar y Bienservida; 8.45, Caudete, Almansa-Alpera, Monteale
gre, Albatana, El Bonillo, Valdeganga y Molinicos-Valencia; 9, 
Casas de Lázaro, Alcaráz, Peñascosa, Minglanilla, Paterna del 
Madera, Tomelloso y Balazote-La Herrera: 9.15, Orcera, Al
badalejo y Pedroñeras; 9.30, La Gila y Puente Génave; 9.45, 
Villarrobledo y Hellín (Renfe); 10, Cuenca (Alasa), Playa de 
Gandía y Bogarra (viernes; 10.30, Caudete; 10.45, Balazote-La 
Herrera; 11.15, Cartagena, Alicante-Madrid y Valencia-Puer- 
tollano; 11.45, Madrid y Madrid-Alicante; 12.15, Valencia-Val
depeñas, Valencia-Scvilla y Valencia-Jaén; 12.30, Valdepeñas- 
Valencia; 13.30, Puertollano-Valencia; 14, Valencia-Molini- 
COS.

TARDE. 14.45, Hellín; 15, Jaén-Barcelona; 15.15, Los An
guijes; 15.30, Almansa-Alpera; 15.45, Villamalea, Villarroble
do y Hellín; 16, Iniesta, Casasimano, Puente Génave y Valde
ganga; 16.15, Montealegre, Ontur y Jaén-Valencia; 16.20, Ali
cante-Madrid; 16.30, Casas de Lázaro, Carcelén y Valencia; 
16.50, Valencia; 17, Barcelona-Jaén; 17.15, Ciudad Real; 
17.20, Cartagena y Madrid-Alicante; 17.30, Cartagena y El Bo
nillo; 17.35, Alicante-Madrid; 17.45, Cuenca; 18.15. Sevilla- 
Valencia; 18.45, Madrid y Madrid-Alicante; 19.30, Cuenca; 20. 
Alicante, Cartagena y Valencia; 20.20, Valencia.

j NOCHE. 0.45, Barcelona-Sevilla y Sevilla-Barcelona; 2.30, 
1 Alicante-Madrid.

PARA HOY:

Esteban, Abad: Juan de Mata. Confesor: Honorato Obisji

FARMACIAS

PARA HOY:

GIMENEZ SANCHEZ, Capitán Cortés, 25 (Mercado 
rrio Hogar) y ACEBAL, Arquitecto Valdelvira.

PARADAS DE TAXIS
PLAZA DE FATIMA ... 
AVENIDA DE ESPAÑA 
ALTOZANO ............
ESTACION VIEJA .......
ESTACION NUEVA ....
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TELEFONOS URGENTES

PARQUE DE BOMBEROS ................
POLICIA GUBERNATIVA ................
POLICIA NACIONAL ..........................
POLICIA MUNICIPAL ........................
GUARDIA CIVIL ...................................
CASA DE SOCORRO ...........................
CRUZ ROJA AMBULANCIA ............
AMBULATORIO (URGENCIAS) ....
RESIDENCIA SANITARIA ................ 
ESTACION DE FERROCARRIL ..... 
ESTACION DE AUTOBUSES ..........  
TELEGRAFOS ............................... . .......
OFICINA RECLAMACION PRECIOS
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TRENES

-gLos horarios corresponden, por orden, a los de, 
lida. Los marcados con (*) tienen enlace en La Encina,® ^^ 

para Alicante.

DIRECCION LEVANTE

3.39-3.59: Madrid-Valencia. 3.48-4.10; Madrid-Alicantó
Expresos: SeviUa-Valencia, 2.25-2.35; Mató<l-^ 

3.39-3.59; Madrid-Valencia, 3.48-4.10; Madrid-Alicante,. ^,, 
4.20; Málaga-Valencia, 4.18-4.44. Tranvía: Albacete Opot 
(*), salida7.25; Ferrobús: Albacete-Murcia,saliMJ^^ - «¡fe 
vía: Alcázar-Valencia, 8.57-9; Intarclty: Madnd-Ví S{,j 
9.50-9.52; Rápidos: Madrid-Alicante, 14 ^-14 ».^ 
Murcia-Cartagena, 14.04-14.23; I^**®**^®®^'^enufl-' ' 
na, 14.11-14.13; Interclty: Madrid-Valencia, W^w- te -’t» 

^gos: Madrid-Murcia, 18.36-18.38; Madrid-Ali* » 
18.46; Interclty: Madrid-Valencia-Castellón,.
Tranvía: Alcázar-Valencia (*), 19.56-19.59;
Valencia, 21.20-21.22; Expreso: Almería-Badajoz- k

celona, 21.42-21.50

DIRECCION CENTRO

Expresos:Barcelona-Valencia-Málaga Madrid, 2.^ iid
lona-Valencia-Sevilla, 1.31-1.41; Aiieante-M 
Valencia-Madrid, 2.41-3.16; Cartageña-Mu^a- 
4.05; Barcelona-Jaén-Almería-Badajoz,7. '^.Mai [ 
Valencia-Madrid, 7.53-7.55; U.T.: Valenaa-A*^^,, j, 
(*) 9.48-9.50; Rápidos: Cartagena-Miffcia-w , . 
13.10; Alicante-Madrid, 12.50-13.10; Elscj^’ qji4 
Valencia-Sevilla-Málaga, 13.03-13.05; .j 1744-17'^í 
Madrid, 13.53-13.55; Talgo: AÜcante-Madnfl.. . 
tercity: Valencia-Madrid, 18.23-18.25; Ta 9 ■ 
cia-Madrid, 18.39-18.41; U.T.:
19.30; Interclty: Valencia-Madrid, 20-23 ■./^ibací’‘'B,’<i 
Murcia-Albacete, llegada 21.28; U.J.:
gada 22.20.
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ES GRAVE

El médico y el aborto

GUTIERREZ ALARCON

III

N. de la R.— En página 4 se publi
ca el artículo de referencia.

El ómnibus

2142 aiopor la dificultad y por el acierto. Todo no puede hacerse de pron-

“i feto,seguirá recibiendo presidentes menores, «ministros» menores,

Ramón BELLO BAÑON

wto de vista
os por cinco, nueve

®P^ctoal año 1979 van a dupli-

Irid.

(Pasa a la Pág. 4)
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aaunque tampoco sea muy remunerador para nosotros leer la res
puesta del ministro en el sentido de que este es el año de Andalucía y 
Gilicia, como en China hay un año del perro o del elefante. Nuestra 
unidad-ómnibus tendrá que esperar un poco y Albacete, mientras

<E1 fruto del pacto que se llevó a término entre los dos partidos en- 
'soceshegemónicos en el verano de 1981 no debe ser, ahora, abando- 
isdo. Muchos hombres trabajaron entonces y ese trabajo estuvo mar-

mire usted, que por más que 
Bnto no me salen las cuentas. 
Raigo. De otra forma no se

;fectores generales bajo mínimos, todos con ganas de trabajar y to- 
«con pocas cosas que decir, aunque hablen mucho.

^ wativo, la indeterminación y la indecisión. Bastante tienen con la 
^¡ocre clase dirigente (siempre hay excepción que confirma la re- 
^jyconel empleísmo apresurado de directores generales y otros

d Mtf ^i^''° ®®''*®’’~y de momen- 
motivo

inte, 3

'’^ttleSh ? problema del

. ®^Auiciado, y ha 
El anuncio del

’^'^risato— invo- 

<e|,,^, ouen sentido 
’'’lianckh^^'**'^^.° ^^ '^ forma

para creer lo con- 
••Vahi ÍL?^^ Petsar que el partido 

11)41 "^ ¡^"^^ demasiado so-
nombres y hombres, o míe

— UUV vdu a uupii- 
' «1». Así. cualquiera. He de

"Aquelafilosofía de este en- 
®^l>repasa el simple aspecto 

pues de ser cierto lo que

lites,

Afilando el lápiz

DAMUÍTicADOS 

POR LA 
¿EQUÍA

DAMMifiCADOS 
POR LAS 
lUüMDACiOlUeS

ÍE
>'̂

 Ii o L8
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DAXXUibZADOS ^ 
POR LA V 
SEQUÍA DE AMTES 1 

X>E LAS TMOVOACÍOEsI

8 de febrero de 1983

(1 n revueltas y disformes las autonomías, que ya no son las au- 
a de Vizcaíno sino las de todos los españoles. Más de seiscien- 

Ifuncionarios están afectados por ellas según el cauto y diáfano 
'^''' o de la Quadra Salcedo; un'ejecutivo que ha de pastorear con 
Tñosdiferentes en lo ideológico y en lo regional, después de la rapi- 

a recepción del presidente del Gobierno a los presidentes meno- 
t Rielas Comunidades. Deprisa, deprisa, como en la película de 5au- 

'**£11 reciente editorial, El País nos dictaba una lección sobre el tema 
un título revelador que hablaba del mapa autonómico y la goma 

jeborrar. Los delineantes del mapa, opinaba el periódico, tuvieron a 
,{(esque trazar las fronteras autonómicas mediante decisiones arbi- 
uaiias Por ejemplo: Castilla-La Mancha es una comunidad-ómnibus 
líe difícilmente puede suscitar el patriotismo regional de sus habitan- 

Algo así ocurre con Castilla-León, ahora en trance de difícil revi- 
j^yque ha llevado, como secuela de nuevas tendencias, a la renun- 
áparlamentaria de un político de clase y de entendimiento como es 
hiMfo Martín Villa.

1 Las autonomías no pueden acumular al problema estructural y
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posible abandono de su presidente 
Landelino Lavilla, pone sobre el 
paño un resto que no cubre ninguna 
apuesta, por pequeña que esta sea,, 
de las que se hará allá cuando el mes 
de las flores llegue. Entonces ¿a qué 
viene eso de querer castigar el lomo 
de la opinión pública? Un respeto, 
por favor.
DESDE LA
IMPOTENCIA

Las cuentas que sí salen son las 
que reflejan el alto índice de paro en 
la provincia. Son cuentas que abru
man. que desesperan y que —hay 
que ser sinceros— tiene descom
puesto al gobernador civil que por 
más que hace no puede reducir la 
tasa, que ya está —ayer lo publicó el 
periódico— en 16.000. José Luis 
Colado, persona acostumbrada a 
cuadrar sus estadillos poniendo de 
aquí y quitando de allá, sobre su 
mesa de despacho tiene hecho un 
despliegue de papeles en relacción 
con el tema del paro, que lo inunda 
física y moralmente. Lo cual no quie
re decir que le reste empuje porque 
eso es lo último que pierde un políti
co si no desea caer desfallecido el día 
menos pensado. Pero el señor Cola
do debe darse cuenta de dos cosas: 
Líi primera, que la provincia de Al
bacete. por su condición agrícola, 
tiene más difícil que. otras la resolu
ción del problema, agravado'por ese ; 
otro paro, el encubierto, quie tanto 
se da en este sector dppde el.Seguro 
de Desempleo tiene efectos tan 
irregulares. La otra cosa se refiere a 
la dinámica utilizada por el gobierno 
en materia de desempleo. Fué el

^^ AL ESPIRITU SANTO
^^^ iluminas todos los caminos para que yo alcance mi ideal, 

f '^'*^mi v?" ^''^''^°de perdonar y olvidare! mal que me hacen y que en todos 
^ ^^^^^ conmigo, yo quiero en este corlo diálogo agradecerte por 

ir;"^. Des ''^^*^’^^’ 9^^ nunca quiero separarme de Ti. por mayor que sea la 
• ' y todos mis seres queridos en la gloria perpetua,
•^■'‘“‘l'icdes^'^^'^ P^™ conmigo y los míos.
r ^ '^^3 ale- ^^ '^^^^'^ ^^^^ oración tres días seguido.s sin pedir la petición. dentro 

Stucia, por muy difícil que sea.
®^ reciba fa gracia alcanzada.
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CARTAS AL 
DIRECTOR

Recuadro

Comentario a un 
comentario LA SITUACION

Demetrio Gutiérrez Alarcón 
Director de LAVOZDEAIBACETE
Muy señor mío:
Acabo de leer su “Recuadro”, del 

27 de enero de 1983. Ai-no poder re
primir mi admiración, le felicito sin 
ánimo de adulación alguna. Pues no 
he leído un comentario más certero y 
escueto que en tan pocas palabras 
ponga el dedo en la llaga de la triste 
realidad.

Ya no dimos cuenta de lo protago
nizado por ciertos militares republi
canos, etc. y del desmadre televisi
vo.

Reciba un cordial saludo de
Francisco Gómes Canales 
Apartamentos Valentín, 53 

Aguilar de Campóo (Falencia)

Sr. director de LA VOZ DE ALBACETE
Muy Sr. Mío:

En escrito adjunto que me he per
mitido remitir le, y con el deseo de su 
publicación en el espacio correspon
diente, ei ello es posible, en su perió
dico figura el enjuiciamiento, cierta
mente crítico sobre las últimas medi
das anunciadas por el Gobierno, re
lativas a la despenalización del abor
to. Como médico en ejercicio, y so
bre todo como padre de familia cató
lico me veo en la grave obligación de 
a hacerlo así, considerando que la 
gravedad del tema rebasa amplia
mente, por los irreparables daños 
morales que de ello se derivarán, el 
grado de tolerancia y de confianza 
que ningún ciudadano deba a los po
deres legalmente constituidos.

Por todo ello lo ruego su publica
ción. No abstante si no es posible, y 
sobre todo si ello sse debiera a la pre
ferencia que Vd. pudiera dara a 
otros escritos más acertados o auto
rizados que versen sobre el mismo 
tema, me veré moralmente compen
sado y agradecido por sua atención.

Con un saludo cordial, quedo a su 
disposición.

César Aguilar Garrido 
D.N.I. N.o 5.047.395 
ALBACETE

Los árboles no dejan ver el bosque. Y no vamos a ser catas- 
trófistas, que es como los ingenuos suelen calificar a quienes 
exponen con crudeza una situación o una amenaza evidente; 
son los avestruces del escenario político, los que prefieren es
conder la cabeza bajo el ala. Pero la situación es grave, y puede 
que nos quedemos cortos en la valoración, que podría ser califi
cada de gravísima.

No se trata de criticar arbitrariamente la gestión del Gobierno 
recién llegado al poder; porque en unas semanas no pueden 
apreciarse las consecuencias, y sería descortés y desconside
rado hacer afirmaciones negativas ante las primeras contrarie
dades. Es más bien una llamada a la toma de conciencia. El paro 
está creciendo, aunque no desmesuradamente, y ya se acepta
ría como éxito, no el que se redujera, sino que se mantuviera. A 
las empresas no se les facilitan las cosas para impulsar la inver
sión, sino todo lo contrario, con una presión fiscal cada vez más 
dura. Los acuerdos con la Ceoe, en todo caso, se estiman como 
un mal menor de lo que pudiera haber sido, pero mal al fin. En el 
País Vasco se considera que han quedado cerradas las puertas 
a un entendimiento para su pacificación. La escalada terrorista 
es alarmante. Estremece pensar que se dan vivas a Eta por un 
millar de personas, enfrentadas a una manifestación de signo 
contrario, de condolencia y protesta por tanto crimen. En los 
ciudadanos flota como una sensación de que al Gobierno se le 
está yendo de las manos este problema que toma derroteros de 
anarquía, de incontrol con los últimos, reiterados y provocado
res atentados. Y se ha producido un claro enfrentamiento Igle
sia-Estado, tras el documento de la Comisión Episcopal que no 
ha dudado en calificar de homicidio —homicidio moral, pero ho
micidio— el aborto. Y los enfrentamientos Iglesia-Estado nunca 
han terminado bien, ni en España ni en otros países. La situa
ción es grave. Muy grave.

Barbaridades del 
Ayuntamiento de El 
Salobre

Muy señor nuestro:
Un grupo de vecinos alarmados 

por lo que pasíi en nuestro pueblo 
nos dirigimos a Vd. por si tiene a 
bien publicamos estas ledras.

Vivimos en Salobre, un pueblo de 
’ la Sierra de aleuraz, para nosotros y 
para muchas personas uno de los 
pueblos más bonitos de esta provin
cia.

Desde las elecciones localc.s pasa
das nos administra un ayuntamiento 
socialista que además de nos haber 
hecho en su mandato nada en abso
luto —lo poco realizado ya estaba- 
acordado por corporaciones anterio
res— ahora se están pasando de la 
raya con sus cacicadas o como se lla
me.-
-El único recreo solaz que tiene 

este pueblo para pequeños y mayo
res. es la plaza o placeta como aquí le 
llamamos: por uno de sus lados pasa 
el río, es sus orillas había muchos ár
boles —algunos olmos de más de 100

(Pasa a la pág. 4)
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Crónica internacional

Córcega, un problema 
para Francia terrorismo 
y medidas paralelas 
españolas

Francia constituye un punto de re
ferencia en relación con el cambio 
que se está produciendo en nuestra 
política exterior. El nuevo Gobierno 
parece que está dispuesto a estrechar 
nuestras relaciones con el vecino del 
norte, a pesar de que, según parece, 
ehos no están en la misma disposi
ción.

Tradicionalmente Francia ha sido 
un país admirado y, al mismo tiem
po, odiado por los españoles. Exis
ten sectores “afrancesados” que pro
fesan auténtica devoción por todo lo 
que hacen al otro lado de los Piri
neos; otros, por el contrario, sólo 
ven en los franceses personas dedica
das sisteméticamente a entorpecer 
nuestras actividades.

Durante los últimos años son va
rios los problemas que enturbian, a 
nivel popular, la visión que tenemos 
de nuestros vecinos: Su oposición a 
nuestra integración en el Mee, los 
irracionales ataques a nuestros ca
miones y, especialmente, la falta de 
colaboración en la lucha contra el te
rrorismo.

Las argumentaciones esgrimidas 
por los sucesivos gobiernos demo
cráticos de España no han servido 
para forzar un cambio de actitud en 
París. Ahora, por la circunstancia de 
que ambas administraciones están 
desempeñadas por sociaistas, parece 
que debía producirse un mayor en
tendimiento. Pero no ha sido ásí; 
todo sigue igual. No obstante, Fran
cia está empezando a sufrir con in
tensidad preocupante el azote terro
rista en Córcega, lo que puede propi
ciar que. desde su propia óptica, 
comprenda major nuestras deman
das. El terrorismo corso, aún en pe
ríodo de gestación. ha producido ya 
hechos importantes que desde París 
intentan remediar.

Aunque las comparaciones en es
tos casos inducen más al error que a 
la comprensión, porque cada terro
rismo responde a unas motivaciones 
muy concretas, sí podemos afirmar 
que las autoridades francesas lo tie
nen mucho más fácil que las españo
las. Córcega es una isla en la que 
cualquier intento de evasión ha de 
producirse a través del mar o del 
aire. El control, en teoría, es mucho 
más fácil. Pero, desde que se inicia
ron las primeras actividades separa
tistas, las autoridades de París no 
han conseguido frenar la escalada, a 
pesar de que allí no hay “santuario”

y la isla es una de las regiones más 
•deprimidas de Francia.

Poco a poco se van produciendo 
acontecimientos que jalonan, como 
si fuera la aplicación práctica de un 
planteamiento teórico, la ascensión 
de la carrera terrorista. Hace unos 
días, ha aparecido en la prensa una 
noticia sobre las actividades de un 
grupo de extrema derecha dispuesto 
a luchar contra los separatistas, a la 
vista de la ineficacia de las medidas 
gubernamentales. Es el “terrorismo 
blanco” nacido, como ocurrió en Es
paña, de la sensación de abandono 
que tienen los ciudadanos sometidos 
a los crímenes de las bandas arma
das. Surgen como una reacción de
sesperada de la población con la pre
tensión de suplir las deficiencias de 
las Fuerzas de Seguridad, cuando en 
realidad lo que hacen es entorpecer 
la labor de éstas y contribuir a radi
calizar el problema. Ese es el motivo 
ideal para que los hipócritas —que 
mantiene actividades condenables 
sin el valor de hacerlas públicas, in
tentando capitalizar las acciones te
rroristas— y los ingénuos —que pre
tenden quedar bien con todos— em
piecen a condenar al terrorismo 
“venga de donde venga”. Desde el 
largo peregrinar de nuestra andadu
ra contra el terrorismo, podemos 
contemplar la verdadera dimensión 
de estas situaciones, superadas las 
sensaciones emocionales que los he
chos provocan inmediatamente.

Lo de Córcega puede resultar 
aleccionador para los españoles, al 
menos en dos sentidos: De una par
te, comprobando en cabeza ajena las 
dificultades que implica la lucha con
tra el terrorismo, estimando la pre
paración y entrega de nuestras Fuer
zas de Seguridad; de otra, y sobre 
este punto quizás deberían meditar 
nuestras autoridades, deduciendo el 
escaso valor que, para una organiza
ción terrorista, puede tener un “san
tuario”.

Pero las autoridades francesas de
ben comprender que si a los separa
tistas corsos se les estuviera alentan
do desde nuestras costas mediterrá
neas (Baleares, Cataluña y Valen
cia) las dificultades para acabar con 
ellos serían mucho mayores. Es una 
esperanza basada en una tragedia 
que no deseamos, pero que debemos 
aprovechar.

Emilio G. de MIGUEL

CARTAS AL DIRECTOR
(Viene de la pág. 3)

años, aún son testigos su stroncos— 
que daban sombra a dicha plaza los 
más. donde enn el verano era una 
delicia tomar el fresco, pasear y don
de nuestros pequeños y mayores, se 
pasaban el día jugando unos y senta
dos en un banco que corre toda la 
plaza los más. donde ya no podrán 
estar por el sol no les dejará; todos 
estos árboles de la orilla del río fue
ron cortados, arrasados, una madru
gada de domingo antes de que se le
vantaran los vecinos. Esto clama! 
cielo; no sabemos si I.C.O.N.A. ha 
autorizado esta masacre, ellos dicen 
que si que el señor alcalde pidió el 
permiso a dicho organismo.

Por dos veces se han construido

escuelas en este pueblo que al poco 
tiempo dicen que no valen, no sabe
mos el porqué ahora y toda prisa an
tes de que entre otra corporación ya 
tiene compraado su solar para cons
truir un nuevo grupo escolar, con la 
particularidadque se va ha hacer en 
el sitio más frío del pueblo, ydonde 
vierten las cloacas de todo el pue
blo, donde cuando hacer calor no 
se pueden aguantar los malos 
olores. Los vecinos so* sabemos si 
todo esto lo saben las autoridades 
provinciales, de sanidad y Educa
ción , nos tenemos que como siempre 
ellos hagan lo que quieran.

Lo que decimos es una realidad y 
para comprobarlo aquí esta el Salo
bre.

Unos vecinos
El Salobre

GRANDES FIRMAS

Las demagogias electorales
Que cada competidor se entregue a alguna demago

gia en las campañas electorales es cosa inevitable y no tie
ne consecuencias mientras no se pase de ciertos límites. 
Pero es que se está a punto de pasar esos límites en Fran
cia en las municipales de marzo y en los sondeos sociales 
en ciertas empresas. La oposición, al atacar al gobierno, 
y las centrales sindicales, al agitar a los trabajadores, de
ben poner cuidado en no poner en peligro grave la econo
mía de la nación, porque ello perjudicaría a todos los ciu
dadanos, sean cuales sean sus opiniones políticas y sus 
posiciones sociales. Esta regla democrática está siendo 
transgradida en la práctica en dos terrenos.

Las huelgas de Renault, después de las de Talbot, en
roman la avanzadilla misma de nuestras exportaciones 
en el momento en que su aumento constituye primerísi
ma prioridad. Esto es inquietante porque demuestra una 
tendencia al exceso que los sindicatos no pueden apenas 
controlar después de haber dado ellos mismos el impulso 
inicial. Esta tendencia abre una brecha en la política ra
zonable en que comenzaban a encauzarse los sindicatos. 
Aunque no den su aprobación completa al rigor que la iz
quierda aplica desde el verano, se muestran ahora más 
realistas con respecto a ella. Frente a las elecciones muni
cipales, Krauscki mismo hace lo posible por defender a la 
mayoría.

Pero el agravamiento de las rivalidades entre las gran
des centrales sindicales mantiene en ellas un fomento de 
demagogia que se manifiesta sobre todo en las elecciones 
sociales. Las de los Consejos han agitado el último tri
mestre de 1982. En algunos lugares, las de delegados de 
personal desencadenan la misma agitación. Estas bata
llas sobre el terreno corresponden no tanto a la lucha de 
clases como a la rivalidad entre las organizaciones. En 
Poissy la Cgt ha iniciado esfuerzos por conquistar el apo
yo de los trabajadores extranjeros, que no votan en las 
elecciones nacionales, pero sí en las de las empresas que 
les dan trabajo. Estos trabajadores también están dándo
se cuenta de su fuerza. La Cfdt acaba de hacer lo mismo 
en Flins, y con los mismos resultados.

En ambos casos, los sindicatos comprenden que los 
obreros inmigrantes son menos sensibles que los otros al 
realismo, sobre todo cuando se invoca el interés nacional 
para incitarles a aceptar un acuerdo. Están, naturalmen
te, menos interesados por los problemas generales de un 
país que no es el de ellos. Un esfuerzo de concienciación 
política y social es indispensable si no se quiere que se es
parza un cáncer de este tipo en las empresas, el cual po-

Por MAURICE DUVERgI 

dría engendrar un racismo tan peligroso para la „ 
cia como para la productividad.

8a( 

laJe 
ibchEste peligro sigue siendo limitado, a pesar de 

Es infinitamente más grave el de la demagogia 
manifestado la oposición desde el debate de la cal 
por las municipales. Si los señores Barre.y GiscardT 
taing se mostrasen cuidadosos del interés de su país! 
bría presentado un cuadro menos pesimista débil 
ción actual. Es verdad que el déficit exterior y eleni 
damiento internacional son inquietantes, pero el reira 
so de la inflación y la estabilización del paro muísti

ICO

que la política de la izquierda obtiene resultadossatis#^ 
torios en dos puntos importantes. Ciertamente, los 
tos futuros son más seguros en este terreno: pero ni 
ni menos que los reveses futuros sobre el precedente 
aumentar los primeros elementos,'al reducir los sei”" 
dos, se atenta al crédito de Francia y se tiende a deseo “" 
denar las catástrofes mismas que se anuncia. Los me 
financieros internacionales, naturalmente, mués

Midi 
mir

tendencia a recelar del poder socialista. Escuchan
EPÍ 
ÍIDÍ

más atención a sus adversarios. Al apostar por el fraa
total de la experiencia iniciada en 1981 la derecha frau 
sa juega contra la moneda y contra el porvenir de su pi 
pió país.

Y no solo contribuye a zapar la confianza exieri 
Zapa también la confianza interior, sobre todo porloq 
se refiere a la inversión en las empresas. En esto esta
clave de un restablecimiento de la balanza de pagosy |qjj( 
una reducción progresiva del paro. Ciertamente,tep te 
tronos tienen mas apego a sus propias ideas sobre el fu p^,,.^ 
ro en este terreno qué a las de los jefes de Ía oposicii ^j
pero estos últimos les influyen mucho a pesar de lodo 
reforzar su pesimismo, los discursos giscardianos,cliii 
quianos y barristas les incitan sin,duda alguna a ñocoi 
riesgos y a reducir su actividad, mientras tiene luga 
próxima vuelta al poder de la derecha, qü^se leshacei 
perar en contra de las reglas constitucionales. j

Simone Veil es casi la única que comprende que

idad 
ióla

¡WS 
rap 
te

gravedad de la crisis y la importancia de los remedios! jyg^ 
cesarios para cambiaría debieran conducir a un coña (g^
relativo. La nueva política del gobierno desde el vera 
de 1982 haría esto posible si la oposición no prefin 
lanzarse a un exceso desenfrenado de promesas. Losij

lidia

p,defienden con rigor el modernismo económico pracuí 
de esta manera el arcaísmo político, olvidandpqued ^J)
gundo frena considerablemente al primero.

Maurice DUVERGER

Tribuna de los lectores

Por el aborto hacia el cambio >50111
■klíi 

.B^oti
Por el Dr. CESAR AGlMii,

Como hombre, como español y 
padre de familia, como católico, y 
como médico, me veo en la grave 
obligación moral de expresar públi
camente mi rechazo más firme e in
dignado a las medidas que se anun
cian sobre el eufemísticamente de
nominado “aborto terapeútico”, y 
que pretenden legitimar lo que ja
más dejará de ser un crimen abomi
nable, sea cual sea el pretexto aduci
do para ello.

Y ya que mi opinión, como la de 
muchos millones de españoles, no va 
a ser pedida, ni tenida en cuenta, y 
que nuestras más íntimas conviccio
nes van a ser zaheridas e ignoradas, 
quiero dejar pública constancia de 
ello.

Quiero además acusar, en nombre 
de esos miles de seres humanos ino
centes que van a ser inmolados, y 
puesto que jamás podrán ser oídos, 
ni defender sus derechos humanos, 
ni el más elemental de ellos como es 
la vida; acusar digo, a los que, sin ser 
ellos reos, van a ser sus verdugos. Y 
verdugos son tanto los que suprimen 
la vida, como los que, teniendo auto
ridad, consienten, estimulan o per
miten que se suprima impunemente. 
Ciertamente, la inmensa mayoría de 
los médicos, no seremos sus cómpli
ces.

Sepan que con sus “legalizacio
nes” atentarán contra la Ley Natu
ral. Y ya que desprecian la ley de 
Dios, que para muchos (recuerden la 
visita a España de Juan Pablo II) es

sagrada, tengan en cuenta que mu
chos hombres de bien, que muchas 
niujeres abnegadas, ignorarán, sus 
leyes, porque hay que obedecer an
tes a Dios que a los hombres.

Y si nuestras convicciones les re
sultan despreciables, piensen al me
nos que nuestra Constitución —que 
es de todos, recuerden—, dice que 
“todos tienen derecho a la vida”. 
¿En qué sentido se puede interpretar 
ésto, si no se tiene la mente obceca
da? ¿O es que aquellos a los que van 
a permitir “eliminar” no son seres 
humanos? ¿Acaso pueden ser otra 
cosa distinta? Pregunten a biólogos, 
moralistas y sabios. Pregunten a 
toco-ginecólogos, especialistas en 
“niños no-nacidos”.

Grave responsabilidad echan so
bre sus espaldas. Y ni siquiera pue
den aducir el inexistente clamor po
pular, que aunque existiera, sería 
comparable al de las turbas que tam
bién condenaron —y a muerte igual
mente—, a otro hombre llamado Je-

Sí, finalmente, no temen a ® 12 
nal de Dios, teman al menos 
de la historia, que R®"’’ 
todo merecimiento, sus nomw 
lado de otros ilustres ge j 
como Herodes y Hitler.

Pero si no temen a n dv 
adelante. Porque, concub J 

derecho a la vida, nada 
dir después la extensión de □ 
das a a los subnormales, e j 

hasta ancianos, 3
inocentes y dignas, P jg-nod 
también se podrá cal, «'*J 
seados”, “molestos M 
Iasociedad.¡Yse^t^^j 

“rearme moral d » ^^^^ j
¡Cambien! ¡cambe ^ J 

que. si éste es uno de 
brelosquesefundam 

de sociedad y 
construyendo sobr 1

centes. , Garrido
César Agudas 
D.N.1.5.047-395
Albacete___^

punto de vista j
aullido. Asílascos •
hacer a don Jose 
taza de tila cada « 
sistiendo por si. J i^susg 
la fórmula "’“g“? Lo miUn

(Viene de la pág. 3)
presidente González quien di|t> 
que el primer año de mandato no se
ría espectacular en ésto, ni en otras 
cosas más. L<r que sucetJe. es que 
cuando lo dijo aun no se había dispa
rado la cifra de aumento, ni la alar-
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máfico, en nuestras carreteras

Cinco muertos, en el mes de enero
, con un total de 48 víctimas

[j Jefatura Provincial de Trático 
keehobaiance de la circulación de 
^ carreteras, en el pasado 
¡ilieenero. Los resultados siguen

por la Jefatura de Tráfico figuran el 
atropello de tres peatones de los que 
dos fueron niños.

«'‘"físicos.
(|bI)(i63accidentes, de los que 48 

?^'Í^ «acón víctimas.
ardd'

LAS CAUSAS

Iretroi
CO MUERTOS

Uto que lamentar cinco perso- 
iiiiertas. Por una parte el con- 

’T ade un ciclomotor y por otra.
ira más en accidentes de turis- 

lenie.

Las causas pnncipale's de los acci
dentes fueron la velocidad inadecua
da para las condiciones de la vida, no 
guardarse el intervalo de seguridad 
entre los vehículos, invasión de la 
parte izquierda de la calzada y reven
tón de nemuáticos.

con 11 heridos de diversa consi-
j ^^ xión en motos y 53 en coches. 
desen

PERMISO DE CONDUCIR

^"^ ^PEATONES 
nuesti
thant 
liras 
afran 
esup

SIDOS

ate los accidentes registrados

Durante el mes de enero se pre
sentaron 780 solicitudes para la ob
tención del permiso de conducir, re
sultando aptos en la prueba teórica 
el 62 por ciento; en la de destreza

sxteri 
orloq 
oestí

luía cultural
í

'«»I lOSlClONES
•e^ ^'^°^'^'^^®°^®g'‘-®- Pinturas y dibujos de Herreros. Hasta el 15.
xisiciol^'*^''P^°'^''^'^^ *^^ Cultura. Acrílicos y gouchas de Terraz. Hasta el

lodo.' 
is,clli 
10(011

de Exposiciones de la Gaja de Ahorros de Vaslencia. Miniacuarelas 
itMagnú. Hasta el 13.i

hace'

eque

üíiiipolibre de gimnasio sueca. Club de Jubilados de la Caja de Ahorros, 
fetiicutas, hasta el día 8. Duración, del 14 de febrero al 16 de Abril.

^'“’ LECCIONES
kín ^•**J“*’’l8dos. “Estampas del carnaval de Tarazona de la Mancha-” .
" ” I3ítarde.

Los

élitros culturales
GES - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ueel

ATECAS

^0Histórico Provincial. Avenida Estación, 2,6." planta (Edificio 
novincial de Cultura). Teléfono23 50 12 extensión 174. De 9.30 a 

’^a2L Sábados, de 9.30 a 13.

Estado. Calle Isaac Peral, 2, teléfono 22 90 07. De 
Sábados de 9.30 a 14.

Avenida Estación, 2. Teléfono 23 50 12 extensión 

vc tíiepYPB f ® Caja de Ahorros de Valencia (calle Concepción,11). Dia- 
* “20.30.
nocil itla,LaQ- ^^J^ °e Ahorros Provincial de Madrigueras, Barrax, Hi

ll. ''’®^’ Pétrola, Ossa de Montiel y Liétor, lunes a viernes, de 17

ado
S Sto?? monumentos 
„, '^RICO-ARTISTICOS

ilOT
I»’ ''FACETE
■nO' ilahnrok.' "^^seo Provincial. Secciones de Arqueología y Bellas

e 9 a 14 y de 16 a 18 horas. Domingos, de 10 a 14. Lunes

ibH
^‘'‘OaN Santísima Trinidad. De 9 a 13 y de 16 a 21.

"^llA J."?- ^^**°" ^® 10 a 14 y de 15 a 18 horas.
''^fnto ”'^'‘’'^ rupestres: Cueva de la Vieja. Consulta previa al

Je Consol, ^^®eo de Cerámica, sábados y domingos de 6 a 8 ho- 
W?*'htíadpií^'í^° ^ Ayuntamiento, cualquier día y hora. Iglesia de 

^® 8.30 a 20.30.
^^'''iseode ’T^^^^Mano de Ntra. Señora de los Remedios. De 10 a 20 

_^BpLlN^Q'^''g^edades locales, domingos y festivos, a partir de las 12. 
^^ Minateda. Consulta previa al Ayuntamiento.

'^ 10a 12 ^^^''^'■Antonio Martínez. Sábados de 12 a 2 mañana. Do- 
H • Avisando con 24 de antelación cualquier día de la sema-

^"inita de Nuestra Señora de Belén. Consulta previa en Pa-

lid

— Iglesia de Ntra. Sra. de la Esperanza. La- 
L horas. Sábados: 15.20 horas. Domingos y festivos; todo

Iglesia Parroquial de San Sebastián. De 7 a 20 ho-

1 ■''‘Ila — Iglesia de San Blas. De 19 a 21 horas. Días de
[ y de 19 a 21 horas.

aprobaron el 54 por ciento y en la cir
culación el 53 por ciento.

Guardia Civil efectuó 468 pruebas 
de alcoholemia, de las que 10 fueron 
positivas.

CERCA DE MEDIO 
MILLAR DE VEHICULOS 
MATRICULADOS

Se matricularon en enero cerca de 
medio millar, exactamente 444, que 
corresponde a 320 turismos; 79 fur
gonetas; 22 tractoi;;ps; 17 camiones y 
6 motocicletas.

Fueron de importación 29 turis
mos, una furgoneta y dos motocicle
tas.

El último número de matrícula, al 
término del mes fue AB-4242-F.

Fueron transferidos 621 vehículos 
y dados de baja 245.

En el presente mes de febrero, Ias 
fuerzas de este servicio, realizarán 
controles preventivos el día 12, en la 
nacional Madríd-Cartegena, desde 
las cero a las 2 horas; el día 13, de las 
dos a las cuatro horas, en la nacional 
Badajoz-Valencia y en la misma ca
rretera el día 14, de una a tres.

Los días 18 y 19, también en la ña-

cional Badajoz-Valencia, se harán 
controles de 23 a 1 horas.

Los días 19 y 20, en las mismas ho
ras, en la nacional Madrid-Cartage- 
na.

El 20, en la nacional Córdoba-Va
lencia, de cero a dos horas.

El 26, en la nacional Madrid-Car- 
tagena se hará control de dos a cua
tro.

Los días 26 y 27, en la Badajoz- 
Valencia, de 23 a 1 y el día 27, en la 
Madrid-Cartagena, de 22 a 24 horas.

Roban un coche a
DIEZ PRUEBAS POSITIVAS 
DE ALCOHOLEMIA

La Agrupación de Tráfico de la

Reunión de los 
jefes provinciales 
de Castilla-Mancha 

La Oje prepara 
actividades de
concienciación 
regional

En Alcázar de San Juan se 
ha celebrado una reunión de 
los jefes provinciales de la 
Oje de las cinco -provincias 
castellano-manchegas en la 
que durante tres días se han 
analizado los próblemas más 
acuciantes de la juventud de 
nuestra región.

Asimismo, se confeccionó 
un plan de actividades que se 
desarrollará durante el vara
no, entre los meses mayo a 
septiembre, enfocadas hacia 
la creación de una auténtica 
concienciación regional en la 
juventud.

.■
fe
’ 
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punta de navaja
La propietaria fue sorprendida en el portal 
de su casa

Durante la noche del domingo y 
parte de la madrugada de ayer, la 
Policía, 091, Policía Municipal y 
Guardia Civil movilizaron sus servi
cios en busca de dos individuos que a 
punta de navaja sustrajeron el bolso 
y el automóvil de una señora.

El hecho se produjo a las nueve y 
cuarto de la noche del domingo en la 
calle Antonio Machado, cuando una 
señora entraba en el portal de su 
casa. Según parece, dos individuos 
esgrimiendo una navaja, sustrajeron 
a la mujer las llaves del coche, un 
Talbot 150, y 4.800 pesetas que lle
vaba en el bolso.

Los dos individuos se dieron a la 
fuga en el vehículo e inmediatamen
te después de ponerse la denuncia se 
movilizaron los servicios de Policía, 
091, Guardia Civil y Policía Munici
pal, localizándose por la Guardia Ci
vil de Tráfico el coche en la carretera 
de Alicante, a la altura de El Villar 
de Chinchilla. Los dos individuos se 
percataron de la presencia de la 
Guardia Civil, abandonando el vehí
culo y dándose a la fuga, sin que has
ta el momento hayan sido localiza
dos. Continúan, por tanto las gestio
nes para su detención.

EXCMA. DIPUTACION 
PROVINCIAL DE ALBACTE

ANUNCIO
Necesita; PROGRAMADOR.

Se requiere:
* Titulación de grado medio en Ingeniería o Diplomado en 

Informática, Económicas, Matemáticas, Físicas.
* Servicio militar cumplido.
* Deseable: Experiencia en sistema CICIS de IBM.

Se ofrece:
* Retribución correspondiente a nivel 8.
* Vinculación administrativa, hasta que se resuelva la oposi

ción en curso, a la que podrá optar si lo desea.

Interesados enviar curriculum vitae a esta Diputación, Oficina de Per
sonal, Paseo de la Libertad, 5. Albacete. Antes del día 15 de febrero.

EL PRESIDENTE DE LA DIPUTACION, ACCTAL.
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Los empleados de Banca de Albacete

Contra el terrorismo
Albacete en las Fallas Valencianas

Marisa Quintanilla Alfaro, fallera 
mayor de la falla Chiva-F. de LUnLas entidades cerraron una hora, 

durante la manifestación

(Viene de primera página)

Las oficinas bancarias de Albacete 
cerraron sus puertas al público a las 
12 de la mañana, prolongándose el 
cierre hasta la una, hora en que, de 
nuevo, quedaron restablecidos los 
servicios al público.

En la concentración, que tuvo un 
carácter silencioso, no se registró 
ningún incidente ni se exhibió pan

Comunicado de las Federaciones 
Provinciales de Banca y Ahorro

Ante el criminal atentado acaeci
do el pasado sábado día 5 en la Sede 
Central del Banco de Vizcaya de Bil
bao, que ha costado la vida a tres 
personas y heridos otros seis, lo que 
supone un paso más en la escalada de 
terror y violencia en que se quiera 
sumergir al pueblo vasco, las Fede
raciones Provinciales de Banca y 
Ahorro de Ugt. y Cc.Oo., de Alba
cete, manifestaron lo siguiente:

1 .— Nuestro rechazo total y abso
luto a estos actos vandálicos y crimi
nales que atentan contra la vida, la 
dignidad de las personas y, en defini
tiva, contra la estabilización del sis
tema democrático que nos hemos 
dado la inmensa mayoría de los espa
ñoles.

2 .— Hacer público nuestro pesar a 
las familias de las víctimas y nuestros 
deseos de un pronto restablecimien

AYER SE REUNIO LA COMISION DE GOBIERNO DE LA DIPUTACION 

Convenio con el Hospital
Se respaldará económicamente la “Antología de 
Narradores Albacetenses Contemporáneos”

Medio millón para captación 
de aguas en Munera

En la mañana de ayer se reunió la 
Comisión de Gobierno de la Diputa
ción Provincial para tratar treinta y 
siete puntos dentro del orden del día 
y un sólo asunto de urgencia. En el 
capítulo de personal se admitió un 
expediente de oposición para la pro
visión de plaza de médico psiquiatra, 
a nombre de Paloma Sanroma y se 
desestimaron otros dos que fueron 
presentados fuera de plazo. Con res
pecto al caso de catorce bomberos de 
la provincia no residentes en sus dis
tintos puestos de trabajo, se acordó 
conceder una prórroga de tres meses 
de residencia en sus actuales domici
lios.

En relación a las necesidades de 
personal médico para realizar actua
ciones en el Hospital Provincial de 
San Julián, se acordó contratar du
rante un plazo no superior a dos me
ses a un otorrinolaringólogo y a un 
analista. El contrato será por acto 
médico para suplir así la ausencia de 
especialistas en paro en nuestra pro
vincia. Los enfermos de pulmón y 
corazón que tengan que ser tratados 

K

carta alguna, aunque, por la afluen
cia de trabajadores, fue necesario 
cortar la circulación de vehículos en 
la calle de Tesifonte Gallego. Minu
tos antes de la una de la tarde se di
solvió la concentración y el tráfico 
rodado quedó restablecido con nor
malidad en esta vía de la ciudad.

Fotos Luis Miguel

to de los heridos.
3 .— Esperamos que no quede 

todo en simples manifestaciones de 
repulsa, sino que se desenmascare a 
los criminales y se exijan las oportu
nas responsabilidades.

Este sentir ha quedado de mani
fiesto al acudir masivamente los tra
bajadores de Banca y Ahorro de Al
bacete, a la concentración convoca
da por estas Federaciones que ha te
nido lugar en el día de hoy, de 12 a 13 
horas, ante la sede del Banco de Viz
caya.

Albacete, 7 de febrero de 1983 
Federaciones Provinciales 
de Banca y Ahorro 
de Ugt. y Cc.Oo.
Santiago Lahiguera 
70.490.172 
Francisco J. Escribano
D. N. I. 5.114.435

en el Hospital Provincial serán tras
ladados al Hospital Virgen de los 
Llanos, entidad con la que se esta
blecerá un convenio cuyo plazo no 
ha de sobrepasar tampoco los dos 
meses.

En el capítulo de servicios docen
tes y culturales, se decidió conceder 
la cantidad de 250.OCIO pesetas para 
la realización de una antología de na
rradores contemporáneos.

En obra, se desestimó el recurso 
interpuesto por la empresa “Cubier
tas y Mzov” para retrasar en dos me
ses la finalización de obras del centro 
sanitario provincial, motivo por el 
que se negociará con la ciata empre
sa el cumplimiento de contrato en lo 
referente al plazo de terminación de 
dichas obras. Por último, la Comi
sión de Gobierno aprobó un expe
diente de adquisición de central tele
fónica que será instalada en la Dipu
tación y, así mismo dio el visto bueno 
a un proyecto de obras de captación 
de aguas en Munera a las que la Di
putación contribuidora con 5(X).OOO 
pesetas. G. F.

Nuestra proximidad con las tierras 
levantinas incide en que existen es
trechos vínculos entre sus poblacio
nes y Albacete por lo que, esporádi
camente, gentes de aquí colaboran al 
realce de sus más destacados actos.

Este año y aparte de que existe al
guna belleza manchega como fallera 
de alguna de sus comisiones y cortes 
de honor, sabemos que ha sido pro
clamada Fallera Mayor de la de Chi
va F. de Llano, la bella señorita, Ma
risa Quintanilla Alfaro; cuya madre 
es albaceteña cien por cien y sus 
abuelos son todos de esta tierra; uno 

Juan Arenas expone en el Casino Primitivo j 

“Repetir la naturaleza es lo que ansío'i 
“Los temas, cuanto más sencillos mejor”.

“Reperir la naturaleza, plasmar en 
el cuadro lo que estoy viendo, eso es 
lo que ansio”, son palabras de Juan 
Arenas, su lema, ver en las cosas 
sencillas un cuadro; su ilusión, poder 
plasmar en el lienzo lo esencial que 
el ve en ese instante.

Juan Arenas expone estos días en 
el Casino Primitivo, donde se ha 
inaugurado una sala de exposicio
nes. Hasta el día 17 podrán admirar
se sus cuadros.

30 óleos componen la exposición, 
todos reflejan el paisaje manchego y 
el valenciano:

Yo he expuesto en toda España, 
pero en esta exposición en Albacete 
he querido mostrar los paisajes de 
mis dos patrias chicas: Valencia y. Al
bacete.

Juan nació en Balazote, aunque 30 
años los ha pasado en Valencia y el 
paisaje de la albufera valenciana se 
encuentra reflejado en sus cuadros, 
también los azules del mar, los jun
cos, y un sin fin de detalles que confi
guran el belio paisaje valenciano. 
Después, entremezclados con los 
verdes, y azules se encuentran los co
lores ocres y las llanuras manchegas:

—En mi pintura prima mucho el 
color y la luz del paisaje, intento re
coger estos en cada momento. Los 
temas escogidos cuanto más senci
llos mejor, más bonitos; tan sólo con 
repetir dos colores de la naturaleza 
los óleos deben de ser buenos. El co
lor pesa mucho, da igual un tema que 
otro.

Motivos como un árbol seco en 
medio del camino, viñas en flor sur
cos uniformados bajo el cielo azul,

de ellos, don Juan 
Edelmiro Quintanilla Ibáñez 
coque fue muchos años en esta i 
ministración Principal de Comí 
luego en la ciudad del Tuna, fe 
dejó de existir.

El acto de presentación ha coi 
tuido una brillante apertura festi 
con un sugestivo programa, eneli 
intervino el Coro Popular “Lol 
Penat” y actuando de manterEt 
Miguel Martínez Meliá. j

F.G.l

f

campos de arroz recién “segaos”... 
componen sus óleos:

—Los colores más delicados son 
los cielos, los aguas y los verdes, 
pero también son los más difíciles de 
tratar, hay que ir con mucho cuidado 
para que queden limpios.

Juan Arenas ha expuesto ya cua
tro veces en Albacete. El vive de su 
pintura, “y además holgadamente”. 
Comenzó a pintar ya tarde, a los 35 
años:

—En cuanto tuve ocasión comen
cé a pintar. El motivo fue que sentía 
la pintura desde muy pequeño, por 
eso, cuando pude realizó la mayor 
ilusión de mivida: pintar.

Juan también refleja en sus cua
dros figuras, aunque en esta ocasión 
la muestra tan sólo sea de paisajes, 
de todas formas ellos son sus preferi
dos:

—Comencé pintando figuras, des
pués fue cuando me interesé por los 
paisajes. Estos los siento más, lo co
nozco porque los he pisado mucho.

Elige motivos de sus paisajes en 
cualquier momento, “cojo los tras
tos y me voy a un determinado sitio. 
Algunas veces cuando voy con el co
che, me pare, monto el caballete y 
hago un boceto del cuadro, siempre 
pinto en exteriores cerca de la natu
raleza”.

Juan también enseña en su estudio 
a algunos discípulos que quieren 
aprender su técnica:

—Mi pintura es impresionista rea
lista. Y mis pintores más admirados 
son los que reflejan la luz ante todo.

Por eso los impresionistas son los 
preferidos. Y a los que más tiene en

cuenta, entre otros, es3\3n , 
Goya, Soroya... etc... y

Elena CEBRIA 
(Fotos LuisMiffl

ROSALIA y URJA j 
VILLENA ACTUAR | 
ENPRIVADOPJ^J 
«GENTE J0VEN»DÍ^^
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o a un nuevo ofc n 

le ayudará a 
su integración J^B 
laboral. ^r.«rU H «

En el salón de I= ^ 
ción Coral, en Ben.d«* 
tuaron en priva P .^ 
semana, convocadas p«j^j 
para el programa 
ven”, las jóvenes ^*¡ 
albacetenses, ^° . j^s

^5* 
grupo “Los Keen 
La Mancha”. r^j 

El director, Fem 
Santos, prometió J^^^^ 
tación en “"‘’^qoep 
programasmusieales^ 

para Tve.
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1,participación de 600.hombres

ra

F.G.

10

El capitán general de la II Región Militar, en Albacete;

(Viene de la primera)

¿¡punta ya a la posición enemiga. una coalición es una decisión emi-

EL PROGRAMA FACA

^‘^ción participando en la conquista de una supuesta
posición ene mi ea.

¡es 
res

PARALIZACION
DE LAS NEGOCIACIONES 
DE ENTRADA EN LA OTAN

«LA RELACION DEL EJERCI
TO
CON EL ACTUAL GOBIERNO 
ES CORDIAL Y AMABLE»

«EL EJERCITO RESPETA 
Y ATACA LA CONSTITUCION»

nado, ¿cuál de los dos ingenios le pa
rece más adecuado para el ejército 
español?

ha 
iral 
i,enel
UU 
inteo

BRl 
iMij

AVENDAÑO 
(Fotos Luis Miguel)

ANTONIO AVENDAÑO 
(Fotos Luis Miguel)

—Se ha dicho y repetido hasta la 
saciedad, y se sigue diciendo y repi
tiendo, que el Ejército es un poder 
fáctico, ¿usted lo cree así?

gr“

Uno de los cañones contracarros utilizados en las maniobras. Su misión es la protección de la 
infantería y tiene un alcance máximo de 10 kilómetros.

úpaesto de observación, instalado en una loma, los jetes militares siguen paso a paso las 
incidencias de las maniobras

jdefebrerode 1983

Mañana finalizarán los ejercicios 
tácticos en la Sierra de ChinchillaÍOtlOij 

ñez.iá 
nestal 
Corra 
ria,

"o ^ «

*

Mañana finalizan en la Sierra de Chinchilla los ejercicios táctivos 
::tede hace varios días vienen realizando los seiscientos hombres 
iiiitegran el primer Batallón del Regimiento de Infantería Pavía- 
Las maniobras se llevan a cabo al mando del coronel Femando 
iiii, estando presente en las mismas el capitán general de la II Re- 
^Militar, Manuel Saavedra Palmeiro.
0objetivo de las manobras es realizar el máximo número de ac- 

yenfrentarse con el amplio abanico de posibilidades que pudie- 
pioducirse en una batalla real.
bsmontes, ramblas y vaguadas de la sierra eran ayer el imagina- 
Wnario de combate; fortificaciones, campos de minas, gases, ca- 

¡K. Como en la guerra. Durante unas horas estuvimos presen- 
iiloel desarrollo de unos ejercicios que sin duda exigen una gran 

nón física. Los hombres apenas disponían de unos minutos 
«merseel bocadillo entre ataque y ataque. «Hay que saber Ile- 
pueslo enemigo —comenta el capitán de una compañía—, si 

acorriendo está claro que el enemigo te mata a gorrazos». 
l este ejercicio táctico de pequeñas unidades participan varias 

iss: tres de fusiles y una compuesta de diversas secciones de 
los, transmisiones, antiaéreas, defensa contra carro, etc. Dos 

(tron modernos equipos de trasmisiones servían no sólo de cone- 
'ctre el puesto de observación y el lugar de desarrollo de los ejer- 

también para comunicar directamente con Sevilla, sede de 
13 General de la II Región Militar. Un teletipo instalado en 

^estand Rover completaba los equipos de radio de recepción y 

S^^*^^f^ ^^ realizarán con fuego real, finalizando maña-

«La relación del Ejército con el actual 
Gobierno es cordial y amable»

Las relaciones entre ejército y po
der civil, el desarrollo del programa 
Faca, el respeto castrense a la Cons
titución y la calificación de las Fuer
zas Armadas como poder fáctico 
fueron, entre otros, los temas abor
dados durante la entrevista que man- 
tuvinto en el puesto de observación 
de las maniobras con el capitán gene
ral de la II Región Militar.

pas2 
or’f 
iteJ 
llalli

—Comencemos, si le parece, co
mentando la incidencia que la parali
zación de las negociaciones para 
nuestra incorporación a la Otan pue
de tener en las Ffaa., ¿esa congela
ción de las negociaciones o la no in
tegración en la estructura militar 
atlántica puede quizá entorpecer o 
retrasar la modernización tecnológi
ca de las Fuerzas Armadas?

—Un ejército de hoy, de cualquier 
nación, salvo quizá de los dos gran
des, los de Estados Unidos y la 
Unión Soviética, necesita de la con
vivencia con otros ejércitos, tanto 
para recibir apoyo material como 
para beneficiarse de sus conocimien
tos y experiencias, sobre todo de los 
grandes ejércitos o coaliciones, que 
disponen de un amplio presupuesto. 
En este sentido beneficia esa rela
ción y contacto a un ejército como el 
nuestro; ahora bien, integrarse en 

nentemente política y, en conse
cuencia, ralentizar y congelar nues
tra integración en el Tratado del 
Atlántico Norte es una decisión polí
tica, con independencia de los bene
ficios o dificultades que ello pueda 
crear para el desarrollo de nuestras 
Fuerzas Armadas.

1 1

—Próximamente, en concreto an
tes del 31 de mayo, se pone de hecho 
en marcha a realización del progra
ma Faca (Futuro avión de Combate 
y Ataque). Aunque parecía inmi- 
nenteja compra del F-18 norteame
ricano, el gobierno ha decidido estu
diar a dondo el aparato europeo Tor-

—Realmente no me atrevo a opi
nar sobre esta materia, es un tema 
eminentemente aeronáutico y, por 
tanto, no tengo una información su
ficiente para emitir un juicio. Inter
vienen en la decisión aspectos milita
res y aspectos políticos y se trata de 
conjugar todos ellos y decidir.

—En alguos momentos de la tran
sición política ha existido un cierto 
clima de enrarecimiento entre las re
laciones poder civil-Ejército, lo que 
no parece darse en el momento ac
tual, ¿cómo valora usted las relacio
nes actuales entre los responsables 
políticos y los militares?

—Las relaciones entre el ejército y 
el pueblo siempre han sido correc
tas, o mejor dicho, entrañables, exis
te una unión auténtica que se mani
fiesta, por ejemplo, en un militar, en 
que todo el mundo se eccha a la calle 
a vitorear al Ejército y participar en 
esa fiesta militar. Lo mismo sucede 
con las relaciones políticas. No les 
hago reproche a los periodistas, pero 
la verdad es que ustedes tienen que 
buscar sensacionalismo con gran fre
cuencia para aumentar las ventas y 
las tiradas de sus periódicos, y’en 
consecuencia ello les lleva en ocasio
nes a presentar hechos que no co
rresponden verdaderamente a la 
realidad. La verdad es que la rela
ción del actual equipo político que 
regenta nuestra nación y las Fuerzas 
Armadas es cor<^ial y amable. Es 
bien conocido que nuestro ministro 
de Defensa participó en la última 
reunión del Consejo superior del 
ejército, como lo han hecho otros 
ministros de Defensa en algunas oca? 
siones, y yo le puedo garantizar, por
que he sido testigo presencial de 
ello, no ya la eficacia que demuestra 
en su función, sino a cordialidad y el 
afecto que demuestra hacia las Fuer
zas Armadas, y nosotros nos senti
mos realmente muy satisfechos con 
ello.

—El Ejército puede ser un oder 
fáctico en un momento de guerra 
porque es quien utiliza el potencial 
bélico que la nación ha puesto a su 
disposición para resolver esa situa
ción. Todo grupo puede ser en un 
momento determinado un poder fác
tico, pero jamás, en ningún momen
to, el Ejército ha pensado en ser un 
poder fáctico. El Ejército ha atacado 
con profunda disciplina y con enor
me respeto la evolución política en 
España. El Ejército hoy respeta y 
acata la Constitución, respeta y aca
ta la presencia de un gobierno que, 
pensado hace diez años que hubiera 
detentado el poder, hubiera sido in
creíble. EI Ejército no se ha visto en 
ningún momento afectado por estos 
cambios de la evolución política que 
se haya produciso haya merecido de 
una forma legal y auténtica el refren
do popular, el Ejército lo acatará 
siempre.

—Finalmente, una pregunta rela
cionada con Albacete. Ultimamente 
corren runores en relación con un 
posible traslado de los contingentes 
militares de la Base de Torrejón a 
Albacete, ¿cómo ve usted ese asun
to?

—Bueno, yo presencié una pre
gunta que le hicieron sobre este tema 
al ministro de Defensa hace unas se
manas durante su permanencia en 
Sevilla y él contestó de forma tajante 
y terminante que no había proyecto 
en ese sentido, según apareció en la 
prensa. Por otra parte, yo carezco de 
informacióún formal sobre esta ma
teria, ya que tampoco afecta al Ejér
cito de Tierra, pero, ya digo, el mi
nistro negó que hubiera en estos mo
mentos intención de traslado de la 
Base de Torrejón.

M.C.D.2022
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En sesión plenaria

La Diputación acuerda manifestar
SU oposición al traslado de 
Torrejón a nuestra ciudad
Será enviada una comunicación al Gobierno Civil para su 
traslado al presidente del Gobierno y a los Ministerios de 
Defensa y Exteriores
También se trató sobre la visita del embajador Usa a Albacete

La Diputación Provincial, en se
sión plenaria, decidió ayer remitir al 
gobernador civil de la Provincia, 
para su traslado a la Presidencia del 
Gobierno, Ministerio de Defensa y 
Asuntos Exteriores, una notifica
ción en la que manifiesta la oposi
ción del organismo provincial al po
sible traslado de la Base de Torrejón 
a Los Llanos. Asimismo se acordó 
remitir un escrito de las mismas ca
racterísticas a los parlamentarios 
provinciales para que defiendan esta 
postura en el Congreso y Senado.

El acuerdo se verificó a propuesta 
del diputado socialista, Virginio 
Sánchez Barberán, tras la interven
ción de los representantes de los dis
tintos portavoces de la Ucd y Pee, en 
las que, además, se puso de mani
fiesto su postura en cuanto a la visita 
del embajador de Estados Unidos a 
nuestra ciudad, el próximo viernes.

dente de la Corporación Provincial y 
del propio Virginio Sánchez.

PCE

PSOE

No opinaba de igual forma el re
presentante del grupo comunista, 
Francisco Aparicio que, en un mo
mento de su intervención pidió que 
se declarase como presencia non gra
ta, la visita del embajador de Ee. 
Uu., ya que sólo estaba justificada 
por el deseo de “pescar algo para su 
país”. En cuanto a la opinión de su 
partido sobre el traslado de Torrejón 
a Los Llanos, el señor Aparicio seña
ló que ya había sido manifestado a la 
prensa y era conocida por todo el 
mundo su postura contraria.

Este asunto fue tratado “con ur
gencia”, fuera del orden del día, así 
como la liquidación del presupuesto 
ordinario del año 82 que asciende a 
l .930 millones de pesetas.

MAÑANA, EN LA PLAZA DE LOS TOROS

' 00 O
. o 3

Exposición de reptile
150 ejemplares de 50 especies, 
algunas únicas en el mundo

Respecto a esta visita, Virginio 
Sánchez manifestó su extrañeza de 
que se produjera precisamente aho
ra que corre el rumor del traslado de 
Torrejón —“rumor que puede con
vertirse en realidad”, dijo—. Tras 
enumerar una larga lista de inconve
nientes sobre el mencionado trasla
do señaló que “no se debía implicar a 
las instituciones en el viaje del emba
jador ni organizar actos que respal
den su visita a Albacete”.

99 MILLONES DE 
SUPERAVIT

UCD

El portavoz de Ucd, Pedro Ruiz 
manifestó, a nivel personal, no ver la 
necesidad de pronunciarse sobre 
este tema, ya que se trataba sólo de 
un rumor sin fundamento, “a no ser 
que el Psoe sepa algo más y en ese 
caso debe informamos”.

Más adelante, es una nueva inter
vención habló ya en nombre de su 
grupo, señalando que éste “no ve 
con agrado el traslado de Torrejón a 
nuestra ciudad”. En cuanto a la visi
ta del embajador de cualquier país, 
dejando a salvo nuestra hospitali
dad. En este punto también estuvo 
de acuerdo el Psoe a través de sus 
manifestaciones en boca del presi-

El diputado provincial Manuel 
Vergara informó al pleno que se ha
bía ejecutado un 95 por ciento de di
cho presupuesto, con un superávit 
de 99 millones dé pesetas, reseñan
do, además que 763 millones se ha
bían invertido en gastos de personal 
y, 180 millones en intereses.

Sobre el presupuesto de inversio
nes del 82, preguntó el diputado cen
trista, Juan José Gascón al señor 
Vergara. Este señaló que hasta el 
momento podía adelantar que, por 
primera vez en la Diputación de Al
bacete, con un presupuesto que ex
ceden los mil millones, el grado de 
ejecución era superior al 50 por cien
to, estando cerradas todas las con
trataciones excepto en 14 ó 15 obras 
que tenían “problemas técnicos”.

Gestora de la Universidad Castella
no-Manchega.

El diputado Pedro Ruiz González, 
fue asimismo ratificado como repre
sentante del organismo provincial en 
el Consejo de Administración de Se
gara!.

Octaviano Martínez Cortés, fue el 
diputado designado para represen
tar como vocal a la Diputación en la 
Junta Pericial Local del Catastro de 
Rústica de Albacete.

Jaime Fedriani continúa, por 
acuerdo plenario en la Junta de Go
bierno de la Residencia-de la Seguri
dad Social.

En cuanto a los representantes de 
la Diputación en la Asamblea Gene
ral de la Caja de Ahorros Provincial, 
Amós Núñez Juan, sustituirá a Ma
nuel Vergara ya que este tiene pro
blemas de incompatibilidad al haber 
sido nombrado director general de 
Economía y Hacienda de la Junta de 
Comunidades. Juan Ramírez Pique
ras -actual gobernador civil de Cáce
res- y, Joaquín Iñiguez, actual presi
dente del Consejo de Administra
ción de dicha entidad, quedaron sin 
sustituir delegando ete cometido a la 
próxima Comisión de Gobierno de 
la Diputación.

TRASLADO DE LA 
BIBLIOTECA

REPRESENTANTES DE LA 
DIPUTACION EN DISTINTAS- 
ENTIDADES

Dentro del orden del día el pleno 
acordó designar al presidente de la 
Diputación y en caso de que este no' 
pudiera acudir, al vicepresidente, 
para formar parte de la Comisión

En cuanto al patrimonio de este 
organismo, se aceptó con satisfac
ción el escrito de la Dirección Gene
ral del Libro y Bibliotecas, solicitan
do un aplazamiento para desalojar 
los locales donde está instalada la Bi
blioteca Municipal, propiedad de la 
Diputación. Juan Francisco Fernán
dez manifestó su satisfacción ya que 
era esta la primera vez que contesta
ban a las comunicaciones de la Dipu
tación solicitando dicho desalojo. El 
aplazamiento fue aprobado.

Asimismo se aprobó contratar por 
el sistema de concierto directo a la 
empresa que hasta ahora ha llevado 
la Campaña contra la Brucelosis. La 
contratación se renovará por un año 
más, con un presupuesto de tres mi
llones de pesetas.

Rosa VILLADA

Reunida la Junta de Cofradías de Semana Santa

Habrá cambios en el itinerario de las procesiones
La Junta de Cofradías de Semana 

Santa de Albacete ha celebrado una 
reunión en la que se ha procedido a 
la planificación de las procesiones

que se llevarán a cabo con motivo de 
la festividad religiosa, alterándose 
los itinerarios habituales de los mis
mos.

DECIDIDO ANOCHE EN UNA ASAMBLEA INFORMATIVA 

Mañana, manifestación de 
trabajadores civiles de la 
Base y la Maestranza

Anoche se reunieron en los locales 
de la Iglesia Parroquial de El Pilar 
los trabajadores civiles no funciona
rios de la Base y la Maestranza Aé
rea de Albacete, a la que asistieron 
alrededor de doscientos sesenta, en 
¡a que se tomó el acuerdo de celebrar 
una manifestación mañana, día 9, a 
las seis y media de la tarde, partien-'

do del Barrio Pedro Lamata, hacia el 
Gobierno Militar, estando pendien
te este acuerdo de permiso guberna
tivo.

Asimismo, se decidió que una re
presentación del colectivo de Alba
cete participe en la manifestación 
que a nivel nacional se celebrará el 
próximo día 10 en Madrid.

Se comprobó que con los arreglos 
que han experimentado las calles de 
Zapateros y Mayor, las procesiones 
cambiarán la ruta, pasando por la ca
lle de la Caba. Asimismo, sufre alte
ración la procesión del Santo Entie
rro que se celebra en Viernes Santo, 
y qué en lugar de pasar por la calle 
San José de Calasanz, tomará el Pa
seo de Simón Abril, dando la vuelta 
al Parque para desembocar en la 
Avenida de España.

Entre otros asuntos, sc aprobaron 
los carteles y programas de actos, 
que llevarán en la portada la Flagela
ción, mientras que el póster repre
sentará una imagen de Nuestra Se
ñora del Mayor Dolor.

Por último se trató sobre la situa
ción económica, que es bastante pre
caria y se solicitó una entrevista con 
el alcalde de Albacete, que se cele
brará el próximo viernes a las doce.

La impresionante pitón Moiure, que mide cuatro metros y medio y p€¿ 
los, es sostenida por varios de los encargados de ¡a exposición.

En la plaza de toros se ha montado 
una gran carpa que da albergue a 150 
reptiles de las más variadas especies 
de todo el mundo. Instalados en vi
trinas cerradas tipo acuario, a 22 gra
dos de temperatura ambiental, se 
encuentran boas, cobras, caimanes, 
serpientes, tortugas, lagartos...

Esta exposición ha recorrido casi 
todas las ciudades españolas, y los 
que se encargan de transportar estos 
animales llevan con ellos nueve años 
y son de nacionalidad francesa.

Entre las variedades más raras es
tán, el Monstruo de Gile de proce
dencia americana y mexicana, que es 
el único en el mundo, y es venenoso. 
Otro de ellos es el Caimán Jacaré. El 
Pitón Reticulado, que mide 5’20 me
tros y puede llegar en su medida nor
mal a nueve metros, tiene la fuerza 
de cinco hombres, y con un sólo 
“abrazo” puede destrozar a un hom
bre y engullirlo sin ningún problema. 
La Pitón Molure tiene un peso de 70 
kilos, y mide cuatro metros y medio.

A pesar de tener también una 
fuerza no es peligrosa, y rain 
muestra la fotografía se ¡a púa 
ger sin ningún problema, esos 
tre varios porque sino puede 
lentonarse. La Tortuga Mordí 
que puede arrancar de cuajo un- 
a cualquier persona que se atiL 
hacerle una “caricia”. VeranoS 
tor, pequeño reptil queseasen 
los grandes monstruos de la pa 
toria. La Boa Arco iris. Pitó 
Ceba, Anacondas, serpientesdi 
cabel y otras muchas especies 11 
toda la carpa...

Estos animales comen cadatf 
días, casi todos carne picada y 
vos; otros conejos, cobayas,? 
etc... y según nos informó unoi 
encargados de la exposición, m 
len comer mucho. La comida se
troducen por encima de las'it 
excepto cuando no se considsfi
ligrogos.

ELB

Marcos Montero tomo poses¡ 
de la Presidencia de Feda

<5
8

Primera reunión^de la Junta Directiva de Feda 
Marcos Montero.

Ayer tomó posesión de su cargo 
de presidente de Feda, Marcos Mon
tero Ruiz, dentro de la más absoluta 
intimidad aprovechando la primera 
reunión de la Junta Directiva de la 
Confederación, integrada por los 

presidentes de las asociaciones per
tenecientes a dicha organización em- 

'presarial.
En las palabras pronunciadas por 

el señor Montero Ruiz, se refirió a la 
difícil andadura que hay que em
prender para resolver los muchos 
problemas que afectan al mundo em
presarial.

En este sentido dijo, que había 
que echar mano del ingenio y de la 
colaboración de todos para que de 
esta forma, y desde la unión que él 
pretendía ratificando así su deseo 
anunciado en el momento de la elec
ción se abrieran nuevos cauces de

/^¡ fondo, so P^^

posibilidades P“’^.M 
deAlbaceteys»P' y,|., 
lanlepidióque^ 
nalismos cada 
deloqueeseles ,P D 

de las reunión» |,|,t
va, cuya [^j^nii
ción. el respeto garfil
los demás, el ng ¡g^toi
buen sentido qu ^^^jipil
lisis coyuntura eipre
salvarlo. A1J"&I<« 
electo de F'^/ie* 
actuar de ese mas
que nuestro

que va a np 
soy yo”-

A miembro 
vez. come .. -jdel’ 
Feda,elpres«‘^’“ 
de Marmolistas-
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p, primera visita del presidente de Castilla-Mancha a Albacete

tas prometidas ayudas agrícolas no llenan^necesario anticiparse a la catástrofe” (Jesús Fuentes) “•««»

^rOíazMarta (a la izquierda) exponiendo a las autoridades regionales y provinciales los trabajos que lleva a 
! cabo la comisión del Senado que estudia la prevención y consecuencias de las inundaciones.

1

5#

foc de primera página)

¡íreunión, que comenzó una 
tótarde de ¡o previsto debido 
Wen su llegada del presiden- 
wluntade Comunidades caste- 
loiichegas, señor Fuentes Lá- 
.Olieron, además de las per
inés citadas, todos los direc- 
Bindales de los Ministerios 
íptesentación en Albacete, 
palios en algunos casos por 
^competentes en las materias, 
ciestudio. ¡También estuvie-
Mes tres representantes de

deración Hidrográfica del

y organización de cultivos, aspecto 
éste en el que parece necesaria una 
reglamentación adecuada para no 
incurrir en errores como el labrado 
de laderas que contribuyen a facilitar 
las avalanchas, etc.

Tras la correspondientes palabras 
de saludo del gobernador civil, co
menzó una ronda de intervenciones 
de los distintos directores provincia
les tendentes a facilitar información 
a los senadores tanto sobre las actua
ciones por ellos seguidas en relación 
a las inundaciones como sobre las 
consecuencias de las mismas.

tria expuso algunas consideracines 
sobre los daños sufridos por algunas 
industrias ubicadas en los puntos en 
que se dejaron sentir los efectos de 
las inundaciones y manifestó que, 
más que en la itiaquinaria, estos da-

RECOMENDACION DEL 
PRESIDENTE DE LA 
COMISION

ños se había sufrido en las manufac
turas almacenadas, sobre todo en 
Tarazona y Casas Ibáñez donde al
gunos industriales se han visto perju
dicados en cantidades que oscilan 
entre los 35 y 40 millones de pesetas.

Con respecto a la maquinaria, la 
empresa que más daños regisró fue 
hidroeléctrica.

EL DINERO QUE NO 
LLEGA

A continuación, el gobernador ci
vil manifestó a la comisión que la se
gunda tanda de ayudas del Banco de 
Crédito Agrícola, previstas para 
enero, todavía no han llegado a lo§ 
afectados, extremo éste en el que, 
tras exponer la situación agrícola ori
ginada por las inundaciones, insistió 
Ricardo Cospedal, director Provin
cial de Agricultura. La falta de dine
ro para pagar las obras reparación 
necesaria tras la catástrofe sufrida 
fue puesta también de manifiesto 
por Emilio Millares, director de la 
Confederación Hidrográfica del Jú
car, quien manifestó en un momento 
de la reunión: “Yo debo más de mil 
millones de pesetas, y el dinero sigue 
sin llegar”.

Tras profundizar en el tema agrí
cola, a petición de la senador Amalia 
Miranzo, el delegado de Eduacación 
y Ciencia, Gabriel Sevilla, expuso la 
situación de escolarización en que se 
hallaban los niños de los pueblos

Misterio en torno al problema de las Lagunas

afectados.

VISITA A ALCALA 
DELJUCAR

Ya por la tarde y tras el almuerzo 
celebrado al término de la reunión, 
el presidente de la Junta de Comuni
dades de Castilla-La Mancha, Jesús 
Fuentes Lázaro, el gobernador civil 
de Albacete, los miembros de la co
misión senatorial y demás autorida
des provinciales y regionales se tras
ladaron a Alcalá del Júcar para co
nocer sobre el terreno los efectos de 
las pasadas inundaciones y poder así 
elaborar, con una documentación 
más completa, el correspondiente 
informe que, en su día, trasladarán 
al Gobierno. Esta comisión, que en 
la pasada semana visitó las zonas 
afectadas de Valencia y Alicante, vi
sitará hoy Murcia y, posteriormente, 
se trasladará a Cataluña y Aragón. 
Se prevé que los trabajos de la mis
ma estén teminados para finales de 
marzo y que el Gobierno, una vez 
que disponga del informe de la comi
sión, pueda llevar a cabo algunas ac
tuaciones a este respecto durante el 
presente año, aunque es de suponer 
que el asunto sea abordado por la 
Administración Central en toda su 
amplitud, durante el ejercicio presu
puestario de 1984.

Candelario G. FLORES 
(Fotos Luis Miguel)

**Ya tenemos la solución, pero no 
podepios decir en qué consiste”
(Amando García, consejero regional de Política Territorial)

furcia,consejero regional' 
T^nistración Territorial, i 

consejeros regionales del 
Mítica Territorial, seño-, 

W‘tBe\day García Sánchez. 1

AREAS ■ PACION \

t^h reunión con unas pa-l 
Í '^ador Díaz Marta, quei 

®cii\'o de la visita y defi-'

Scupos de actua-1 V^’^hs que la comisión por ; 
V^^^hrealizando la corres-1 
^^Kuestra e informe, sa-í 

meteorológicos y co-t ^"^^«terteno en el que pre-l 

^ medidas intenten po-\ 

^cre Ms da- \ ^'“^'‘cido; Protección l 

embi lonados\ m^Z ^®ordinación fue evi-\ 

inundacio- \ ■ ’^íactura de losjerrenosJ

Por parte.de Obras Públicas y Ur
banismo, el director provincial dis
tinguió entre las crecidas registradas 
en las cuencas del Segura y del Júcar. 
Respecto a la primera, Isidoro Pica
zo informó a los senadores de que, 
por la rambla de Minateda, en los 
momentos de mayor avalancha llegó 
a registrarse un paso de aguas cerca
no a los 1.000 metros cúbicos por se
gundo y, así mismo, les ofreció datos 
a cerca del pantano de Camarillas 
que, en pocas horas llegó a contener 
30 millones de metros cúbicos de 
agua. El director de Obras Públicas 
continuó explicando que en la cuen
ca del Júcar se registraron 300 litros 
de lluvia por metro cuadrado y que, 
pese a la crecida de este río, el agua 
que llegó a Valencia y contribuyó a 
que ocurriera la conocida catástrofe 
provenía de cañadas de la zona de 
Cenizate en las que llegó a registrar 
un paso de 500 metros cúbicos por 
segundo. El señor Picazo citó los da
ños sufridos en La Recueja y Alcalá 
del Júcar, en cuanto a viviendas, 
obras hidraúlicas, carreteras y otros 
servicios y, a continuación, expuso el 
plan de actuaciones que se siguió una 
vez que se tuvo conocimiento de la 
gran avalancha de gua que asolaba 
algunos puntos de nuestra provincia, 
actuaciones que tuvieron un costo 
aproximado de 8fX) millones de pese
tas. Iras la intevención de Isidoro 
Picazo, el señor Díaz Marta reco
mendó que no se tuvieran escrúpulos 
a la hora de declarar estado de alerta 
a la más mínima sospecha de peligro, 
indicando que si las inundaciones no 
llegaban a consumarse las medidas 
de alerta tendrían la utilidad de ejer
cicio práctico.

Por su parte, el delegado de Indus-

El consejero regional de Política 
Territorial, Amando García, acom
pañado por el director general de 
Urbanismo de su departamento, 
realizó durante el pasado fin de se
mana un viaje de trabajo a las Lagu
nas de Ruidera para comprobar so
bre el terreno la magnitud de los pro
blemas urbanísticos que afectan a 
esta zona, problemas provocados 
tanto por la edificación de chalets en 
terreno no urbanizable, a escasos 
metros de las lagunas, como por la 
falta de un plan urbanístico que haga 
posible una política racional de edifi
caciones para las lagunas de Ruide
ra.

Durante estas dos jornadas, el 
consejero de Política Territorial se 
reunió con los alcaldes de los munici
pios próximos a las Lagunas, Ossa de 
Montiel, Villahermosa y Alhambra, 
quienes le expusieron la situación de 
caos urbanístico que sufre la zona.

Amando García explicó al perió
dico que el motivo de su viaje res
pondía a la necesidad de estudiar 
caso por caso los problemas urbanís
ticas que afectaban a las lagunas para 
estudiar las posibilidades de arreglo 
y normalización de la situación. “En 
cuatro meses estará el asunto com
pletamente normalizado -manifestó 
el consejero, que parece tenerlo ya 
todo resuelto-. Es cuestión de apro
bar el correspondiente planeamien
to y ver dónde se podrá construir y 
dónde no". Acerca de los inmuebles 
ya construidos en las proximidades 
de las lagunas y que constituyen un 
atentado urbanístico contra el paisa
je, Amando García comentó que no 
se trataba de nada inquietante, “la 
solución ya la tenemos -dijo- pero 
no puedo explicar en qué consiste".

Será pues necesario esperar a que se 
desvele el misterioo en torno a esta 
amandiana solución que, no sabe-

mos si drática o no, se hará evidente 
en fechas próximas.

G. F.

Í

Las pasadas inundaciones se cobraro varias vidas humanas en la provincia de 
Albacete.
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La Roda

Importante balance 
de actividades de la

Despues de muchos 
años

Villarrobledo

Martes,8defebr 'i

Caja de Ahorros 
Provincial
Constituye un especial estímulo (de promoción 
cultural

Vuelven a 
celebrarse 
en Tarazona 
las fiestas 
de Moros y 
Cristianos

La Casa de la Cultura,
un proyecto estancad^

Plaza Mayor, Placeta y 
ermita de San Blas, 
escenarios de los 
alardes

TARAZONA DE LA MAN
CHA.— Después de muchos años 
en que no se celebraban las Fiestas 
de Moros y Cristianos en Tarazona, 
el día de San Blas, y coi) procesión 
del Santo, han vuelto a celebrarse

Carmelo Bautista, director de la oficina de la Caja de Ahorros de Albacete, 
en La Roda.—(Foto Rosell)

LA RODA.(Corresponsal Pla
za).— La Cja de Ahorros de Albace
te ha hecho balance de las activida
des realizadas durante el pasado año 
en sus estupendas instalaciones de 
La Roda. El reportorio es tan amplio 
qué, probablemente, sería muy cos
toso reseñarlo en estas páginas. Para 
que nos resuma y destaque estos ac
tos hemos hablado con Carmelo 
Bautista Gómez, director de la su
cursal rodense.

Este es el balance que nos hizo:
El primero de los actos celebra

dos, que podemos encuadrar dentro 
de los de “Obra Social Propia”, fue 
allá en enero del 82 y consistió en la 
celebración del V Curso de Empre
sarios, este curso se prolongó hasta 
febrero.

Las exposiciones y los recitales se 
¡llevan la palma a lo largo del año pa
rado: Muñoz Pérrez, Roque J. Na
varro, Elena Meana, Sevilla Sáez, la 
exposición colectiva de pintores ro- 
denses —con motivo de la conme
moración del V Centernario de la 
Virgen de los Remedios—, Maribel : 
glarcía Bravo, Manuel Pardo, etc. j 

an permitido que los amantes de la = 
pintura hayan podido deleitarse con : 
las contemplación de numerosos ■ 
lienzos.

En lo que a recitales se refiere, hay 
¡que destacar el de María de los Lla- 
¡nos Pérez Raya y José María Parra. . 
¡El de.Maite Delgado y Julia Guigó... 
JEl de Manuel Luna.

—Representaciones teatrales ¡ 
también hubo...

—Sí. representamos la obra “No ¡ 
me esperes mañana” interpretada 
por Rosa Fontana y Arturo López.

A parte de estas actividades que 
Constituyen la obra social propia de 
la entidad, se han organizado otras 
en colaboración con otros organis
mos. Así por ejemplo, en abril se ce
lebró el Campeonato de España de 
Ajedrez Escolar en co-organización 
con la Federción del mencionado de
porte y del Club Polideportivo La 
Roda. En septiembre se celebraron 
unas charlas sobre educación y coo
perativismo a cargo del parlamenta- 
rio José Bono: también en septiem-

bre tuvo lugar la semana de inicia
ción a la Historia de la Literatura, 
patrocinada por el Ministerio de 
Cultura. En fin, un dilatado progra
ma encaminado a fomentar la cultu
ra de nuestras gentes.

Esto en lo que se refiere el año pa
sado. Para este ya hay programado 
otro importante proyecto cultural 
que se abrirá este mes de febrero con 
la exposición pictórica de Ricardo 
Avendaño.

Otro proyecto ambicioso a ser la 
celebración de un Seminario-cursillo 
de Literatura y Música, con interpre
taciones a cargo de María de los Lla
nos Pérez Raya y José María Parra. 
Sobre las obras ejecutadas se esta
blecerá un coloquio de rígido a estu
diantes, principalmente.

Exposiciones, representaciones 
teatrales, ciclos cinematográficos, 
etc. irán conformando poco a poco el 
calendario de este año.

Carmelo Bautista nos habla de sus 
satifasciones por los actos realizados 
bajo su mandato al frente de la ofi
cian?, redense.

—El balnce es muy positiva. Den
tro de todos los actos desarrollados, 
nos híl producido especial satisfación 
el curso de empresarios por su apro
vechamiento. tanto es así que esta
mos pensando prolongar esta activi
dad. Quiero aprovechar esta oportu
nidad que me brinda que me brinda 
LAVOZDEAUACETE para destacar el esfuer
zo que para los empleados de la Caja 
supone la organización de este tipo 
de actividades, no obstante quiero 
reiterarme en mi ofrecimiento de co
laboración a todo tipo de iniciativos 
que surjan del pueblo de La Roda y 
que sirvan para enriqueer nuestra 
cultura.

Por último el señor Bautista se re
fiere a otras entidades que. miradas 
en la suya, están promocionando la 
cultura.

—La consecuencia de nuestra ini
ciativa se está dejando notar, esta 
circunstancia es tremendamente po
sitiva y para nosotros representa un 
orgullo sabemos, en cierto modo, 
imitados.

Las fiestas han tenido una belleza 
extraordinaria. Los grupos de moros 
y cristianos han dicho sus parlamen
tos impecablemente. Estaban muy 
bien ataviados e intervinieron en los 
alardes unas diez personas por gru
po, que representan generales, re
yes, embajadores, princesas, etc. Se' 
hicieron tres alardes o batallas, en la 
plaza mayor, en la placeta, y el últi
mo junto a la ermita de San Blas.

El pueblo entero con sus autorida
des, tras de una misa con el templo 
lleno, ha colmado las calles, las pla
zas, los balcones, con una atención y 
un orden sensacionales. Ni una nota 
de mal gusto, ni una estridencia. 
Todo ha sido realmente perfecto en 
la que el pueblo de Tarazona ha re
sucitado con entusiasmo y buen gus
to de Moros y Cristianos en tomo a 
su patrón San Blas.

Alpera

Nuevo 
número de 
“Malecón”

ALPERA,(Servicio espe
cial).—Se ha publicadoel nú
mero 5 de la revista mensual 
“Malecón”, correspondiente 
al mes de febrero, en la que se 
incluyen diveresos trabajos 
sobre las fiestas de fin de año; 
reportajes sobre los "quin
tos"; la próxima construcción 
de un nuevo Ayuntamiento y 
otras secciones de deportes, 
comentarios, etc, así como 
una entrevista con la octoge
naria María Ruano.

En la portada de la publica
ción. que se denomina "inde
pendiente de información lo
cal" figura el equipo de redac- 
ción.______________________

COMERCIANTES
Somos fabricantes de confección de 1“ calidad y nos asociaría

mos o suministraríamos género para su venta en depósito, con co
merciante dispongan local bien situado y de regular tamaño.

Exigimos y damos seriedad y solvencia.

Interesados dirigirse por escrito a la referencia 620 de Publicidad 
MEBA, Apartado de correos núm. 82, CASTELLON.

SE PRECISA 
LOCAL EN 
ALQUILER

Aproximado 300 m.^ en po
blación inferior a 12.000 ha
bitantes para depósito vehí
culos ocaisón en venta exclu
siva a compra ventas de la 
Zona. Escribir a TORINO 
Londres. 88 Barcelona-36

VILLARROBLEDO (Corres
ponsal, Alite).—En torno a la adju
dicación de las obras de la futura 
Casa Municipal de la Cultura, existe 
un clima de inquietudes y descon
cierto que han dado lugar a rumores 
de todo tipo, que el Ayuntamiento 

•debería aclamar.
Una de las ideas fundamentales y 

debido a no haberse llegado a tocar 
la moción en ninguna ocasión duran- 

1 te los últimos plenos, sería la de pre
guntar a la actual Corporación, si es 
de máxima urgencia ultimar este ex
pediente. En el último pleno de la 
Comisión Municipal Permanente, 
quedó la moción sobre la mesa, has-^ 
ta formar una comisión de todas las 
minorías. Esta comisión deberá te
ner una entrevista con los contratis
tas. Son siete los contratistas intere
sados en la realización de las obras, 
dos superan la base, fijada en 60 mi
llones de pesetas, y al parecer dos 
han ofrecido cifras de 57 y 58 millo
nes de pesetas. ¿Cuándo se formará

^esta comisión? ¿Se abonará el Í 
antes de la primavera? ¿Se« 
para-la Corporación quelesuceS 

La nueva Casa Municipal m 
Cultura, surgió ante unanec^B 
inmediata, Villarrobledo alo 1*

¡iiiolv 
fax 
tiiein 
21191 
¡tiasi

de los-siglos tremendamente cSl®., 
da en el acervo cultural. Hoj 
una realidad viva, sus innuniei®.j,i
asociaciones culturales, sutgaA^j 
pocos años están obteniendo
bre a escala nacional, como {mL„r
caso de La Troya y La AmevJ 
tar alguno, son asociaciones,qi»^p¿ 
pesar del esfuerzo, han de resol
necesidades económicas de 
tipo.

La nueva Casa Municipal d^

1-

tole
Cultura, con un total de 2.íBfp
m2, sería la solución y el punto usted,
unión entre las distintas insW'A.[,^¡ 
nes.

La idea nació en 1980,yelpra) 
to quedó aprobado el pasados 
no. ¿Qué sucede con la contral?.- 
de las obras?

Especie netamente albacetense

La perdiz roja, en el 
emblema de la

íiCOI 
(te de 
5. del 
l^K 
iiiespu 
Íícr
Riodt

¿y

£

Federación Española 
de Caza

I

La obra con el lema perdiz roja, de 
don Isidoro Fernández Hernández, 
de Reus. Tarragona, ha sido la gana
dora del concurso que la Federación 
Esapañola de Caza convocó a finales 
de octubre del año pasado, con moti
vo del cambio de emblema/cscudo 
de la misma. El fallo del concurso 
tuvo lugar el pasado día 21 de enero, 
en Zaragoza.

121 jurado, presidido por don Les
mes Peña Huertad»'. presulcnte tic la

jin.

B*^I Albareda Agüeras, diredot 
Escuela de Artes Aplicadasde 
S^^'^a. don Angel Azpeita 9a^ 
profesot de Historia del Artal 
co de Arte de Zaragozaydon^ 
Lalinde Acereda, profesor!^ 
(■'ucla e Artes Aplicadas de¿^

7.a.Las veinte oh ras finalistas 
con expuestas en el Salda di- ■' / 

■ ''-"ttaeL'na-l
Reeion;

.2022
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ra,
j^teel tercer aniversario de Félix Rodríguez de la Fuente »

,100 tenemos la sensación de que esté muerto»

fáciles 
Sedejj 
isuceji 
Pald^ 
necead

ileohij 

imena 
irgiJ 
iorew 
rao es

t!oHernes,14deinarzodel980, 
|Lno de profesionales de Radio 
E española vivía una amar- 
Edable experiencia: el doc- 
Ifélci Rodríguez de la Fuente y 
|aiembrosmásdel equipo de fil
ilí sufrían un trágico accidente 
tras rodaban una carrera de pe- 
igg Irineo de Idetarrod en An-

Alaska. La avioneta en la 
Ruaban sufrió una avería y, a 

de los esfuerzos del piloto, el 
se estrelló contra el suelo 

todo la muerte de todos sus 
mes.

años después de la desapari-

Entrevista con Marcelle Parmentier, la viuda de Félix

'“■&á¡ Félix Rodríguez de la Fuen-

de

paR 
2.8(1] 

punía

igiiuda, Marcelle Parmentier, 
tóadesumarido, de sus ilusio- 
ble a la vida, de sus inacaba- 
|H^os, de sus inquietudes... 
la gente, su público, sus ami-
iisied, sus hijas, todos seguimos 

'’^’''“ M) a Félix Rodríguez de la
fecomo un hombre ejemplar, 

^'P™ iiede la naturaleza, de los ani- 
^'*°'‘ 5.de la vida en definitiva ¿qué 
“”’^ Kjue ha quedado de Félix tres

después de su desaparición?
— Yo creo que queda absoluta-

La familia de Félix Rodríguez de la Fuente: su viuda, Marcelle Parmentier, y sus tres hijas. —(Foto Efe)
1

1 
' 

^

*

“Mi 
única 
obsesión 
son mis 
hijas, 
su 
futuro”

aiodotal y como él lo dejó, es

1 :lluto no lo llevo por obligación, es como compartir un poco la marcha de Félix»

1
38

Jí
’H

P-

3^
;

S

I

^ 
^'

^■
'i ^

 ^
 1.

I

0 &é.

P^’'sonas lo recuer- 
«"«y lejos 

r''’ie, com*^'^° ^’ hubiera 
^¿510^° p ^”5'"""ara 

pañan7’'"°^^“^'®’’a ^*"

’^^^hzan en su 
r^íncom habla de él
i””® si ^^'^^ dimen-
P^>‘l>ierad¡í'T ^^’^^a^lo 
[ '^<‘‘cho hasta maña- 

^’’iesoi,7^^^"^° asisto a 
K¡í*’^ensu 
h-id "’’ de él 

■^'P'^neta p^" ^ue no ha 
C’l*>»«l«lCm ?®^®®®"^®^- 

b’* no 5^''" del todo, 
K^ verlo ni 

E^eí?’*<^víayesdc 
iS^'S?®/^ estí. 
tí‘MtaT?®’”®^de Fé- 

Pjb. ‘^‘’^samishijas 

1 ’^jeuapio, que g]

año pasado, Odile, la más pequeña, 
ganó tres medallas de oro en gimna
sia y le comenté: “¿Tú sabes la ilu
sión que le hace esto a tu mamá”, y 
ella me contestó: “¿Y al papito 
qué...?”. ¿Te das cuenta?, ella sen
tía una enorme felicidad al pensar 
que Félix iba a estar muy orgulloso 
de ella. Por eso te digo, que el fenó
meno en esta casa es curiosísimo. Fé
lix siempre está presente en todos 
nuestros actos y en nuestros pensa
mientos.

Ouizás también ha influido en ello 
la forma en la que murió: Félix salió 
de casa un día y ya no le volvimos a 
ver. Nosotras le vimos salir vivo y, 
aunque sabemos positivamente que 
no le volveremos a ver, sin embargo 
no nos ha quedado esa sensación de 
que está muerto. No sé si será una 
reacción de rechazo para no sufrir 
tanto, no lo sé. Lo que te puedo decir 
es que él, sea como fuere, es el que 
nos marca el rumbo constantemen
te.
UN INFINITO
AMOR A LA VIDA

—Un periodista escribía hace 
unas semanas un artículo en un pe

riódico madrileño en el que decía 
que en televisión ya no quedan hom
bres de la envergadura de Félix Ro
dríguez de la Fuente, hombres tan 
representativos y populares como él. 
¿Qué opina usted al respecto? •

—Félix fue un hombre muy espe
cial, un fenómeno social que no se 
puede definír en cuatro palabras. 
Que surjan personas que vayan por 
su mismo camino, me parece una 
cosa muy factible y muy posible, 
pero lo que ocurre es que, hasta la fe
cha, no hemos tenido la oportunidad 
de verlo.

—Ya no hay programas en la tele
visión como los que hacía Félix. Pa
rece que todo ello haya quedado pa
ralizado.

—Sí, pero hay que tener un poqui
to de fe; con el tiempo quizás aparez
ca alguien que realice su mismo tra
bajo, al menos, yo hago votos para 
que así sea. Sin embargo, creo que 
Félix no podrá tener un sustituto 
porque cada persona tiene su propio 
yo, su propia personalidad y deja 
una impronta insustituible. Félix era 
un hombre muy peculiar, tenía una 
enorme preparación, una enorme fa
cilidad de palabra y dominada el 
tema de tal forma que supo en todo 
momento cómo comunicar a sus se
mejantes lo importantísimo que es el 
ser vivo y el estar vivo, el amor a la 
vida en todas sus formas y sentidos.

Para él, el, hablar de los animales 
era una excusa, es como el pintor 
que utiliza un pincel para pintar sus 
cuadros. El quería pintar el cuadro 
de la vida y para ello utilizó el mundo 
animal. Lo obsesionaba era la mara
villa de ¡a vida y sentía un respeto in
finito hacia ella. Antes de marchar a 
Alaska, un periodista le preguntó: 
“¿Cuál es su hobby doctor?”, y él 
contestó: “Vivir”. Su pasión, su ob
sesión era pintar la vida, con V ma
yúsculas, a través de todos los me
dios de comunicación: por televi
sión, por radio, en la prensa, en los 
libros...; él quería transmitir a toda 
costa ese mensaje de amor a sus se
mejantes.

Por tanto, yo creo que hay que re
cordar a Félix Rodríguez de la Fuen
te, no como un hombre amante de 
los animales, sino como algo mucho 
más profundo, como un hombre que 
tenía un amor y un respeto infinito a 
la vida, porque conocía muy bien lo 
difícil que es vivir y estar vivo.

“MI UNICA
OBSESION SON
MIS HIJAS”

—Usted está siempre muy ocupa
da ¿se encarga personalmente de los 
asuntos que su marido dejó por reali
zar, de sus animales, etc?

—Normalmente estoy ocupadísi- 
ma. Me encargo de muchos asuntos 
de Félix que ahora no voy a enume
rar porque creo que no resultarían 
interesantes, pero trabajo muchas 
horas al día y eso me evita pensar de
masiado en mí. Mi única obsesión 

' son mis hijas, su futuro, y no tengo 
más trabajo que seguir el camino que 
Félix me trazó; mis hijas y yo procu
ramos poner los pies en las huellas 
que él nos ha dejado, y si llegamos al 
final del camino, me puedo dar por 
satisfecha.

—Félix Rodríguez de la Fuente . 
era un hombre muy activo y siempre 
tenía algún asunto en preparación 
¿qué es lo que tenía en proyecto 
cuando surgió el trágico accidente?

—Pocos días antes de partir hacia 
Alaska me dijo: “Ahora, cuando 
vuelva, ésto va a coger otro rumbo”. 
Es decir, él pretendía ofrecer a su 

3 
* 

S

EN DEFENSA DE LOS INTERESES DE 
ALBACETE Y LA PROVINCIA, SUSCRIBASE A

LA VOZ DE ALBACETE.

público el segundo capítulo de su 
vida. Quería llegar a las profundida
des de la vida, a su origen, a su futu
ro, incluso entrando en la antropolo
gía; su intención era tocar una serie 
de temas muy serios y muy impor
tantes para difundirlos entre el gran 
público. Por eso, yo creo que España 
ha perdido mucho con su desapari
ción, ha perdido algo que hubiera re
sultado muy beneficioso para au
mentar su nivel culturaTy esa es la 
gran pena que tengo.

—Por último, me gustaría hacerle 
un pregunta que la gente se hace 
muy frecuentemente ¿cuándo dejará 
Marcelle Parmentier el luto?

—Ya lo voy dejando un poco. A 
menudo suelo combinar el negro con 
el blanco o con el beige, pero no lo 
llevo como una obligación. El luto 
para mí es como compartir un poco 
su marcha, es algo espontáneo, me 
sale del corazón y me siento cómoda 
así. No es cuestión de costumbres, 
simplemente es un reflejo de mi mis
ma, de lo que está dentro de mí, y, 
por otro lado, es lo mínimo que pue
do hacer en recuerdo a su memoria.

Mabel GQNZALEZ
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Villalba II:

“Hubo entrega, otro día saldrán
Vestuarios del Hellín-Naval

ias cosas mejor”
Otro de los hombres que lucharon más en la defensa 

fue Juan Villalba. Se entregó como siempre, se marchó 
adelante apoyando a sus compañeros y, en ocasiones, 
incluso ensayó el remate a puerta. Cuajó una buena ac
tuación.

—¿Se ha jugado mal?
—Para mí ha sido un partido raro, pero pienso que 

tuvimos mala suerte al no conseguir en principio ese gol 
que todos íbamos buscando. Ha sido un accidente de 
los que ocurren en el fútbol y no hay que echarle cuentas 
a todo esto. El equipo tiene que dar mucho más de esa 
imagen que ha ofrecido hoy.

—¿Se falló de cara al gol?
—A los delanteros no les pudieron salir las cosas 

como ellos querían, aunque también intentaron mejorar 
en los remates. Por lo menos hubo entrega, que es im
portante, y otro día saldrán las cosas mejor si Dios quie
re.

—¿Piensas que se metían los balones en demarca
ciones difíciles?

—Puede ser. Pero la defensa creaba dificultades. 
Han estado muy bien y disciplinados en la defensa.

—¿Cuál ha sido para ti la mejor línea del Parla?
—El centro del campo ha estado en la defensa y en 

todos los sitios. Eso se nota mucho atrás. Han tenido 
dos ocasiones en despistes nuestras, pero el Parla no 
pasó casi nunca de medio campo. ^

—^^¿Te gustó algún jugador madrileño?
—No sé decirte. Han luchado todos mucho. Han co

rrido mucho y se han llevado un positivo.
El empate a cero quedaba inamovible en el marca

dor. Los albacetenses setían profundamente no sólo 
eso, sino el ho haber sido capaces de evidenciar su con-

Martín: «Estoy contento 
porque todos mis hombre 
lucharon a tope»

o o tHELLIN (Corresponsal
zalo).— Una vez finalizado el en
cuentro del domingo quisimos 
conocer la opinión del prepara
dor del equipo cartagenero Juan 
Antonio Donayo, que nos dijo:

—Yo no venía a vencer, natu
ralmente, porque sabía las difi

Prim

dición de líderes. Pero como tantas otras veces a soñar 
con ganar el próximo domingo en Antequera. Eso seña
laba Juan Villalba cuando nos despedíamos en vestua
rios.

Esteban FIDELI

cultades que íbamos a encon
trar, pero no esperaba una de
rrota así. Nada tengo que objetar 
al resultado, el Hellín ha hecho

11 hadep 
3 ni uno:

1 un gran encuentro, por contral®*’'®'^ 
nosotros no nos ha salido nail 1^® 
bien. Me ha sorprendido el ^'* 
po local porque decían quenol ®9®®! 
gaba bien en casa. Esta taj®'*'’’'’’' 
evidentemente, no ha sido asi ^^®‘ 
clave del partido, creo que ■ ^'^ 
sido esos dos primeros ''“®''“ 
con que el Hellín se ha enco« ^®®' 
do en los primeros minutos 
sendos golpes francos. I ^®'

Por su.parte, el míster heJ S^® 
ro Martín nos manifestaba' ■“I’®” 

plearor 
Qui 

Imperií 
í(Hisp 
altiva! 
líes asi 

Otr 
Tobarr 
balado 

Poi 
zoley 
Cañad

—Hoy estoy muy conteJ 
porque todos mis hombres J 
luchado, creo que el 4-Oesstí 
cuente. Por el Naval te diré, J 
aunque esta tarde hemos golea 
do, sigo pensando qe os ungra 
equipo al que hoy le han fal!J 
tres titulares. Quiero destaJ 
también la sobresaliente acta 
ción de Nin y Pichán, quereaa 
recerán después de sus grava 
percances y que aún, estandoa 
50 por ciento han luchado y hi 
batallado lo indecible. 1

EN DEFENSA DE LOS INTERESES DE 
ALBACETE Y LA PROVINCIA 
SUSCRIBASEA

«LA voz DE ALBACETE»

Cruz Roja EspaAóla

Nodiga j 
que el mundo Hágase socio ! 
Jebe ser mejor. Cruz Roja.

Hágafo.

Pf

REI

DOÑA MARIA OLMO LORENZO
VDA. DE ENRIQUE FRIAS PINEDO

SE 
Kodui 
SENE 
ISSCh 
ímne 
VALE

Falleció el día 7 de Febrero de 1983, a los 89 años de edad, habiendo 
recibido los Santos Sacramentos.

Sus hijos, .Manuel y María del Car
men; hijos políticos, Marcela Mirasol y 
Luis Lapiedra; nietos, Ana, Emilia, Luis 
Enrique y Manuel; nietos políticos, bis
nieto, sobrinos, primos y demás familia’

o 
Ouiri 
«10. /

L 
Sid,

«esi
*I( 
Sas

RUEGAN UNA ORACION POR EL ETERNO DESCANSO DE SU ALMA |¡ 
El entierro se celebrará, hoy, día 8 de Febrero, a las 4.30 de la tarde, en la Santa 9^1 
Parroquial de Liétor (Albacete) Albacete, 8 de febrero de I

.2022
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Balance de la jornada
Priinera Regional

La ¡ornada décimo-novena del tercer grupo de Primera Regional 
hadeparadogran cantidad de sorpresa, siendo muy significativo que 

• no sólo de lo seis primeros clasificados haya salido victorioso de

El líder Tarazona se desplazaba a Jumilla dispuesto a puntuar y re- 
tibía media docena de goles, justamente la tercera parte de los enca- 

a lo largo de dieciocho jornadas.
El vicelíder y ahora al frente de la clasificación por mejor gol-ave- 

La Gineta, resultaba doblegado en Villarrobledo. Y3 rage Sporting de
"Teldomingoenel ......-......o---------------.-------------------------
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nieves puntos, puesto que el Santo Cruz parecía presa fácil, pero no 
be así. De todas formas la conquista de un positivo siempre es im- 
oortante.

Fuenteálamo y Caudete se desplazaban a Villalgordo y Valde
ganga respectivamente. El objetivo de unos y otros era puntuar para 
110perder contacto con el trío de cabeza, pero los ribereños se em
plearon afondo y ambos gallitos regresaban de vacío.

Quizá el conjunto que peor parado saliese de esta jornada fuera el 
jnperial de Bonete, puesto que era derrotado en propio ambiente por 
elHispania de Yecla. Supone este tropiezo la tercera derrota conse- 
oitiva y posiblemente el quedar casi descartado para sus aspiracio
nes ascensoriles. '

Otra sorpresa, aunque de menor trascedencia, se producía en 
Tobarra, donde el cuadro titular no pasaba de la igualdad ante el em
balado Juventud de Hellín.

Por último, victorias caseras de Rayo de Pozohondo sobre Bala- 
zafe y Benitense, de forma escandalosa, sobre el recuperado Pozo 
Cañada.
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LABORATORIO
PRODUCTOS VETERINARIA PRECISA

REPRESENTANTE COMISIONISTA
PARA PROVINCIA (ALBACETE)

imprescindible conocimiento de sector. Interesados enviar historial y 
fotografía al n” 89230 Marthe Publicidad, Vergara, 16.

Barcolona-2.

REPRESENTANTE
* COMISION, para la plaza de ALBACETE

y provincia
líori ^"^ importante empresa dedicada a la venta de
SSa ^^ Alimentación y Medicamentos para GANADERIA EN 

RAL. Se valorarán los conocimientos en este ramo. Absoluta 
'''a a colocados. Interesados dirijan sus ofertas manuscritas al 

¿NCIa'2 ^^^^’ ^® f^UBLICIDAD LEVANTE. Pintor Sorolla, 9.

0^

JWAMIENTO DE ALBACETE 
'CONCURSO PARA ADJUDICAR 

ASISTENCIA MEDICA A 
FUNCIONARIOS

Pública para adjudicar la Asistencia Médico- 
Urgencia a Funcionarios de este Exc-

’^debe^P''®®®'^^®’^*^*^ úe proposiciones: Negociado deContrata- 
f’lazod^^'^'^^'Qf^'® ^® ®®^® Exemo. Ayuntamiento.

?'’®®®'^^®c>ón de proposiciones: Hasta las trece horas del 
febrero actual.

^'^ ®' Boletín Oficial de la Provincia Núm. 5, co- 
''^’lí®27d ^^' '^Í® ^^ ’^® ®^®^® pasado y en el del Estado Núm. 23, 
'^^^det ^'^^^ aparece este anuncio con las circunstan-

Albacete, 1 de febrero de 1983 
EL SECRETARIO GENERAL,

^^^'^ °E LOS INTERESES DE 

^LTE Y LA PROVINCIA, SUSCRIBASE A

U VOZ DE ALBACETE

Primera Regional

El Villarrobledo Promesas frenó al
Sporting (2-0)

VILLARROBLEDO. (Enviado es
pecial, Martínez).— Villarrobledo P., 
2; La Gineta, 0

ALINEACIONES

Villarrobledo P.; Belmar (2), Pauli
no (3), Cava (2), Teodoro (2), Miki 
(3), Cruz (2), Paco (2), Lara (1), Eu
sebio (2), Negrete 0) (1) y Alfonso 
(2). Chema (1) y Gallego (1) sustitu
yeron a Teodoro y Cava.

La Gineta: Pepe (1), Santi (1), Co
pete (1), Juan (1), Paco (1), Marín 
(2), Guijarro (1), Poveda (2), Lerma 
0). Adriano (3) y Pardo (1). Tras el 
descanso, Luis (1) sustituyó a Par
do.
ARBITRO

Señor Molina Catalán, auxiliado 
en las bandas por López Talavera y 
Moya Romero. Tuvo una actuación 
aceptable, si bien escamoteó un cla
ro penalty al bando forastero po 
agarrón a Guijarro en el área local.

blense y Alfonso, muy oportuno, se 
aprovehca de la indecisión de la 
zaga visitante para inaugurar el 
marcador.

2-0. Minuto 18. Avance local que 
por su rapidez descoloca la cobertu
ra forastera y permite que Paco dis
pare a placer.
COMENTARIO

ba preparación física roblense, la 
excelente colocación de los peones 
de García en el terreno de juego y la 
suerte en la consecución de los go
les, puesto que tan sólo fueron estas

las oportunidades de las que dispu
sieron los locales, han permitido que 
los puntos se queden en casa. Por 
su parte el equipo ginetero, que se 
presentó con la baja de cinco titula
res, teniendo que hacer una alinea
ción de circunstancias, luchó y creó 
mayor peligro que su oponente, 
viéndose forzado el meta Belmar a 
intervenir en varias ocasiones de 
peligro, contando además con la for
tuna de que una vez rebasado, el 
cuero era repelido por el larguero en 
gran disparo de Adriano cuando se 
cantaba gol.

GOLES

1-0. Minuto 7. Falta que bota al 
borde del área visitante el cuadro ro

ORACION AL ESPIRITU SANTO
Tú que me aclaras todo, que iluminas todos los caminos para que yo alcance mi ideal.
Tú que me das el don divino de perdonar y olvidar el mal que me hacen y que en todos 

los instantes de mi vida estás conmigo, yo quiero en este corto diálogo agradecerte por 
todo y confirmar, una vez más, que nunca quiero separarme de Ti, por mayor que sea la 
ilusión material. Deseo estar contigo y todos mis seres queridos en la gloria perpetua. 
Gracias por tu misericordia para conmigo y los míos.

La persona que desee rezar esta oración tres días seguidos sin pedir la petición, dentro 
de tres días verá alcanzada la gracia, por muy difícil que sea.

Publicar en cuanto se reciba la gracia alcanzada.

P. P. A.

SI su FURGONETA 
GASTA MAS DE 5 PTAS 

POR KM., ESTA 
PERDIENDO DINERO.

Gánelo con Pegaso: le damosya,como mínimo, 
100.000ptas. por su furgoneta de gasolina.
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Esta es la oportunidad que Vd. esperaba 
para mejorar el rendimiento de su trabajo. 
Aprovéchela. Acérquese a cualquier Conce
sionario Oficial Pegaso y pregunte por las 
ventajas de la Furgoneta Pegaso, el Caballo 
de Batalla.

Verá que no son pocas, porque la Furgoneta 
Pegaso le ofrece:
• El consumo de gasoil más bajo del mercado: 
menos de 5 ptas. por Kilómetro.
• Más capacidad para su trabajo, tanto en 
volumen, 5 m3, como en peso, 1.000 Kg. de carga 
útil. Para transportar en un solo viaje lo que antes 
hacía en dos.
• Cinco velocidades, frenos de disco y la fuerza 
de un potente motor Pegaso, para hacer frente 
a cualquier trabajo.

• Confort y amplitud interior. Para trabajar más 
cómodo y disfrutar viajando con la familia.
• Póliza de ampliación de la garantía hasta 
36 meses, sin limitación de kilometraje, efectiva 
en cualquier punto de la Red de Servicios 
Oficiales.

Estas son algunas de las ventajas que harán 
que su trabajo rinda más que nunca, kilómetro 
a kilómetro. ♦

Por eso, no lo dude, vaya a su Concesionario 
Oficial Pegaso y... cémbiese 
ya a la Furgoneta Pegaso.

Furgoneta Pegaso
El caballo de batalla.

CONCESIONARIO EN ALBACETE:
COMAL, S.A.

Ctra. de Madhd-Km. 240. Teléfono: 22 11 54
ALBACETE
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El partido del domingo a golpe de flash

ESTA DE MODA.—El agredir a los componentes del equipo arbitral está de moda. La televisión nos trae de 
vez en cuando escenas parecidas a la que presenciamos el domingo en el Carlos Belmonte cuando un hin

cha saltó para agredir al linier que mira desde dentro del campo como interviene la fuerza pública
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A DOS BANDAS.—Julián Rubio intentó la penetración por las bandas pese a la oposición de los jugadores 
del Parla que le entraban a pares
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HERNAN EN LA BRECHA.—Mariano Hernán fue, una vez más, el delantero sacrificado para jugar en un 
puesto, vértice del ataque, que no le va. El domingo.te puso voluntad, pero no acertó

FORZANDO UN CORNER—Esta vez vemos 
bio intentando centrar un balón por la banda 
solvió en comer.

ai capitán albacetenseRÍ 
izquierda. La jugada será

1>

CON BUEN HUMOR,—En el descanso los aficionados todavía coní 
ban en que se le venciera al Parla. Los aficionados, con el «cubata»!

las manos, todavía sonreían

i

HACIA MUCHO FRIO.—Como puede ver losd aficionados q^ 
iban bien abrigaditos. Para ir al campo de la 
habrá que esperar a que llegue el verano

ron al estado

SE BUSCO EL GOL.—No hay que negar que el Albace p^^^<,.ii)i^ 

có el gol. En la foto vemos a Villalba ll acosando a jaJfo*® 
otro centrocampista, Durán y Hernán observan la J

Luis) i
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p árbitro:

¡(Estoy deseando volver a Albacete»

con 
ata*
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taba muy desfavorablemente la ac
tuación del colegiado gallego señor 
Filgueira. Cierto que el hombre tuvo

¡ando no se gana un partido to- 
issculpas se las cargan a los ár- 

En los vestuarios se comen-

seR 
asei

S^I partido ha sido malo con 
il^rencia sobre los demás»

asisfr 
leraciói

n^enos lu- 
^•Comnr° '^^®'^® sobre las 

Hernán°n ®'^^^®^° centro no 

^^seohír?' 5^ '^ejordispo-

—He jugado ahí porque Eulate 
estaba sancionado y ha sido una 
cosa circunstancial. Pienso que el 
entrenador no encontraba otro juga
dor idóneo para ese lugar y yo acato 
las decisiones.

—¿No piensa Hernán que para 
ese puesto hace falta un hombre 
que luche y rompa más?

—Yo no soy quien para darte la 
razón. De todas la maneras, el mís-

> ter tiene sus ideas, hemos perdido 
un punto y no hay que achacarlo a 
que Hernán fuera el delantero cen
tro. Se ha jugado mal y ni el míster ni 
los jugadores tenemos la culpa de 
que el árbitro nos estuviera persi
guiendo y muchas circunstancias 
que nos hicieron perder el punto.

—¿Ha sido la peor actuación de la 
i temporada en nuestro terreno?

—Pienso que no ha sido el peor 
resultado que hemos conseguido. 
Perdimos contra el Alcalá. A nivel de 
juego ha sido malo, pero con dife
rencia sobre los demás.

—¿Qué juicio te merece el Parla?
—No está en mi ánimo el desme

recerlo, pero ha sido para mí uno de 
los peores. Nos pudieron crear pro-

No diga 
que el mundo 

debe ser mejor.
Hágalo.

sus errores en muchos de los fueras 
de juego que señaló a los delanteros 
del equipo de casa y que con sus de
cisiones pudo romper el ritmo del 
juego. Pero parte de esta circuns
tancia la verdad es que a los albace
tenses les faltó decisión y remate.

Sr. Filgueira, ¿Afirman los juga
dores del Albacete que usted les in
sultó?

—Eso es un problema de ellos. 
Yo no insulté a nadie.

—¿Fue un partido difícil?
.—No. Los jugadores me facilita

ron mi labor y el choque transcurrió 
por cauces muy normales.

Los jugadores locales se quejan 
de que les asedió constantemente 
en los fueras de juego.

Yo respeto el criterio de los juga
dores es del Albacete, pero no com
parto lo que dicen. Cuando señalé 
esos fueras de juego es porque así 
fueron.

—¿Qué impresión le ha causado 
el Albacete Balompié?

—Esperaba encontrarme con un 
equipo correcto como así fue.

—¿El Parla ha sido un duro ad
versario para los albacetenses?

—Igual que el Albacete.
—¿El público?
—Correcto, a excepción de lo que 

vieron cuando saltó un espectador 
al terreno de juego, de una manera 
inexplicable.

—¿Espera volver a Albacete?
—Estoy deseando volver a Alba

cete.
Polemizar con el señor Filgueira 

no conducía. Es la palabra de unos 
contra la de los otros. Pero nosotros 
recogimos las versiones de los que 
fueron protagonistas de una jornada 
poco afortunada para el Albacete.

Esteban FIDEU 

blemas, pero es normal ya que que
ríamos luchar a tope para marcar el 
gol que nos diera la victoria.

—¿La actuación del árbitro?
—Sin comentarios. Yo le oí como 

insultaba a compañeros míos. Te lo 
puedo asegurar y había contrarios 
junto a mí que escucharon sus pala
bras.

—¿Qué decía?
—Son palabras que no debo de

cir. Si le perdimos el respeto fue por
que él nos lo perdió primero a los ju
gadores. A Villalba le insultó de ma
nera grave.

—¿Tu tarjeta fue por pretestarle?
—El linier me pitó un fuera de jue

go, volví la cara y el árbitro pudo 
pensar que le había insultado o 
algo. Yo no le dije nada para mere
cer la amonestación.

El bueno, el modoso de Hernán 
siempre tiene prisa por marchares 
de los vestuarios. Le esperan la ma
yor parte de las veces y no esperó a 
más. Pero antes, incluso en tales 
momentos de enfado consigo mis
mo, se detuvo para atender a los 
hombres de la información.

Esteban FIDEU

Hágase socio de 
Cruz Roja.

Villalba 1:

«Si queremos 
ascender tenemos que 
irnos al otro campo»
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Pepe Villalba fue para nosotros el 
mejor jugador. Es verdad que no 
tuvo demasiado trabajo. Pero tam
bién es cierto que detuvo dos dispa
ros que pudieron haber supuesto la 
victoria del Parla y es justo que des
taquemos su labor.

—Dos remates muy peligrosos, 
¿no?

—Sí, porque había rebasado a la 
defensa y la lucha quedó sólo entre 
el contrario y yo; tuve suerte y las 
pude atajar.

—¿Se le dieron muchas facilida
des a los delanteros?

—Queríamos meter un gol como 
fuera para mentener el liderato y el 
afán de llegar nos obligó a dejar 
huecos en la defensa. Pero el parti
do terminó a cero con unos arbitra
jes que no se pueden aguantar. 
Mientras sigamos en este campo 
nos seguirán sacando puntos.

—Tenemos entendido que te in
sultó el árbitro, ¿qué te dijo?

—Me ha llamado hasta “cabrón” 
porque decía que hacía gestos con 
las manos para echarle el público 

EMPRESA DE AMBITO NACIONAL 
RAMO: ARTICULOS DE LIMPIEZA 

SOLICITA

VENDEDOR
Con residencia en Albacete, para trabajar las 

provincias de Alicante, Jaén y Albacete.

SE REQUIERE:
* Nivel cultural de Bachillerato Superior
* Carnet de conducir.
* Edad entre 23 a 27 años.

Interesados dirigirse al apartado 211, 
Móstoles (Madrid). Acompañándose 

curriculum vitae.

M.C.D.2022
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»
encima. Tú sabes como soy y única
mente intentaba animar a mis com
pañeros.

—¿Podemos conceptuar el em
pate como buen resultado, teniendo 
en cuenta lo mal que se jugó?

—El resultado no. El Albacete lle
vó en todo momento la iniciativa del 
partido. Había titulares fuera del 
equipo y creo que dominamos al 
Parla en todos los terrenos. Las co
sas no salieron bien.

—¿Qué faltó en el Albacete?
—Marcar un gol.
—¿Quién podía marcar hoy 

los puntas?
—Cualquiera.
—¿Qué supone la pérdida 

este positivo?
—Va pesando mucho perder 

de

de

un
positivo en casa y lo digo claro: “Si 
quiere ascender el Albacete tienen 
que irse al otro campo”. Allí será 
todo diferente. El mismo futbolista 
tiene que ser más responsable y no 
digamos los árbitros.

—Gracias.
Esteban FIDEU
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El consejo pontificio parala
cultura
A la búsqueda del tiempo perdido

La reanimación de la cultura 
occidental y el materialismo 
El cristianismo alineante

Estos días se ha producido un he
cho que para muchos podrá pasar 
desapercibido. Tampoco es que sea 
una noticia de primera página, ni 
macho menos, pero esto no le resta cés cuando el hombre se va separan-
importancia. Es de esos aconteci
mientos silenciosos, sin brillo, pero 
con el tiempo irá dejando su huella. 
Me refiero a la primera reunión del 
Consejo Pontificio para la Cultura 
creado por el Papa el pasado junio. 
Forman parte de este Consejo doce 
intelectuales de todo el mundo, en
tre ellos el español Julián Marías. El 
objetivo del Consejo es tener infor
mado al Papa sobre el mundo cultu
ral, sobre los fenómenos culturales, 
pero con visión de futuro, es decir, 
informar de “las aspiraciones y 
orientaciones que toma la cultura”, 
en palabras de Julián Maarías.

Este Consejo es, por tanto, un 
ejemplo más de la preocupación del 
Papa por el mundo de la cultura, una 
muestra más de esa preocupación 

I ■

del Papa por el futuro de la humani
dad. Llegados a este punto pueden 
plantearse algunos falsos interrogan
tes; ¿es que la cultura cristiana ha pa
sado ya su época y se intenta ahora 
su reciclaje, su reanimación? Esta es 
una cuestión difícil de responder, 
porque hablar de cultura cristiana es 
hablar de Occidente y hablar de su 
crisis es hablar de la crisis de Occi
dente.

Lo que si conviene es rechazar los 
tópicos, como el que la cultura cris
tiana no tiene nada que hacer ya. 
Esto es erróneo. Precisamente es a 
partir de la separación de la filosofía 

cristiana donde encontramos los al
bores de esa crisis. Esta se remonta 
cuando menos a la época del señor 
Descartes, es con este filósofo fran- 

do poco a poco de Dios —“emanci
pándose”— de Dios y encerrándose 
en él mismo. Ha sido un camino rapi- 
dísimamente recorrido y que ha lle
gado a un vía muerta, a un callejón 
sin salida; la filosofía de la muerte de 
Dios ha traído la filisofía de la muer
te del hombre, se ha llegado al nihi
lismo. Y como las ideas filosóficas no 
se quedan en eso, sino que se plas
man en el obrar humano, ahí tene
mos sus consecuencias; ideoligías 
materialistas con todas sus lacras que 
van desde dictaduras marxistas hasta 
los fascismos. Las obras por sí mis
mas; a la vista de dos grandes guerras 
mundiales, del peligro de una terce
ra y de la cosificación diaria del hom
bre (como objeto económico, de 
producción, o animalizado en la glo

rificación de sus pasiones) yo creo 
que pensar que esa filosofía “eman
cipada” ha errado es algo acertado^ 
Para darse cuenta basta ver las varia
dísimas lacras sociales que padece
mos y que redundan en la economía, 
en la concepción de la familia, de la 
cultura que se tenga y, en definitiva, 
del hombre.

¿EL CRISTIANISMO ALINEAN
TE?

Es imposible en pocas líneas dar 
un diagnóstico pormenorizado; de la 
situación por la que atraviesa la cui

tura actual. Pero para entenderlo jj 
enteder su crisis y el origen de la mis
ma basta leer con detenimiento algu
nos de los discursos del Papa. Por 
ejemplo, los que pronunció en la Fa- 

cuitad de Derecho de Madrid y en el 
acto europeísta de la Catedral de 
Santiago. El Papa pone el dedo en la 
llaga; si el pensamiento cree que la 
idea de Dios es un lastre, luego no 
nos llevemos a engaño cuando los 
avances técnicos se revelan contra el 
hombre, cuando nos sale una socie- 
dacfdeshumanizada en todos los sen
tidos. Ante tal paisaje el Papa apun
ta a un nuevo horizonte: volver a las 
raíces cristianas. Este “volver” no es 
un retroceso, sino un redescubrir por 
primera vez.

Para esto hay que ser valiente y 
honrados iníelectualmente: hay que 

huir de los prejuicios, de las ideas 
prefabricadas, como aquellas que 
ven en el cristianismo —en la reli
gión en definitiva— algo alienante, y 
tener la honestidad de reconocer lo 

de la cultura, de la mismo maníi 
que la Iglesia no tiene por qué esa 
mular corrientes culturales. Es Un 
co, además el Papa ya ha hecho 
ción a este aspecto en alguna 
sión. No son palabras literales, 
una vez dijo ante los universitaifl 
romanos que la Iglisia no tiene 0 
proyecto de economía, ni de un™ 
sidad, ni de cultura—podríamosH 
cir ahora— sino de hombre redi® 
do. Las iniciativas surgirán,debeil 
surgir, espontáneamente de enj 
los cristianos. Son estos losque^ 
su vida y labor personal deberánci 
tianizar los ambientes culturales! 
los que se desenvuelvan, pero‘smj 
la voz de la Iglesia: esto ya seria 
calismo, catolicismo oficial, que^ 
algo que no va. , 1

Por último este Consejo e J 

buen ejemplo de la 
la Iglesia por un aspecto im J 

cual se había separado. i 
lleva ya varios siglos sepa J 

cristianismo. Es doloroso 
las grandes figuras delasc^ 
la literatura o de la culto J 
ral en los Últimos años 
a partir del siglo pasad^ 

cristianos. Aun es ® j q,,^ 
la actitud de algunos«^y 
alejan del mundo de a ^^^^^ ^5,^ 
si fuese algo ®^ verdad 
craso error y se b^n e ^^ ^^ 

. muchos sehan ^^¡¿n crisll 
años de expulsar od ^,^|^^.^ 
na de ese m““<^°í®’L|tfrade| 
la cultura, ya va sienOJ 
los cristianos saf^Yuis REOTlEl^

EN DEFENSA 

DE LOS 
INTERESES 
DE ALBACETE

que el cristianismo ha hecho por la 
cultura. Sólo el ciego por los prejui
cios o el ignorante podrán no ver es
tas contribuciones intelectuales a la 
humanidad.

PROVINCIA, 
suscribase
A

EL CONSEJO PONTIFICIO Y 
LAS
PERSONALIDADES CIENTIFI
CAS

«LA VOZ

Este Consejo, por lo tanto, tendrá 
una función puramente asesora, in
formará al Papa de haci< donde van 
las corrientes culturales. De manera 
que no tiene una misión de estímulo

W §
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lié Federico de Carvajal,

"La actuación
nbernamental
njustamente

j itacada

'Las ofertas y promésas del gobierno 
son para 4 años”

filié Federico de Carvajal prestigioso jurista y abogado, nació en Málaga 
tíúe marzo de 1930, está casado y tiene tres hijos. Pertenece al Psoe desde 

I953ysegún él, se ocupa de la política por accidente “fuiya mayor en la 
ígierra franquista y empezamos a luchar por una situación realmente in-

Sagran debüidad es e¡ Derecho. Califica la abogacía de bonita profesión y 
(Kífuela función de un abogado es como una partida de ajedrez “una 

Í3Ííin(c¡igcncias”. Le gusta la música de AI be roni, Rasmaninov o Bach,
zmorgullece de ser un gran conocedor de la historia mundial y concreta- 

c K ^'^^'^ europea. Sin embargo, quizá sea sea haciendo barcos —dice po- 
h mí '^'"'^'’’2¿'’'^ colección—, o componiendo versos— ha pubjicado un li- 

smiuíado “El romancero de las niñas ’'— como mejor ocupa su escaso tiem- 
™ liad actual presidente de laCámara Alta.
es, pe
rsiiari 
tiene i 
;univi 
mosd 
redil

taque el nuevo presidente del 
tao no es precisamente uno de 
fetbres más conocidos del Psoe,
Muaciones políticas antes y des

1^ JU ¿tó régimen franquista son nu- 
que« ^^y completan una larga y 
ríncr política. 

fe su lucha en el Colegio deratoí ‘'‘‘ ®’' ^' '-oiegio ae 
osini fe®^de Madrid, donde formó 
ríacto ®'*^*®‘’oslos movimientos de iz-

) esl 
ación^

B

I

nos 
roso’ 
sque 
rac« 
o ed
ladq’

-j ut aquellos airigioos con- 
’^s tonos que tenían alguna' 
•taitancia gubernamental, 
^fegado realizo numerosas 

i'sspolíticas y actuó en muchas 
cul™ ^®"^®"®®josdeguerrayen 
J.3 '"fealdeOrden Público...

J '51. efectivamente defendí ca,- 
'‘•’^' J’''Wularesen aquella época. 
'"'^ Md'" P^*^ ^'^^^ ulguno, el con- 
iteW .'^"^^^n’<i contra unos ácratas

'^'^ “" "‘'^‘^'"‘^ ‘as 
fez M ” '^ defensa de 

'Fnea de de- 
iSfnnfpolíticas me llevó 

V^^fi^ ‘‘*^‘ Contuvernio de 
. ' unJe para llegar tuve que

'*''^ I clandestina- 
,crist el pasaporte de

feíio y presidió el Seereta- 
Fue senador en las 

vicepresiden-

un ami-
iasy 
¡deq 
[arg<’j

¿ Concisión •

LA GESTION 
SOCIALISTA

do. Por lo tanto me encuentro mejor 
desde las pasadas elecciones.

IT
 4

'">
i

■ ■isimm 1 Congreso dc1
■ Cestera que sal- 

•%teÍ!^‘^”"‘^“‘^'*’íaalpar- 
™'^escs, tras la di- 
González y su equi- 

‘’‘:^P“és de esta 
sentirá

‘ran- 
^ «ómodí"*?^^ “"? 

v^Enn.i’ ^"^'^ '^ás bien 
^^’‘^’’ •tomento te 

no po- 
"^^ ^'atiera incómo- 

a ‘‘ oporluni- 
de tu 

'“^‘ ’«nto has lucha-

i

Psoe? ¿Qué queda de la corriente

f.3

galería, a lo que puede ser la popula
ridad fácil. Cierto es que ha realiza
do cíjsas que han repercutido en el 
bolsfllo de los ciudadanos, pero lo ha 
hecho porque así lo exigía los intere
ses y necesidades de nuestro país.

—¿En qué medida las responsabi
lidades gubernamentales pueden 
frenar el plan de acción del progra
ma socialista?

0

Ciñéndonos a la política guberna
mental, y'aún con el riesgo de que su 
respuesta sea demasiado partidista 
¿cómo juzgaría usted la gestión so
cialista hasta el momento?

—Su pregunta tiene difícil contes
tación porque en siete semanas no se 
puede enjuiciar la actuación de un 
gobierno. Creo sinceramente que el 
gobierno socialista luí enfrentado los 
problemas del país con valor, resolu
ción, voluntad y.sin demagogia. No 
está huciendó ninguna concesión a la

1

—Yo creo que no van a frenar el 
plan de acción estas medidas, esa es 
su responsabilidad y por ello están 
en el gobierno. Se ha expuesto un 
programa, el pueblo ha aceptado esa 
oferta y el partido socialista tendrá 
que cumpliría, dentro, claro está, de 
las posibilidades del país. 1983 no va 
a ser un año económicamente bue
no, puesto que veníamos en picado. 
Pero al menos se conseguirá frenar 
los problemas económicos. Lo que 
tiene que quedar claro es que las 
ofertas y promesas del Gobierno son 
para'cuatro años.

—Se acusa al gabinete socialista 
de carecer de un plan de gobierno...

—Esa acusación es totalmente ri
dicula. Se está ¡njustamente ataean- 

bros'dcl partido de Fem,
ñe/ ¿.no se esta caismndo demasiailo 
la atmósfera

¡5

do una actuación de gobierno, cuan
do nadie en este país, y con el escan- 
so tiempo transcurrido, tiene ele
mentos suficientes para efectuar un 
juicio de valor a favor o en contra. 
Este tipo de apreciaciones me sugie
ren una campaña bien orquestada, 
cuyos móviles desconozco. Yo com
prendo una crítica, incluso las duras 
que hemos recibido, pero dentro de 
seis meses, un año... Una crítica al 
cabo de 7 u 8 semanas, no la concibo.

ACLARACIONES Y 
CONTRADICCIONES

—Sobre la Ley de Incompatibili
dades, usted ha manifestado que se 
estaba produciendo una verdadera 
crisis parlamentaria. ¿Cómo se ex
plica ésto?

—Yo no he dicho exactamente 
eso. Lo que dije es que nos hallamos 
ante un problema difícil y que yo no 
tenía la solución. Sí, un parlamenta

“El partido socialista no es abortista”

rió tiene que dedicarse exclusiva- 
mente a la labor parlamentaria, lo 
que puede ocurrir —y así lo. dije—. 
es que en las próximas legislaturas 
muchos profesionales libres no se 
presenten a las Elecciones al ver que 
le.s puede costar su profesión. Todo 
ésto podría tener el inconveniente, 
de que se profesionalizara la políti
ca, y en este caso el político al no te
ner otra salida, se podría aferrar a 
determinado cargo, lo que tampoco 
sería bueno.

—La batalla desatada a causa de la 
despenalización del aborto quizá sea 
el problema social más grave en es
tos momentos. ¿Qué opinión le me
rece este conflictivo tema?

—Ante todo puntualizar que el 
partido socialista no es abortista. Yo 
tengo el convencimiento como abo
gado y jurista, que la legislación va 
siempre a la zaga de las necesidades 
y realidades sociales. Si en España 
hay una realidad evidfente, la legis
lación lo que hará es seguir tras esa 
necesidad social. Al Gobierno y a la 
Cámara no le queda más remedio 
que legislar sobre el aborto, admitir 
que existe. Pienso que la sociedad no 
está tan dividida ante este tema, y si 
hubiera un Referendum el resultado 
a favor sena mayoritario, claro está 
con determinadas condiciones y con 
moderación.

—Con la inclusión de los miem- 

marxista y de cual de ellas se halla 
’Vd, más cerca?

—Creo que no. Efectivamente 
existen alas como la del Sr. F. Ordó
ñez que están más a la derecha de 
otras corrientes dentro dei Psoe. 
Pero amí me parece que la doctrina 
más a la izquierda —no quiero lla
maría corriente marxista—, tiene la 
suficiente fuerza y vigor para seguir
se manteniendo como hasta ahora. 
En cuanto a mi adscripción, desde 
luego no soy socialdemócrata.

EL ESTADO DE
LAS AUTONOMIAS

—¿Cuál es su valoración de la si
tuación actual del mapa autonómi
co? ¿Cree que ha habido alguna dis
criminación por parte del Gobierno 
Central?

—Como presidente del Senado 
creo que este es el Estado de la.s Au

tonomías y que se ha conseguido un 
avance importante en la ordenación 
del país. La descentralización era ne
cesaria y evidentemente va a ayudar 
a eso que tanto se dice de la convi
vencia en paz de los españoles. Por 
otra parte, pienso que no ha habido 
discriminación, simplemente unos 
han comenzado antes y otros des
pués, pero debido a sus propias cir
cunstancias.

—Respecto al plan para negoeviar 
la paz en Euskadi ¿es usted optimista 
o pesimista ante estas conversacio
nes?

—Soy optimista. Creo que Euska
di tiene necesidad de pacificación y 
en estos momentos la mayoría del 
pueblo vasco se ha mentalizado ya 
en que hay que acabar con el terro
rismo. Estoy convencido que con esa 
labor conjunta, pueblos, partido.s y 
gobierno, se puede lograr.

Carmen PASTOR

M.C.D.2022
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Barrionuevo, en Bilbao:

«Hay que denunciar a los asesinos»
«Colaborar no es sólo salir a las 
calles o lanzar un comunicado»

1

BILBAO, 7 (Efe).— "Colaborar 
para erradicar el terrorismo no es 
sólo salir a la calle o lanzar un comu
nicado, es denunciar a los asesinos”, 
manifestó el ministro del Interior, 
José Barrionuevo en el transcurso de 
una rueda de prensa improvisada en 
el Gobierno Civil de Vizcaya, al tér
mino de íos funerales por los muer
tos en el ateiitado al Banco de Vizca
ya'

Señaló que las medidas policiales 
"son muy importantes para acabar 
con el terrorismo", pero "también es 
importante que se produzca un re
chazo generalizado y que quede cla
ro para todo el mundo que no son 
más que unos asesinos”.

“Que quede claro -añadió- que 
las personas que han cometido este 
crimen contra la clase trabajadora 
están refugiados en algún sitio. Creo 
que es muy conveniente -precisó- 
que las personas que les vean, lo di
gan. Evidentemente debe de haber 
una respuesta ciudadana, que no es 
sólo salir a‘la calle, es informar a los 
que luchan por la paz en el País Vas
co, que son las Fuerzas de Seguri
dad”.

Contiiiuó diciendo que “consi
guientemente el que de verdad quie
re la libertad y seguridad en el País 
Vasco tiene que colaborar con esos 
señores -las Fuerzas de Seguridad 
del Estada- que son los que más lu
chan por la libertad y seguridad.

Barrionuevo se refirió al comuni
cado de Eta Militar en el que está or
ganización se responsbilizaba del 
atentado al Banco de Vizcaya y dijo 
que "para cualquier persona con un 
sentido común elemental, es una 
prueba inaúdita de cinismo, de tor
peza, por otra parte. Los hechos ha
blan por si solos. Es un acto criminal 
que ha causado la muerte a tres tra
bajadores. Lo mejor para que no es
tallen bombas es no ponerlas”.

En relación con las conversacio
nes para la normalización del País 
Vasco en torno a la denominada 
“mes.i por la paz", el ministro del In
terior indicó: “Asumo la posición del 
Partido Socialista de Euskadi sobre 
el comienzo de esta.s conversacio
nes" y afirmó que “el Gobierno nun
ca ha estado sentado a la mesa".

Ante la pregunta de como acabar 
con Eta, Barrionuevo afirmó que 
“hacen falta muchas cosas. Primero 
el que se produzca un rechazo gene
ralizado y colectivo y segundo, tiene 
que mejorar la eficacia de la Poli
cía".

“Nosotros nos hemos estado resis
tiendo -subrayó- a exponer un plan 

Cnu Roja Español

No diga
qi^ el mundo Hágase socio de 

debesermetor. Cruz Roja.
Hágalo.

que sirva un poco de fórmula mila
grosa. No existe esc plan milagroso y 
nadie lo tiene. Lo que nosotros tene
mos es una voluntad decidida con
testar sobre si las cámaras de seguri
dad en el interior del Banco habían

Manifestaciones en el
País Vasco y Navarra

BILBAO, 7 (Efe).— Antes del funeral por las víctimas del Banco de Viz
caya se celebraron varias manifestaciones de trabajadores del sectro de Ban
ca y Ahorro en el País Vasco y Navarra.

En Bilbao, alrededor de 5.000 manifestaciones se concentraron junto a la 
sede central del Banco de Vizcaya donde tuvo lugar el atentado y recorrieron 
más tarde la gran vía de Bilbao hasta la plaza de Federico Moyua y dirigirse 
nuevamente a la sede del Banco.

La manifestación transcurrió en silencio y antes de disoverse miembros 
del Comité de Empresa colocaron sendos ramos de flores en la fachada del 
edificio, tras lo cual se guardó un minuto de silencio.

Entre 2.500 y 3.000 empleados de Bancos y Cajas de Ahorro se concentra
ron, en silencio y bajo la lluvia, por las calles de San Sebastián, para protestar 
por la muerte de los trabajadores del Banco de Vizcaya en Bilbao.

La manifestación atendía a una convocatoria de la Federación de Emplea
dos y Técnicos de Ela-Stv y del sindicato de Banca y Ahorro de Ce. Oo. de 
Guipúzcoa.

La marcha, que estaba precedida por una ikurriña con crespón negro, ha 
recorrido diversas calles del centro para terminar en la Puerta de Vizcaya, 
donde quedó colgada la ikurriña y se guardó un minuto de silencio en memo
ria de los dos trabajadores fallecidos.

Asimismo, y en respuesta a una convocatoria de huelga general'de los sin
dicatos de Banca se concentraron en la plaza del Castillo de Pamplona.

Los trabajadores dieron una vuelta en silencio alrededor de la plaza del 
Castillo, tras lo cual se leyeron dos comunicados: Uno de ellos, de los emplea
dos del Banco de Vizcaya, y el otro, firmado por las cuatro centrales sindica
les convocantes de la concentración: Ce. Oo, Ela-Stv, Ugt y Uso.

Dramatismo en el funeral

Durante la ceremonia se anunció
la muerte de la tercera víctima

MADRID, 7 (Efe).— El falleci
miento de uno de los heridos en el 
atentado del Banco de Vizcaya ha 
coincidido con la celebración del fu
neral por las dos víctimas anteriores 
y con las manifestaciones de protesta 
que han tenido lugar en el País Vasco 
y Navarra.

Este mediodía, fallecido en el hos
pital civil de Basurto Benicio Alon
so, que había resultado herido de 
gravedad en el atentado perpetrado 
el sábado contra la sede central del 
Banco de Vizcaya.

Benicio Alonso había sido inter
venido quirúrgicamente ayer y su es
tado, después de la operación fue ca
lificado de “gravísimo".

Con esta son tres las víctimas del 
atentado perpetrado el sábado con
tra el Banco de Vizcaya. A conse
cuencia de la explosión murieron en 
el acto Ramón Iturriondo y Afiib¿il 
Izquierdo.

FUNERAL POR LAS 
VICTIMAS

El ministro del Interior, José Ba
rrionuevo, el de Trabajo. Joaquín 
Almunia, y el presidente del Gobier
no Vasco, Carlos Garaicoechea, 
presidieron hoy en Bilbao los fune
rales por las víctimas del atentado 
perpetrado el pasado sábado contra 

dado resultado positivos.
Barrionuevo manifestó que no se 

van ¿1 adoptar nuevas medidas de se
guridad en los bancos. "Ellos tienen 
sus propios sistemas de seguridad - 
dijo finalmente-.

la sede central del Banco de Vizcaya.
En los oficios religiosos, junto a 

los familiares, estaban también pre
sentes el delegado del Gobierno en 
el País Vasco. Ramón Jauregui; el 
consejero de Interior del Gobierno 
Vasco. Luis María Retolaza y otras 
autoridades civilcs y militares.

En representación de la Banca 
asistió el presidente de la Asociación 
Española de Banca (Aeb), Rafael 
Termes, junto con el presidente del 
Banco de Vizcaya, Angel Galindez, 
y el consejero delegado, Pedro Tole
do, además de numerosos compañe
ros de las dos víctimas, Ramón Itu
rriondo y Anibal Izquierdo.

También estaban presentes nume
rosos representantes de los partidos 
políticos Pnv, Pse-Psoe, Ee, Pce- 
Epk, Ucd y Ap, así como de las cen
trales sindicales Ela-Stv, Ugt, Ce. 
Oo. y Lab.

La misa de "corpore insepulto”, 
fue oficiada por el párroco de San 
Vicente al que acompañaban seis sa
cerdotes de la parroquia.

El templo se encontraba abarrota
do de fieles y en el exterior fueron 
colocados varios altavoces para que 
las personas que se encontraban fue
ra pudiesen seguir el desarrollo de la 
misa.
.Tras la lectura del evangelio, el 

párroco leyó una homilía en la que, 
entre otras cosas, dijo que "la iglesia 
ha condenado una y mil veces a tra
vés de sus obispos la violencia homi
cida. Y ha pedido a todos que nos es
forcemos por construir la paz".

A continuación, hizo referencia a 
las palabras que sobre la violencia y 
la situación de la iglesia en el País 
Vasco, hizo el Papa Juan Pablo II 
durante su visita a la basílica de Lo- 
vola el día 6 de noviembre del año

Landelino no 1 f 
abandonara Ucd. üba
«Las deudas (¿8.000 millones?) condicionan iDR

nuestra capacidad de presencia en las próximas '*’“^
elecciones

MADRID, 7 (Efe).— “El señor 
Lavilla ha desmentido constante
mente los rumores de que abandona
ba Ucd para acceder a la presidencia 
del Tribunas Constitucional, rumo
res ridículos porque el Tribunal ya 
tiene presidente y la posición de La
villa es la de continuar en Ucd”, ha 
manifestado a Radio Nacional de 
España el secretario general de Ucd, 
Juan Antonio Ortega.

Respecto a las deudas de^su parti
do, calificó de exageradas las cifras 
que sitúan estas en 8.000 millones de 
pesetas y dijo “los gestores de la si
tuación financiera de Ucd no senti
mos como los invitados a un banque
te que ven como quienes les invitan o 
muchos de los presentes se levantan 
de la mesa y se van sin pagar la cuen- 

pasado.
El oficiante, después de repartir la 

comunión anunció por la megafonía 
el fallecimiento de Benicio Alonso 
uno de los heridos en la explosión del 
Banco.

La mujer de Benicio, que estaba 
presente en la misa funeral, rompió a 
llorar al oir la noticia.

Al término del funeral. Barrio- 
nuevo, Almuni y Garaicoechea, 
acompañados de Ramón Jauregui y 
demás autoridades, se dirigieron a 
los familiares de las víctimas para ex
presarle su condolencia y solidaridad 
en estos momentos de dolor.

A la salida del templo el silencio 
que presidió la misa, fue roto por los 
gritos de personas aisladas que incre
paron a Fas autoridades, pero la ma
yoría de los asistentes al funeral se 
dispersaron en silencio.

Telegrama de 
condolencia 
de los Reyes

Sus Majestades los Reyes de Es
paña han hecho llegar hoy un tele: 
grama al Gobierno Civil de Vizcaya 
en el que piden se transmita a las víc
timas del atentado al Banco de Viz
caya «su más sentido pésame».

El texto del telegrama enviado por 
el jefe de la Casa de Su Majestad el 
Rey, Marqués de Mondéjar, es el si
guiente: «Sus Majestades los Reyes 
desean haga llegar su más sentido 
pésame a las familias de las víctimas 
del trágico atentado ocurrido en el 
Banco de Vizcaya de es: capital, así 
como sus deseos de restablecimiento 
de los heridos».

ta, y tienen que por tanto que paJ ^nsu 
s^u propia cuenta y la cuenta de U íízcoa 
demás”.

Para el señor Ortega, las deiidi ^^^
MS

nuestra capacidad de presencia ví »««
gasto en las próximas elecciones" epara

El secretario general de Ucde\p| nueva 
có que el abandono del escaño n íwrá 
parte de Martín Villa, ha tenido 
explicación localizada en losprob 
mas de León.

lacio 
ompl 
adela

“En cuanto al tema de losdemi -íf^f 
cristianos -dijo-, existe una ¡nie wido 
ción de que haya algún tipo de ca sohay.
vergencia entre losdiversosplanie^embi 
mientos democristianos queexisi
en estos momentos, pero no lía 

iilebid 
ipín;

que yo sepa, una intención de aba jepr 
dono masivo de los democristiai» 
de Ucd hacia el Pdp, entre otrasr 
zones porque la democraciacrisiia 
actualizada no puede sersimplenie 

í,ñier 
ftluM 
«(¡oí. 
illto.i

te una democracia cristiana consí innd
vadora”. Hipen

Respecto a la denominada "op daen 
ración roca”, manifestó “no sé 
para las nuevas elecciones generali 
la iniciativa de roca habrá cuajad 

SEM

yo me muestro como miembro! , 
Ucd dispuesto a que ese espacioeri ® 
ta, pero hacerlo simplementepors *®’ 
mas de convergencias regionalisl ’f^ 

ií iirchoca con mi concepto de lo q 
debe ser un partido nacional".

Anunció más adelante que las 4J 
gociaciones con Ap para presentar 
conjuntamente a las eleccionesmii 
cipales están muy avanzadas y i 

, muy posible que se llegue a un acu^ 
do entre ambos partidos en Galid 
én algunas provincias de Cataluni 
esta tarde se informará desucsl 
do”.

Negó finalmente que existan! 
vergencias entre la ejecutiva de Ü 
y el'Grupo Parlamentario y dia 
ticó la situación de su partido w 
de readaptación y redimensio 
miento.

^ 
^-

 rt 
^ 

^ 
®

* .^
 ^?

feh¡

S

pro

pie 
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Hóy, nueva 
convocatoria 
de la “Mesa 
de la Paz”

VITORIA, 7 f®'* 
presidente del Gobierno » 
co, Carlos Garaieo * 
hará P'il’li^ff^juici. 
condiciones que ^, 

marché'

«in 
titc 

deben existir para -—»b 
convocar y poner en 
,a “mesa por la paz ^ 

por los partidos pe 
Pnv, Hb y Pse-Psoe^ de

Este punto, sera b]^^^^ « 
estudio prioritario 
nión que esta tard , 
de las 4.30, manne^

Palacio de 
Gobierno vascopresto'

como en el 
niispias.

su tedios
A"^" "h nciadel»- 

mos a la P«“ ' „,rda << 
bierno vasco, & j^^^oal 
absoluto silencio n ^^jj 
contenido ^^ ,0^0 
un absoluto s>’c" j,^ 
al contenido de es .gtx’f

quemuyprobaW«^^3S0lic«" 
• de las principal^, tantoc^ 

tar una tregua . ijnido*^’^ 
un período pre' por

.2022
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^la de frío y nieve en el norte
¡eguirán bajando las temperaturas
llbacele registró ayer dos grados bajo cero
u#ID,7(Ef^)--^" tempo- 
fenieve lluvias y bajas tempera
re afecta a una gran parte de 
L durante las últimas horas, 
levadas en el tercio norte de 
rula, fundamentalmente en

y Navarra.
•¡^consecuencia del temporal, 
rs carreteras y puertos de 
L se encuentran cortados al 
Jose hacen necesarias las ca
lí para circular por ellos.
¡íKvadas. ha manifestado a Efe 
prólogo de guardia del Insti- 
iSsional de Meterología, son 
Lpletaniente normal en esta 
Enid año. Lo normal —ha aña
l-eran las temperaturas que he- 
Modurante el mes de enero y 
ahaya nevado antes.

feembargo, esta situación, que 
bebido a la entrada de aire frío 
Ipaiínsula, con vientos del nor- 
íiisprobable que afecte a otras 
pera del tercio norte, por lo 
iislugaresque vienen padecien- 
muía, seguirán, al menos de 
ko, igual, aunque se ha regis- 
Is un descenso generalizado de 
mperaturas, que continuarán 
Len los próximos días.

LeMANA DE
BIEFRIO

nal de Meteorología, durante las úl
timas 24 horas se han registrado pre
cipitaciones de agua nieve y granizo, 
en puntos de Galicia, Cantábrico, 
alto Duero, cuenca del Ebro, Vito
ria, Cataluña y Baleares.

Han destacado 34 litros por metro 
cuadrado en Vitoria y 20 litros en 
San Sebastián. La nubosidad fue 
abundante en las zonas anteriores y 
variable en el resto. Los vientos fue
ron moderados y las temperaturas 
descendieron.

Las temperaturas extremas penin
sulares han sido las siguientes; máxi
ma de 19 grados en Valencia; míni
ma de dos grados bajo cero en Alba
cete, Segovia, Salamanca, Soria y 
Valladolid.

En Canarias hubo una máxima de 
21 grados en Santa Cruz de Tenerife 
y 20 en Las Palmas. Mínimas de 15 
grados en Santa Cruz y Las Palmas.

Según el Instituto Nacional de 
Meteorología, el tiempo probable es 
el siguiente; continuará la penetra
ción fría, con vientos moderados de 
componente norte.

Las temperaturas descenderán y 
la nubosidad será abundante en ter
cio septentrional, con chubascos dis
persos que serán de nieve, en alturas 
superiores a los mil metros. La nubo
sidad será variable en Baleares y Ca
narias y escasa en el resto.

La tendencia para las próximas 
horas es de continuar la penetración 
fría con análogas características.

Ganó Indira Ghandi

El padre del teniente 
general Miláns del 
Bosch, muy grave

MADRID, 7 (Efe).— El teniente general Jaime Miláns del Bosch 
y Ussía ha visitado durante este fin de semana a su padre, quien conti
núa ingresado en el hospital «Generalísimo Franco», según ha sabido 
Efe de fuentes autorizadas.

El general Jaime Miláns del Bosch del Pino permanece en la Uni
dad de Vigilancia Intensiva del citado hospital y su estado, según las ci
tadas fuentes, es de extrema gravedad.

El Gobierno de Bonn
estudiará lá extradición
de Klaus Barbie

el Instituto Nacional de 
pía, una vez pasada esta ola 
k-que puede tener una dura- 
li una semana aproximada- 
h-se espera que haya tempe- 
bmoderadamente frescas, más 

la época del año en que 
PMtramos que las venían pro
ven días pasados.
Itaporal de lluvia y nieve se- 
1‘ÍWando al norte, fundamen
ta los Pirineos, con nieves 
I^delalto Ebro, Cordillera 
rUon menos fuerza, en el 
pCentral.
^de los datos de los observa- 
plos Pirineos, durante la pa- 
^hancaído 17 litros denie- 
Roria y 15 en Pamplona. 
Falla habido heladas modera- 
IWadosbajo cero en Alba- 
l>MCíienca, en Villafría (Bur- 
F Burgos capital han tenido 
^yun grado bajo cero, en 
P“2grados bajo cero.

las próximas 24 ó 48 ho- 
la entrada de aire frío, 

l?«continuarán las precipita-

NUEVA DELHI, 7 (Efe).—El 
Partido del Congreso (i) de la prime
ra ministra india, Indira Gandhi ob
tuvo en las elecciones municipales de 
Nueva Delhi una victoria aplastante, 
lo que contribuye a restablecer su 
prestigio tras los descalabros electo
rales sufridos hace un mes.

En los comicios del pasado 5 de fe
brero, el partido del Congreso consi
guió la mayoría absoluta de los esca-. 
ños tanto en el Consejo Metropolita
no (56 escaños) como en el Consejo 
Municipal (100 escaños) de Nueva 
Delhi, con gran ventaja sobre su ri
val más inmediato, el Partido Janata 
Bharatiya del ex-ministro de Asun
tos Exteriores, Atal Behari Vajpa- 
yee.

Las elecciones de Nueva Delhi 
constituyeron para el partido de la 
primera ministra la primera prueba

después de los cambios ministeriales 
y la remodelación de la dirección del 
partido emprendidos por Indira 
Gandhi tras las graves derrotas elec
torales sufridas el 5 de enero en la.s 
elecciones generales de los estados 
meridionales de Andra Pradesh y 
Karnataka, dos de sus baluartes tra
dicionales.

BONN, 7 (Efe).—Un portavoz del Ministerio alemán de Justicia ha afir
mado que el ex-jefe de las«Ss», en Lyón, Klaus Barbie, «Altmann», continúa 
teniendo la nacionalidad alemana, según la jurisprudencia alemana y a pesar 
de haber vivido en Bolivia.

El Gobierno de Bonn,.—ha señalado el portavoz—, estudiará a su debido 
tiempo, si decide solicitar a Francia la extradición del criminal de guerra nazi.

Según la misma fuente, tanto la República Federal como Francia, mantu
vieron hasta el último minuto la petición de extradición de Barbie ante el go
bierno boliviano aunque el nazi fue «expulsado» sin el beneplácito del Tribu
nal Supremo de Bolivia.

Debido a la nacionalidad alemana de Barbie el criminal de guerra puede 
exigir la asistencia jurídica del consulado alemán en París, aunque hasta aho
ra no la ha solicitado.

FUGITIVOS NAZIS; ¿CUAL SERA EL PROXIMO?

LONDRES, 7 (Efe).—La expulsión de Klaus Barbie, ex jefe de la Gesta
po, de Bolivia con destino a Francia plantea en Gran Bretaña una pregunta 
en relación con los nazis supuestamente refugiados en América del Sur; 
¿Cuál será el próximo?
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TOROS EN AMERICA
Colombia

Vidrié cortó oreja en Bogotá
Con Domecq, por colleras, también fue galardonado

o

Manuel Vidné

Alvaro Domecq

Joao Ribeiro Tellez, una oreja.
Luis Guillermo Echeverri, una 

oreja.

i

BOGOTA.—Corrida de rejones, 
que empezó con una hora de retraso 
a causa de un fuerte aguacero. Bue
na entrada. Toros de Aguas Vivas, 
que cumplieron.

Alvaro Domecq, palmas.
Manuel Vidrié, una oreja.

Por colleras, Domecq y Vidrié, 
una oreja.

Ribeiro y Echeverri, una vuelta.

El Niño de la Capea, oreja en Medellín

Niño de la Capea Antoñete

MEDELLIN.—Sexta corrida de la 
Feria de la Candelaria. Buena entra
da. Toros de Pepe Cáceres, mansos y 
con peligro.

Antonio Chenel, «Antoñete», 
palmas en sus dos.

Pedro Gutiérrez Moya, «El Niño 
de la Capea», palmas en sus dos. En 
uno que regaló, de la ganadería de 
Fuente la Peña, dos orejas.

Enrique Calvo, «El Cali», una 
vuelta y, palmas. .^

Mexico
Oreja para
Cavazos en Mérida

MERIDA.— Corrida de reanuda
ción de temporada.

Eloy Cavazos, ovación y saludos 
desde el tercio, y una oreja.

Curro Rivera, palmas en sus dos.
Ricardo Sánchez, abrevió en su 

primero: pitos en su segundo.

Corrida en Anieca
AMECA.—Primera corrida de 

feria. Toros de Quiriceo, que dieron 
desigual juego.

El rejoneador Pedro Louceiro, 
una oreja.

Los diestros Javier Tapia, «El 
Cala», y Pepe Mercadillo fueron 
pitados en su dos toros.

Gran triunfo de 
Lomelín en 
Acapulco

ACAPULCO.—Algo más de me
dia entrada. Toros de la providencia, 
que dieron juego desigual.

Antonio Lomelín, dos orejas, y 
dos orejas y rabo.
José López Hurtado, palmas y una 
oreja.

Exito de Jorge 
Gutiérrez en 
Guadalajara

GUADALAJARA .—Entrada 
excelente. Toros de Cerro Viejo, 
que presentaron dificultades, excep
to al lidiado en último lugar, que em
bistió bien.

Manolo Arruza, ovación en sus 
dos.

Miguel Espinosa, «Armiliita 
Chico», palmas, yovación.

Jorge Gutiérrez, ovación y dos 
orejas y rabo.

Cuatro orejas y 
rabo para
Armiliita en
Puerto Vallarta

PUERTO VALLARTA.—Lleno 
total. Toros de Javier Garfias, que 
dieron excelente juego.

Fermín Espinosa, «Armiliita», 
dos orejas, y dos orejas y rabo.

Eduardo Liceaga una vuelta en 
sus dos.

Corrida de 
rejoneadores en 
Autlán

AUTLAN DE LA GRANA.— 
Corrida del arte del rejoneo y prime
ra de la Feria de Carnaval. Toros de 
Trincheiras, que dieron buen juego.

En los cuatro primeros toros die
ron sendas vueltas al ruedo Gastón 
Santos, Jorge Hernández Andrés, 
Gerardo Trueba y Ramón Serra
no.

Por parejas, Santos y Hernán
dez Andrés, silencio.

Trueba y Serrano, dos orejas y 
rabo.

Novillada en la 
Monumental

MEXICO.—Plaza «México» de la 
capital, Roberto Ramírez, «El 
Oriental», aplausos en los dos. ■

Guillermo Ibarra, pitos en su pri
mero: cumplió en su segundo.

Carlos Vidal, sólo cumplió en sus 
dos.

En zacatecas
ZACATECAS.—Novillada de 

Feria. Lleno total. Novillos de Suá
rez del Real.

Valente Arellano, en su primero, 
ovación: en su segundo sufrió una 
cornada en una pantorrilla y pasó a 
la enfermería.

Luis Fernando Sánchez, una 
oreja, y una vuelta.

Ernesto Belmont, una vuelta en 
sus dos.

Dámaso González en' 
los carteles de la ’
Magdalena 
Castellón
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Domingo, 6 de marzo: toros de Ja
ral de la Mira, para Dámaso Gonzá
lez, Francisco Ruiz Miguel y Tomás 
Campuzano.

Lunes, 7 de marzo: novillos de 
Cortijo Oliva y Conde de Ruiseña
da, para Vicente Yestera, Luis Mi
guel Campano, Soro II y Alvaro 
Amores.

Sábado 12 de marzo: toros de los

herederos de baltasar Ibán de 
dnd, para Francisco Rivera «P 
rri», Pedro Moya «Niño de la 
pea» y Juan Antonio Ruiz'(Espi 
CO».

!ÍSen|

Domingo, 13 de marzo; tora , 
hijos de Celestino Cuadri, de Hi ^^^^^ 
va, para Luis Francisco Esplá,- . 
Luis Palomar, y Vicente Ruiz "
Soro».

Corrida de Feria en Valdemorillo

MO

?5

Raúl Sánchez, Luis Miguel Rula 
y Gallito de Zafra, con toros de
Diego García

VALDEMORILLO (Madrid), 
(Efe).—Se ha celebrado en esta lo
calidad serrana la segunda corrida de 
toros de sus fiestas patronales. Tres 
cuartos de aforo cubiertos. Toros de 
Diego García de la Pena de Plasen
cia (Cáceres), bien presentados y de 
desigual juego para los toreros. So
bresalieron los lidiados en segundo y 
cuarto lugares.

Raúl Sánchez, voluntarioso con 
el capote, no llegó a entender a su 
primer toro. Muleteo sobre ambas 
manos, un tanto encimista, pero sin 
entregarse., Pinchazo y una entera, 
que basta. Vuelta al ruedo.

En su segundo sale más decidido 
que en el anterior. Logra sobre la 
mano derecha algunos muletazos 
que se jalean. Lo mejor de su actua
ción en este foro fueron los pases de 
pecho, de cabeza a rabo. Estocada 
entrando con mucha decisión. Una 
oreja.

Luis Miguel Ruiz, voluntarioso 
con el capote, pero carente de toda 
técnica. IVIuletca entre dudas e inde
cisión. Le faltó quietud a su queha-

Rafaelillo no 
compereció en 
Ciontalapa (México)

- CIONTALAPA.— El diestro 
Luis Fernando Núñez actuó ayer 
como único espada, por incopare
cencia de su alternante Rafael Gil 
“Rafaelillo”.

Núñez mató cuatro toros de la ga
nadería de San Antonio Triana, de 
menguado trapío y fácil embestida.

Dio vuelta al ruedo en el primero: 
Saludó desde el tercio en el segundo, 
cortó una oreja en el tercero y las dos 
orejas al que cerró plaza.

cer. Un metisaca y dos puw^ 
quedándose en la cara y res**'®
arrollado. Silencio.

lililí 
elt

En su segundo, lidiado de nix «y 
a la luz de unas bombillasqyu^P ' J 
iluminaban el ruedo, trasteosur *» j 
fiarse, sobre las piernas, w , 
estocada. Silencio. '

Gallito de Zafra, lanceo vuliei 1
decidido a su primereneinigo. ^
có tres pares de bandenlfe *
ovacionado. En la faen® 1 

no acabó de encontrarle 
toro, por lo que su labor no 

.lucida. Un pinchazo hondo) 
descabellos. Palmitas.

En su segundo, 
cursos. El toro llegó sin 
rridoala muleta, pe 0 
fue capaz de aguantarle y o 
n.a„o. Escuchó dos 3^«

de siete pinchazos y 
descabello. Silencio.

cebi
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Recibió las ag ^ja 

males en *^Z’^gpaniel^ 
vedilla una hijaae ^^^.j^ 
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siendo apa^'’'"0 jg^md 
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""^ggpaderosaseguran que no Iovan a comprar

^ iüSenpa vende 475.000 toneladas
e trigo para la ganadería
íMots/kg- f^ás 14 céntimos de incrementos mensuales, se po- 

*Í luición de los ganaderos en un en un intento de acabar con 
* Xión de la cebada, ayudando así a una ganadería que em- 
’*'ijfrir los efectos de la sequía. El problema redica en el precio. A 

erosles parece muy caro. Demasiado caro.

jliimas medidas tomadas por 
binisiración. en cuanto a los 

.pieso, han soliviantado a 
jjderos, que no acaban de en- 
jte razones de una actuación 
Bxafinalidad parece ser la de 
[ter los piensos.
pt^io presidente del Forppa, 

ido que la mala informa- 
adísiica recogida-, ha ocasina- 
dgunadecisión no fuese muy 

. A las devergencias exis- 
L Mffl la cantidad de cebada pro- 
¿Mílaño 82 parece querer refe- 

nievo presidente.

han sentido marginados en esta 
operación sus peticiones de que no 
se dé todo el trigo a los ganaderos, 
sino que una parte vaya para trans
formarse en harinas, no fueron aten
didas en principio. La sequía que no 
cesa, ha llevado a las organizaciones 
agrarias a pedir a la Administración 
un reparto total para ganadería y que 
solo en el caso de que sobrase trigo, 
este se emplease en fabricación de 
harina.

EL PROBLEMA DEL PRECIO

Ín de! 
ra «Pa 
de la- 

:«E5(«

c tor

ales de diciembre y, según 
le la Secretaría General Téc- 
S.Ministerio, más de a2 millo- 
loiieladas de cebada estaban 

ódpor particulares en espera 
desprecios.

Irasen envió de inspecto- 
appa a todas las provi nci as, 

liad no era la prevista, sino de 
ÍM toneladas. La inspección 

profundiza hasta el pun- 
isegurar que los agricultores 
asa poder 597 mil toneladas 
fales de piensos 244 mil, 
ociantes 369 mil y el resto lo 
•’Senppa.
nla Administración las razo- 
:1a continua elevación de los

Cuando los ganaderos, satisfechos 
por la salida al mercado de esta can
tidad de ceral, se enterarán del pre
cio al que el Forppa quería venderles 
el trigo, se han llevado las manos a la 
cabeza.

El Comité Ejecutivo y Fananciero 
del Forppa ha aprobado, y así se ele

vará al Gobierno par-a su ratifica
ción, que estas 475.000 toneladas de 

. trigo blando se vendan a a 18,20 pts/ 
kg. con un incremento mensual de 14 
céntimos mensuales, a partir de fe
brero. Esto es, 18,20 en el mes de fe
brero (momento en que se pondrá a 
disposición de ganaderos e industria
les); 18,34 en marzo y 18,48 pts/kg. 
para el mes de abril.

Para los ganaderos, esta opera
ción va ha ser un estrepitoso fracaso. 
Pidieron a la Administración un pre
cio de 17,50 pesetas razonando esta 
en el sentido de que, con el encareci- 

. miento del transporte, el precio del 
trigo es muy parecido al del maiz. las 
preferencias de los ganaderos, por 
este último cereal ante parecidos 
precios, son evidentes.

Por último, es preciso señalar, que 
las pérdidas del Estado con esta ven
ta, puesta que el trigo se compra a 
20,94 pts/kg. y se va a vender a 18,34 
pts/kg. de media, superándolos 
1.200 millones de pesetas.

Vidal M. CARLON

Obtención de hidrógeno 
combustible utilizando

isplá 1 '®'^^shada se deben a la es- 
Rutf ** los ricultores que 

apercibir 20 pesetas por cada

agua
•cebada.

!’>C3cortar esta especulación,
.■{i ^-Iia decidido sacar al mer- 

toneladas de trigo 
^“ndestinoala ganadería.de
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resulc «winformeclebaradoporel 
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¿Hacia una 
reconversión industrial 
limitada?

‘•‘teosas y consi- 
"aportación de

'“^^""'^sdeini- 
^^^^ ^uniyn esa ci- 

destinan están 
de trigo a aquellas 

Paltó y precios

’ Andalucía y el 

nc harinas, se

ex
? ¿
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^

concedidos.
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Una de las principales tareas de la 
ciencia moderna es hallar una fuente 
de energía cuyas reservas sean prác
ticamente inagotables y que garanti
cen la incontaminación del ambien
te. Hoy, cada vez con más frecuencia 
se afirma que tal fuente es el hidró
geno. Los científicos del Sector de 
Investigaciones de Radiación de lá 
Academia de Ciencias de Azer- 
baidzhán fURSS) están efectuando

experimentos con miras a obtener 
comustible de hidrógeno utilizando 
el agua. Ya han elaborado y emplea
do con éxito instalaciones helioener- 
géticas de altas temperaturas, que se 
usan en el proceso de la disolución 
termoquímica del agua. También, se 
ha efectuado la electrólisis directa 
del agua con la ayuda del sol y el 
viento. A P N.

El nuevo ministro de Industria 
Carlos Solchaga tiene razón cuando 
afirma que las pequeñas y medianas 
empresas son prioritarias en la aten
ción del gobierno por su contribu
ción decisiva a la creación de em
pleo, al ajuste industrial y al amento 
de la competividad frente al exte
rior. Dentro de las medidas que el 
Ministerio ha anunciado: el Libro 
Blanco sobre reconversión industrial 
(antes del 31 de marzo), la reunión 
del Plan Energético (para abril), un 
nuevo Plan Electrónico... las dispo
siciones de apoyo a la reconversión y 
afianzamiento de las pequeñas y me
dianas empresas deben ser favoreci
das en todo lo posible.

Ahora bien, es discutible el crite
rio básico con que el ministro de In
dustria aborda el problema de la re
conversión, que se muestra negativo 
de entrada a que se abran grandes 
empresas industriales en las zonas 
que se vean más afectadas por la 
puesta en marcha de la reconver
sión. Pensar que sólo las pequeñas y 
medianas empresas pueden aceptar 
a los trabajadores que se van a que
dar sin empleo, es un planteamiento 
erróneo de principio, que cetcena el 
dinamismo necesario de un proceso 
de reconversión industrial asociado 
a la idea de reindustrializar el país. 
Es naeceario crear incentivos y pro
yectos para las pymes, en colabora
ción no solo con las comunidades au- 
tonómas, sino incluso con las empre
sas públicas, bancos, cajas de aho
rro... Pero no se debe penasr que los 
problemas del país pueden resolver

se con sólo apoyar a ese sector de 
empresas.

Pero si es claro ya el sespo limita
do de esa política, resulta preocu
pante el planteamiento catastrofista 
del ministro en lo referente de hasta 
donde puede llegar el paro con la re
conversión en profundidad que de
fiende. Para el señor Solchaga “la 
mayoría de los que tienen que irse no 
se han ido: sobre el 100 por 100 que 
puede sobrar, nuestra impresión es 
que no se ha ido ni siquiera el 5 por 
100 de los sectores que están en re
conversión”. La cifra de aumento de 
parados que encierra esa posibilidad 
puede llegar a ser escalofriante. Por 
otra parte el ministro no ve otra for
ma para que las empresas sobrevivan 
que no sea aliviando, en cierta medi
da, sus cargas financieras y sociales, 
que es tanto como decir con menos 
gastos en el vactos trabajo. Podía 
darse el caso de que las empresas au
mentasen sus exportaciones, sus 
cuotas de mercado, sus ingresos, y 
que por tanto no solo pudiesen man
tener sus actuales plantillas sino has
ta aumentarías. Pero no, la posición 
de partida del ministro es restrictiva 
y limitada de principio. Hay'ádemás 
en el anunciado de esa política de re
conversión un olvido de la necesidad 
de reindustrializar el país, para que 
España no se acabe convirtiendo en 
un suburbio industrial de Europa. 
Parece, pues, necesaria una política 
se reconversión industrial más ambi
ciosa.

Aquilino González Neira

EN DEFENSA DE LOS INTERESES DE 
ALBACETE Y LA PROVINCIA, SUSCRIBASE A

LA VOZ DE ALBACETE

(MINIMO, 10 PALABRAS — CADA PALABRA, 15 PTS.)
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TRABAJO

OFICINA DE EM
PLEO. La Ley de Co- 
loación Obrera del 10 
de febrero de 1943 de
termina que las empre
sas y patronos están 
obligados a solicitar de 
las Oficinas de Empleo 
el personal que necesi
ten y que los trabajado
res en paro deben ins
cribirse en dichas ofici
nas. En consecuencia 
toda inserción de anun
cios que apliquen rela
ción laboral está condi
cionada a la autoriza
ción previa del Servicio 
de Empleo de la loca- 
lidd correspondiente, 
cuyos servicios son gra
tuitos y entre otros con
sisten;

a) Asesoramiento la
boral en materias de 
empleo.

b) Establecer trans
parencia entre el pues
to ofrecido y el perso
nal en desempleo.

c) Orientación y pre
selección del personal.

SE HACEN vestidos, 
chaquetas, jerseys y con
juntos a máquina y a 
mano. Telf. 22 55 65.

MUCHACHO/A maes- 
Iro/a. médicos. ¿Queréis 
ser útiles promocionando 
grupos necesitados tercer 
mundo? granjas, talleres, 
escuelas, dispensarios... 
Africa, América, esperan 
ayuda comunitaria cristia
na. Escribirme Pepi. Apar
tado 714()Sevilla 5.

SE NECESITAN señori
tas con buena presencia, 
entre 25-35 anos, para sa
lón de masajes en Valen- 
cia.96 - 321 91 86

NECESITAMOS Ex
clusivista-Mayorista pro
vincial, para importante 
empresa. Producto origi
nal. Fuertes ingresos. Fácil 
comercialización. Exigi
mos seriedad y solvencia 
económica. Candidaturas 
a Amador de los Ríos, 40- 
3. G. SEVILLA.

PISOS

PISO ESTRENAR EN 
ZONA Parque, ,5 habita
ciones, 2 baños-servicios, 
calefacción a convenir. Te
léfonos 22 59 96.

VENDO PISO nuevo, 
calefacción, facilidades 
pago. Razón: Tel 23 70 26.

OCASION vendo 
piso paqueño en Fran
cisco Javier de Moya, 9 
(junto a Hospital) Te
léfono 23 55 37.

SE¿ VENDE o alquila 
piso en Avda. España. 16. 
Teléfono 22 35 52.

VENDO PISO muy eén- 
trieo. Cinet) habitaciones, 
dos cuartos de baño, agua 
caliente y garaje. 117 m2. 
Teléfono 21 18 84.

VENTAS___________

VENTA DE UN TRO
ZO DE TERRENO de 
900 metros cuadrados, con 
agua y luz. Teléfono 
22 70 00.

VENDO PARCELA en 
Pinares del Júcar. Razón: 
Gestoría Motas. Teléfono.s 
22 70 00-22 69 71 ALBA
CETE.

VENDO magnífica parce
la, con servicio de agua y luz, 
alcantarillado, en el sitio más 
céntrico de la Urbanización 
Aguasol. Informes, de .S a 8. 
Teléfono 22 70 O^

ALQUILERES

ALQUILO PISO an^ue- 
blado, sin calefacción ni as- 
cesor. Preferible matrimo
nio. Telf. 22 67 72..

ALQUILO NAVE co
mercial, 1.300 metros, 
muelles, oficinas, servi
cios, agua y luz, en Carre
tera de Mahora. Informes, 
teléfono 22 11 40.

ALQUILO PISO para 
oficinas céntrico, 110 me-

CREDITOS

VARIOS__________

SEGUROS SOCIALES 
MOTAS

CREDITOS PER
SONALES REPIDOS 
12,24 ó 36 meses. Telé
fono 2.3 00 53- 23 60 93

FINALBA Crédito-s 
personales muy rápi
dos. Financiamos la 
"compra o venta” de 
maquinaria nueva y de 
fabricación nacional 
con bajo interés finan
ciero.

'Teléfono 2.3 7.3 54 
(do.s líneas), .\partado 
de Correos 724. AL
BACETE.

.RÉFHOGAR (Re
formas del Hogar). In
cluimos: Albañilería - 
Cerramientos de alu
minio - Carpintería de 
madera - Alicatados de 
paredes y pisos - Fonta
nería - Pintura - Persia
nas con y sin obra - 
Puertas blindadas, etc. 
Facilidades hasta 48 
meses. Teléfonos 
2.3 (M) .S.3-2.3 61) 9,3. Pa
sco de la Libertad, 15- 
4.".

ENSEÑANZA

ESCUELA CENTRAL DE
IDIOMAS. MAYOR, 45.
Tel. 23 19 26. INGLES-
FRANCES-ALEMAN ME
TODOS AUDIOVISUA- 
LES-AUDIORALES.-
Cursos en VIDEO, LA
BORATORIO LIN-
GUISTICO-VIDEOTE-
CA. T.V., BIBLIOTE
CA, SERVICIO Traduc
ción-intérprete. INGLES- ,

FRANCES-ALEMAN.
Clases: Niños, Profesio
nales, Estudiantes, Tra
bajadores. Preparación 
ESCUELA OFICIAL IDIO
MAS. Unico Título con va
lidez ACADEMIA ESCUE
LA CENTRAL DE IDIO
MAS, MAYOR 45. Telf. 
23 19 26. Albacete.

CENTROS LOPEZ QUI
LES. E.G.B., B.U.P., 
UNIVERSARIOS; GRA
DUADO ESCOLAR. 
IDIOMAS INGLES- 
FRANCES. (Cursos en VI
DEO) LOPEZ QUILES. 
OPOSICIONES-MINIS
TERIALES, PREPARA
CIONES MILITARES, 
POLICIA NACIONAL- 
MUNICIPAL, GUAR
DIA CIVIL: LOPEZ 
QUILES CONTABILI
DAD-CALCULO ME
CANOGRAFIA-TA
QUIGRAFIA. CEN
TROS LOPEZ QUILES, 
Perez Galdós, 20. Tel.- 
22 61 95. Tesifonte Ga
llego, 6. Tel.-23 28 97. 
Rosario, 40. Tel.- 
23 3716.

ALBACETE

Suscribase a 

LA VOZ DE ALBACETE
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TELEVISION

13.45

14.00

14.55

15.00

PRIMERA CADENA
Carta de ajuste
“Xoan Rubia”
Progaramción de cober
tura regional
Conexión con la progra
mación nacional 
Telediario
Primera edición
España, sin ir más lejos
♦ Arriba y abajo
“Un sitio.en el mundo” (A

15.35
16.05

place in the world)
17.00 Despedida programación 

nacional
18.15 Carta de ajuste

“Trío para trompa, violín 
piano - Cuarto Movimiento” 
(Brahms)

18.30 Apertura y presentación
18.35 La cometa blanca
19.00 El libro gordo de Petete
19.02 3, 2,1... contacto

—Escalador de montaña
—^Termografía
—Animación; Escala Fe-
renheit

19.30 Micky y Donald
20.00 Un mundo para ellos 

“Vamos al médico”
21.00 Telediario

Segunda edición
21.35 300 millones
22.35 H Dinastía

* “Episodio núm. 14”
23.35 Telediario
23.50 Depedida y cierre

SEGUNDA CADENA
18.45 Carta de ajuste

Folklore: Galicia
18.58 Apertura y presentación
19.00 Avance informativo
19.05 Telenovela 

“Aloma” de Merce Rodere- 
da (Cap. cuarto)

19.30 Fórmula TV
20.00 Ribinson

Dirección; Enrique Nicanor
20.30 Documental

“Peligro: Residuos Ra
dioactivos”

21.30 Retomo a Brideshead 
“Sebastián contra el mun
do”
Dirección: Charles Stumd- 
ge, Michael Lingsay, Hogg 
Guión: John Mortimer 
Intérpretes: Jeremy Irons, 
Anthony Andrews, Diana 
Quick, Clarire Bloom, Jene 
Asher, Laurence Qliver, 
John Guielgud.

22.30

Charles pasa en Breides- 
head la Pascua de 1923, en
contrándose con que su ami
go Sebastián atraviesa una 
crisis de rebeldía hacia él y 
su familia.
La magia de la danza (Epi
sodio sexto)

En este último episodio 
de la serie r Margot Fonteyn 
rinde homenaje al coreógra
fo que le ha proporcionado 
sus mejores actuaciones, Sir 
Frederick Ashton. También 
se habla sobre la vida de los 
bailarines, la disciplina que 
ésta requiere, y los ensayos 
sin fin que deben realizar. 
Finalmente, Margot Fon
teyn y Rodolf Nureyev bai-

23.30
24.00

Ian el “pas a deux”. 
Dama de las Camelias.
De hoy a mañana 
Despedida y cierre

La

minusválido
Una readaptación 
a su anterior trabajo, 
o a un nuevo oficio, 
le ayudará a 
su integración 
laboral.

SEREM

ARRIBA Y ABAJO
Primera cadena. Hora; 16.05 TEATRO CIRCO
“Un sitio en el mundo”

James Bellamy escribe una carta 
al Times instando al gobierno para 
que actúe de forma inmediata ayu
dando a los miles de hombres que 
han luchado por su país en la guerra 
y que ahora se encuentran sin em
pleo y sumidos en la pobreza. La cir
cunstancia es aprovechada por el go
bierno conservador que ofrece a Ja
mes un puesto en sus filas. En las ha
bitaciones de servicio se presentan 
Edward y Daisy. Las cosas no les

marchan nada bien, Edward está sin 
empleo y Daisy perdió el niño duran
te el embarazo. Sin embargo, y con 
gran sorpresa de los jóvenes espo
sos, Virginia Bellamy les ofrece de 
nuevo un puesto en Eaton Place. Ja
mes Bellamy lleva adelante su cam
paña electoral en el barrio de Bar- 
king pero su evidente buena fe resul
ta aplastada por el candidato laboris
ta.

DINASTIA
Primera cadena. Hora: 22.35

Episodio núm. 14”
Directión: Don Medford.
Guión: Edward De Blasio.
Intérpretes: John Forsythe, Linda 

Evans, Pamela Sue Martin, Bo Hop
kins, Katy Kurtzman, Dale Robert
son, Al Corley.

Ted ha muerto como consecuen
cia del golpe recibido en su caída, 
provocada por el empujón de Blake.

La casa hierve de policías y fotógra
fos y Carrington se niega a acompa
ñar a los agentes, aún a pesar de las 
recomendaciones de su abogado. 
Kristle, enterada del accidente, ha 
vuelto a casa y gracias a su presencia 
se decide a salir no sin antes ser espo
sado. Se le acusa de homicidio pre
meditado.

Crítica de cine

Estar cuando ya no se es

“El loco, loco mundo del gendarme”
En el Teatro Circo

Nacionalidad: Francesa.
Director: Jean Girault.
Intérpretes: Louis de Funés y Mi
chael Galabru

Apenas hace unos días todos los 
medios de comunicación transmitían 
la noticia del fallecimiento de Louis 
de Funés, comediante conocido bien 
por nuestro público y dilecto para el 
de su país. Nos llega, pues, este filme 
cuando su figura, menuda y nervio
sa, se convierte en fantasmal en la 
pantalla, por lo que pretendo que 
este comentario sea más un homena
je, tardío, al artista desaparecido 
que la estricta crítica de una película 
más.
Ha sido Funés el continuador de una 
larga tradición de excelentes cómi
cos franceses al que el cine dió fortu
na y popularidad ya que sus obras, 
entre sus compatriotas especialmen
te, siempre tuvieron especial acogi
da. Quizás su forma de actuar, gesti
culante y dinámica, se desvirtuase en 
parte al cruzar sus fronteras, pero su 
efectividad para hacer reir es incues
tionable. Siempre —hasta ésta, que 
debe ser su última cinta— se mantu-

vo en su línea personal, con sus váli
dos recursos de tipo cascarrabias y 
fuguillas —de vivo genio y rápido 
obrar— con permanencia constante 
en su alocado mundo, que ya se ha 
convertido en el de la sensatez eter
na. Supo trabajar hasta el final y 
mantener esa vitalidad que desde 
hace tiempo le iba faltando, dando la 
cara —que parecía de goma— y el 
tipo —nervioso como rabo de lagar
tija— aJa cámara.

Vuelve en este filme a encarnar al 
personaje en el que mejor encajó, 
“ha vuelto donde solía”, y a esa geo
grafía de la Costa Azul, en la que la 
naturaleza puso sus preferencias. A 
esa gendarmería en la que la llegada 
de cuatro chicas monas, como agen
tes del cuerpo, trae contratiempos y 
revuelos, todos en plan bufo sufi
cientes para hacer reir, posibilitando 
que se manifestase, una vez más, la 
energía el dinamismo, el movimien
to continuo y la alteración perma
nente del sigular gendarme.

Ya le llegó el definitivo sosiego, en 
el que deseamos la total serenidad 
para su espíritu.

Adivinanzas

J.A.T.

.— Un campo bien labrado y no gasta reja ni arado. (.Qué. es?

2.— Una vieja remolona tiene un diente en la corona y con aque' 
diente, llama a toda la gente. ¿Qué es?

Continua desde las 5.30

La más divertida y ocurrente película del famoso 
LOUIS DE FUNES j

«EL LOCO, LOCO MUNDO DEL GENDARME

Louis de Funes, Michael Calabru, Catherine Serrey 
Sophie Michaud

Las «GENDARMITAS» llegaron juntas y fueron desapareciendo! 
separado-en la más loca aventura del «GENDARME»

Pases: 5.30, 7.15, 9 y 10.45

Tolerada todos los públicos

CINE GOYA
Climatizado

Calle Torres Quevedo, 17 Teléfono:

HOY: ESTRENO DE LA TERRORIFICA PELICULA

«LA CASA DE LOS HORRORES»
Pagará por entrar, rezará por salir 

Con: Cooper Huckabee, Miles Chapin y Silvia Miles

Pases laborables: 6,8 y 10. U.P.P. 10.15

Pases sábado y festivo: 5,6.45, 8.30 y 10.15

MAYORES DE 14 AÑOS

CINE CARLOS III
Climatizado

Calle Collado Piña, 4 Teléfono: 22

KElP'

■ Dif K Antí 
* Des: 1 iad:1 B Dep( 
■ Crón B Uic 
■ Buen B Cuan A Geni 
A LosJ 
■ Infor 
■ Aero 2 Las ti A Musii A La he 
ASupei 
1 llúsii A Noch

■ Bole 
| Hoy

HOY: ESTRENO DE UN HECHO REAL QUE CONMOVIO AL MUNDO

«FUGA DE NOCHE»

t Espa
1 Bole' 
f Dec 
[ Prog 
1 Bole 
I Diar

t Tura 
| Asíí 
1 Ciss: 
| Diie

1 Anál 
hidi 
| Bole 
| Espa 
1 Radi 
1 ''^ 
| Ene 
iBole 
lEllo
I liad

Una aventura fantástica, sucedió en Europa, en la dividida Alemana 
Una fuga increíble. I

Con: John Hurt, Jane Alexander, Glynnis O'Connor 1 

Pases laborables: 6, 8 y 10. U.P.P. 10.15 j
Pases sábado y festivo: 5, 6.45, 8.30 y 10.15 1

TOLERADA PARA TODOS LOS PUBLICOS

EMPRESA: JOSE PEREZ GARCIA

Capítol Gran Hotel

Continua desde las 5.30
«CURSO 1984»

(Autorizada únicamente para 
mayores de 18 años) 

Perry King, Merrie Lynn Ross y 
Tomothy Van Patten

Pases: 5.30, 7.15,9 y 10.45

Cervantes
Continua desde las 5

«NACIONAL III»

(Autorizada únicamente para 
mayores de 14 años) 

Luis Escobar, José Luis López 
Vázquez y Amparo Soler

Pases: 5, 6.55, 8.50 y 10.45

cóntiñua^sde Ias5 1 
«NINGUNO ES PERg 
(Autorizada unicamentpai 

mayores de 16 1
Renato Pozzelto, 2’ 1 

yGrabieleTint 
Pases: 6.6.55.8.My'«‘’

Carretas

«COLEGIALAS i j 
<*'**‘“^i»«*d 

para mayores de ^ 
Olivia Pascal, J®®..|^

Pases: 5-30.7- • ',|¿íia 
Nota.-Eslapelic*53 
contenido fw^ Í|as¡fica(la^ 

delespetadorCiasi"'^'^

Gimna 
girnnasia 

sauna
clás^s especiales pa’'^ i^’^^^

co.ncepciqn. 1Q telelond 22^*
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El primero de la mañana 
11 Albacete, ciudad abierta

De nueve a doce
Antena de Albacete
Desde el Paseo de La líber-
lati: Noticias
Deportivo local
Crónica 3
Usted pregunta
Buenastardes
Cuando eramos jóvenes
Gente simpática
Los33 de Antena 3
Informativo
Aeroplano. (Sólo lunes)
Las tertulias de Antena 3
Musicales de Antena 3
La hora 0
Supergarcía
Música de lobos
Noches de Antena 3

lONACIONALDE ESPAÑA

KK

' Boletín informativo
i Hoyen España
! España a las ocho
! Boletín informativo
' Decostaacosta 

Programa regional 
Boletín informativo 
Diario a las dos 
Deportes 
Tumo de tarde 
Asíes la vida 

1 fásicos 
Directo... directo 

' Tercer diario hablado 
Análisis

' Aldia
' Boletín informativo 

España y los españoles 
Bjdiogaceta de los deportes 

' Veinticuatro horas
' Bo ?I Parlamento.
¡ Boletín informativo
: Bl loco de la colina

4 S

floticias 
^tmeierto barroco 
Antología
¡Noticias
J^teiones de Radio 2 
^«ndes ciclos 
(^ntrastes
ff^ación musical

Zarzuela y sus autores 
f^nnas breves 
D,'^°*’^^'ado cultural
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P^'|ueño concierto 
?*;músicauno 

^''*°aes históricas

Racional de
® Distancia

Spodeu y francés 

'^‘^.tres

Popularidad

Lolita se casa este año
07.00 
07.30 
08.45
09.00 
09.40
11.00 
13.30
15.00
16.30
17.00
18.15
20.00 
20.30
20.45

23.00
01.00

Buenos días 
Matinal Ser 
Titulares de prensa 
La mañana es nuestra 
La saga de los porretas 
Mediodía cadena Ser 
Informativo media jornada 
Diálogos con Pepe Navarro 
Radionovela 
Cita a las cinco 
La tarde es nuestra 
Informativo de las ocho 
Deportivo en punta 
120 minutos con Pepe Nava
rro
Hora 25
Nuestra madrugada 
Informativos locales a las 
9.30, 10.30, 12.30, 13.30, 
18.30 y 19.30.

RADIOCADENA ESPAÑOLA 

ONDA MEDIA Y F.M.
07.45
08.00 
08.30
09.00
09.30
10.00
10.10
10.15

Í2.00 
12.10

13.35
13.45

14.00
14.20
14.30
15.00
17.00
18.00
18.45-
19.00
20.00
20.30
21.30
23.00
23.40
24.00

Buenos días
Las mañanitas de Rce 
Noticias
Nuevo día
Carrusel musical
Avance informativo local 
Canciones del mundo 
Disco a disco y trabajando 
10.30 y 11.30 noticias 
Avance informativo local
Noticia-noticia
12.30 y 13.30 noticias 
Radiocadena actualidad
Informativo regional Casti
lla-La Mancha
Los deportes
La otra alternativa
Noticias
Amigos de Radiocadena 
Hora punta
Consultorio femenino 
La voz amiga
Radiocadena musical 
Noticias
Especial F.M.
Onda joven
Radiocadena deportes 
Noticias
Al aire libre/cierre

RADIO POPULAR

ONDA MEDIA

7.00
8.30
9.05

10.30
12.02
12.30
13.30
14.30
15.00
17.05
18.05
19.05
21.05

22.05
23.00.
23.30
24.30

2.00
4.00 

F. M.
7.00
8.30

10.00
11.30
12.30
13.00
13.30
14.30
15.00
17.00
17.30
18.00
19.00
20.00
21.05

22.05
23.00
23.30
24.30
2.00
4.00

Buenos días, amigos. 
El nuevo día 
Mañana popular 
Vivir en Albacete 
Informativo
Club de amigos 
Radionoticias 
Informativo día 
Cafe y compañía 
Popular 45 
Mercado del aire 
Ruta 66
¿Qué pasa en la escuela? 
Justicia y paz
Popular 45
Informativo noche 
Goles
Carretera
Encarna de noche 
Despedida y cierre.

Buenos días amigos 
Temprano en la mañana 
En el aire 
Calle mayor 
Onda joven 
Los discos 
Radionoticias 
Informativo día 
Mesa camilla 
Producción ajena 
Prohibido mayors 
Popularísimo 
Música para cassette 
El último del día 
¿Qué pasa en la Escuela? 
Justicia y paz 
Popular 45
Informativo noche 
Goles

Encarna de noche 
Despedida y cierre

La hija de 
Lola Flores 
quiere, al 
parecer, 
vender la 
noticia de su 
próxima boda

Lolita, la hija de Lola Flores, si
gue con novio (con su Guillermo, de 
nacionalidad argentina). Y sucede 
que piensa casarse. Al menos eso ha 
dicho ella. Pero lo ha dicho tantean
do a ver qué dinero le pueden dar 
por la exclusiva de las fotos y el 
anuncio de su boda. Y es que Lolita, 
de un tiempo a esta parte, no quiere 
dar puntada sin hilo. (Pensará la hija 
de Lola Flores que-, si a su madre le 
pagaron varios millones por contar 
su agitada vida con los Coque, Cara
col, etc... también a ella le pueden 
dar un dinero por posar junto a su 
novio diciendo “Me caso”).

Lolita, que tiene gran éxito en 
América aunque aquí está pasando 
desapercibida desde que se olvidó de 
su carrera artística por culpa de Pa-. 
quirri, se niega a hablar de su vida 
privada... si no le dan dinero (antes 
se negaba sin mas: ahora ha descu
bierto que hay a veces, un buen dine
ro en juego). Ella solo quiere que ha
blen de sus éxitos en Latinoamérica 
y de su último disco. Y las revistas di
cen que eso es publicidad. Y que la 
publicidad hay que pagarla.

Si se casa ¡ojalá que le vaya boni
to! Se lo merece Lolita quien tuvo un 
gran desengaño amoroso con Paqui- 
rri que la tenía medio encerrada en 
su finca andaluza durante meses, y 
por el que ella abandonó práctica
mente durante un año su profesión 
de cantante.

La hija de 
Carmen 
Flores, 
operada de 
apendicitis

Carmen, la hija mayor de Carmen 
Flores y él ex-futbolista Isidro, ha 
sido operada de apendicitis en Ma
drid. La madre, que actúa en el ma
drileño teatro de la Latina al lado de 
su hermana Lola Flores, estuvo todo 
e>. tiempo al lado de sú hija a quien 
acudía a cuidar incluso entre función 
y función. Al parecer, la hija mayor 
de Carmen Flores llevaba más de un 
mes con importantes molestias. 
“Muchos análisis le hicieron hasta 
que se descubrió lo del apéndice. La 
operación fue un descanso para toda 
la familia, ya que estábamos pasan
do días de bastante preocupación y 
angustia al no saber lo que tenía”.

Y tenía únicamente una apendici
tis crónica que unas veces le produ
cía dolores en el riñón, otras en los 
ovarios, etc...

La madre de 
Raphael: 
“Nunca quise 
un hijo- 
prodigio”

Tiene 73 años, es madre de cuairo 
hijos, y tiene ocho nietos y se llama

Lolita, ¡a hija de Loia Flores, se casa este año. ■—(Foto Efe)

Rafaela. Y uno de sus hijos es preci
samente Raphael, el cantante. Doña 
Rafaela ha dicho recientemente: 
“Mi hijo, antes de aprender a leer ya 
cantaba. Pero yo no lo dejaba por
que no quería tener un “hijo-prodi
gio”, es decir, no quería ser madre 
de un “niño-prodigio” . Por eso lo re
tuvo hasta los 14 años”.

Doña Rafaela también ha dicho: 
“Hasta que se casó, fui con él a todas 
las galas por el extranjero. Sin em
bargo no me gusta que me haya sali
do un hijo artista; su vida es agotado
ra, y lo veo muy poco. Ultimamente 
me escribe y me dice que me quiere 
llevar con él a México porque allí la 
gente le pregunta por mi”.

Jimmy 
Jiménez- 
Amau: “Soy 
un lobo 
estepario”

“Soy un lobo estepario. Y como 
lobo ha conseguido integrarme en 
manada —ha dicho Jimmy Jiménez- 
Arnau, ex-marido de Merry Martí
nez Bordiu, novelista, periodista y 
excelente poeta. Jimmy, que acaba 
de conseguir el divorcio, también ha 
dicho: “Soy un lobo en el cincuenta 
por ciento, y un gran actor en el otro 
cincuenta”.

Después del éxito —y el escánda
lo— de “Yo, Jimmy”, libro que le 
dio millones, el ex marido de Merry 
acaba de publicar “Los insatisfe
chos”, novela de la que ya se han 
vendido —nada más salir al merca
do— tres ediciones. Jimmy, cuando 
le preguntan qué basca o qué preten
de en la vida afirma muy serio: “No 
tengo ni idea. Me imagino que sub
sistir, poder vivir tranquilo, junto al 
mar latino, y esperar las visitas de mi 
hija Leticia. El resto del tiempo se 
me va en crónicas para distraer las 
deudas qqe me acosan y en los libros 
que escribo para distraer al prójimo 
porque el prójimo siempre está abu
rrido”.

Al hablar de “Los insatisfechos", 
tema de su novela, Jimmy dice: “Los

insatisfechos son aquellos que creen 
que lo tienen todo, los dueños del 
ocio, los adinerados... esa otra raza: 
la raza de los ricos. He querido con
tar en “Los insatisfechos” la pureza y 
la impureza del amor”.

Maria Ostiz: 
“Añoro 
Navarra”

María Ostiz y su marido Ignacio 
Zoco se fueron un día a vivir a Nava
rra, a su Navarra. Pero hace pocos 
meses —y por motivos del trabajo de 
María—volvieron a Madrid. Y aho
ra María siente añoranza de Nava
rra: “Echo bastantes cosas de menos 
—explica—. Por ejemplo, las visitas 
diarias de mi familia, ya que vivía
mos todos muy cerca unos de otros. 
Y otra cosa que echo mucho de me
nos son mis paseos por el campo. 
Aquí también camino mucho, pero 
no es lo mismo andar por el campo 
que por la ciudad”.

2Loco, que tenía en Pamplona una 
empresa, ha encontrado ahora un 
buen trabajo en Madrid. El matri
monio tiene tres hijos: María, Igna
cio y Jorge, de doce, once y siete 
años respectivamente.

M.J. BARO
(Servicios especiales Efe)

FUMAR 
¿PORQUE?
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50.000 personas en la manifestación de 
Bilbao

BILBAO, 7 (Efe).— El Gobierno Civil de Vizcaya ha calculado que unas 
cincuenta mil personas han asistido esta noche a la manifestación convocada 
en Bilbao “contra Eta y por la paz”.

El Gobierno Civil ha calculado una longitud de mil metros por veinte me
tros de calzada, a razón de dos personas por metro cuadrado lo que da cua
renta mil personas, a las que hay que añadir unas ocho mil personas que si
guieron la manifestación por las aceras.

Por su parte la Policía Municipal no ha querido proporcionar una cifra de 
manifestación.

Sigue la incógnita sobre la mesa por la paz
VITORIA, 7 (Efe).— Poco después de las 9.30 horas de la noche ha fina

lizado la reunión que ha mantenido el Consejo de Gobierno vasco. Durante 
la reunión le presidente Garaicoechea ha tratado con sus consejeros el tema 
de la mesa por la paz.

Mañana martes, por la tarde, el lendakari explicará a los medios informa
tivos las decisiones a que ha llegado sobre el tema por la paz.

Medios de la presidencia del Gobierno vasco han remitido a la rueda de 
prensa, pero no se descarta que Garaicoechea podría solicitar una treguan 
Eta, tanto en el período previo al inicio de las conversaciones por la pacifica
ción y normalización del País Vasco, como en el desarrollo de las mismas.

Paz García, árbitro para el Antequerano- 
Albacete

AJcoyano-Ibiza, García Delgado.
Calvo Sotelo-Algeciras^ Iraola Pérez.
San Femando-Talavera, Chicón Chaves.
Portuense-Torrejón, Martínez Guirao.
Hospitalet-Granada, Gómez Barril.
Alcalá-Ceuta, Albert Giménez.
Parla-Lorca, Villena Pena.
Antequerano-Albacete, Paz García.
Fuengirola-Poblense, Pérez Cabeza.
Badajoz-Jaén, Yebenes López.

Segunda novillada de la Feria de 
Valdemorillo

MADRID, 7 (Efe).— Tiempo netamente invernal. Más de media plaza. 
Novillos del conde de Mayalde de Madrid. Bien presentados, aunque faltos 
de casta.

Carlos Aragón Cancela, remató su labor de un estoconazo. Le fue otorga
da una oreja. En su segundo, necesitó de cinco pinchazos y dos descabellos, 
recibió un aviso.

Julián Maestro, una estocada, dos descabellos, y media estocada, silen
cio, en el quinto, de nuevo se silencio su labor después de un pinchazo y cinco 
descabellos.

Luis Miguel Campano. Pinchazo y cinco descabellos. Silencio, en el que 
cerraba plaza pinchazo y dos descabellos, silencio.

El secretario de Estado adjunto Usa con Femando Morán.~MADs. 
EI secretario de Estado norteamericano adjunto para Asuntos Iberoamericanos, Thomas Enders (izquierda),a 
sa con el ministro de Asuntos Exteriores, Fernando Morán (derecha), poco antes del almuerzo que amboscekl 

ayer en el Palacio de Viana. (Telefoto EFE)

•chiribitas •chiribitas •chiribitas •chiribitas •chiribitas •chiribitas

TELETIPO 
BREVE

El Gobierno de Alemania Federal 
se niega a publicar la localización de 
las bases de los futuros «euromisiles» 
de la «Otan», desafiando las críticas 
de la oposición socialdemócrataa y 
de los propios liberales, minoritarios 
en la coalición de Helmut Kohl.

MAÑANA, CONFERENCIA DEL PROFESOR JUSTO AZNAR

Las mujeres conservadoras en contra del 
aborto

La Asociación de Mujeres Conservadoras de Albacete ha organizado un 
acto que se celebrará mañana, día 10, a las ocho de la tarde en el Hotel Bris
tol, en el que el profesor Justo Aznar, presidente de la Federación de Asocia
ciones Pro Vida de Valencia, pronunciará una conferencia sobre el aborto.

El acto está promovido para informar al público sobre el proyecto del Go
bierno, sobre la despenalización del aborto.

JAVIER TUSELL PRESIDENTE DEL TRIBUNAL EXAMINADOR: 

“La IJned es la Universidad del futuro"

Javier Tusell, el que fuera director general de Bellas Artes, Archivos, 
'Museos y Bibliotecas se encuentra en nuestra ciudad en su función de Cate
drático, presidiendo el Tribunal de Exámenes del Centro Asociado de la. 
Uned.

El señor Tusell permanecerá entre nosotros hasta el próximo día 12, fecha 
en que finalizarán los exámenes.

Preguntado por el periódico sobre la acumulación de estas pruebas en una 
semana, que en nada favorece al alumnado, Javier Tusell manifestó que esto 
es “alto totalmente inevitable que ocurre en todas las universidades y que se 
hace con un criterio de homologación a los alumnos de la Uned, para que to
dos tengan acceso a las mismas preguntas”.

Asimismo señaló que el bajo presupuesto afecta al funcionamiento de la 
Uned, pero no tiene nade que ver con el hecho de que los exámenes se con
creten en una semana”.

Entre las respuestas que ofreció a este periódico, no dudo en señalar a la 
Uned como “la Universidad del futuro”. Mañana incidiremos en este tema 
así como en la historia, la política y las opiniones de esta singular personali
dad que es Javier Tusell.

El vicepresidente de los Estados 
Unidos, Georges Buch, ha insistido 
hoy en la «Operación cero» como 
única propuesta para negociar la ins
talación de los euromisiles con la 
Urss.

El Gobierno italiano ha negado 
haber recibido un mensaje del presi
dente de Estados Unidos, Ronald 
Reagan, en el que éste pedía se in
vestigara el atentado al Papa Juan 
Pablo n, aunque resultara implicado 
el mismo Yuri Andropov.

:# * *

Entre protestas de opositores, la 
junta electoral central ha iniciado el 
escrutinio definitivo de los votos de 
las elecciones generales celebradas 
el domingo, que dieron una amplia 
victoria al presidente Alfredo 
Stroessner y su partido, la Asocia
ción Nacional Republicana (Anr-co- 
lorado).

El presidente Belisario Betancur 
ha advertido, enérgicamente, que el 
estado colombiano luchará con to
das las armas a su alcaice contra el te
rrorismo, sin vacilación ni contem
placiones.

Irán dice haber lanzado una «am
plia» ofensiva en el frente de Juzis- 
tan, recuperado territorio nacional 
todavía ocupado por el enemigo y to
mado, a su vez, tres puestos fronteri
zos iraquíes.

Alianza Popular de la provincia de 
Valencia ha pedido a Ucd que «apro
vechen la generosidad de Ap, que les 
ofrece la posibilidad de ir en sus lis
tas como candidatos independien
tes», y no insistan en formar candi
daturas propias en las próximas mu
nicipales. •c
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Iba 
Los

Virginio Sánchez Barberán, diputado socialista manifestó ayere 
la sesión plenaria de la Diputación sobre el embajador de Esta 
Unidos que nos visitará el viernes, que le cae «muy simpáticoporqn 
es negrito»-. Hombre, tampoco es eso, no hay que ser racista ni potfi
ceso ni por defecto.

También manifestó su extrañeza de que precisamente ®^°f®^“_ 
rumorea el traslado de Torrejón a nuestra ciudad, viniera él a v» ! 
Museo. Y si le ha entrado la fiebre cultural... Mira que hay gen 
pensada. 

* * *
El diputado provincial y presidente de Ucd, Juan 

guntó en la misma sesión plenaria que si el embajador era e ’ 
a todos asustaba tanto su presencia.

«Si ponen Torrejón en Albacete, no podéis decir qw ^^^¡ 
heredada, —dijo dirigiéndose a los diputados del Psoe sí 

solución del Gobierno socialista».

El sr. Pretel, que estaba muy inspirado, dijo 
que él debía saber si el rumor del traslado de Torrej n c 
«¿No estás tu en los pasillos del Congreso de los Dipu a

Cada vez que los diputados utilizaban ayer 
pleno de la Diputación, se oía una musiquilla.

los micrófonos-e"

en

El director del área de servicios de la ^’P'^^^^.'.gQueolel’2cf® ^H 
hace unos días un gitano, navaja en mano, para decir jigial^
un análisis en el Hospital o lo rajaba. No tenía carti a, 
mandaron a un centro médico y pagó la Diputad n. 

convencen...
* * ■ ■' trasar duraal®

El presidente de la región se permitió ayer re ^^^ ^^^^^^ 
hora la reunión prevista en el Gobierno Civil, u ^g^do.

Entre tanto, senadores, periodistas y consejer , h

* * *
Los rumores de ceses de directores

da gloria. El cese de Cospedal se rumorea desde ® Día5*''j 
bargo, es uno de los delegados que más activida re ■

Nos hemos enterado de que el gobernador c ^^ ^^ casay®l 
dad total. El otro día fueron a ponerle unas cor m trabajad^’^^ J 
ció al operario varias copas. Lo que dice el porq»®’^ |
no sabe lo que durarán las cortinas puestas las co l
nó algo alegre. J

Y no sólo eso, sino que la chica del servicio ®^g^^^'^j.^ba>3^^)*’*'l 
casa de la primera autoridad provincial... La serie j
televisión se queda en mantillas. .

* * * te
Pues la Base de Torrejón no se la traen a ^qL quei’*’*’’^* 

rumores, de que podría venir la de Zaragoza..- 
cierto.

* * * jeAl*’^*'^*^^
Algún día, las tapas de cloaca de muchas ^^''^ ^^ paci^”'^' 

a la altura del asfalto y no más abajo... Un P’^^^^^j^ióbit”
linbitas ^chiribitas ^chiribitas ^chiribitas Chiribita
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